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民 生 常 任 委 員 会 記 録

１．会議日時
平成１８年３月１０日（金）午前１０時　３分　開会
　　　　　　　　　　　　　午後　５時１４分　散会

１．場所
大会議室

１．出席委員
委 員 長 嶋野浩一朗  副委員長 安藤　薫  委　　員 柴田繁勝
委　　員 本保加津枝  委　　員 村上英明  委　　員 上村高義

１．欠席委員
なし

１．説明のため出席した者
市　長　森山一正 助　役　小野吉孝
生活環境部長　前田宜伸　　同部次長兼自治振興課長　大場房二郎
同部参事兼環境業務課長　紀田光司　　同部参事兼環境対策課長　前川　弘
市民課長　村江　卓 同課参事　浅井重雄 産業振興課長　川上孝也
同課参事兼農業委員会事務局長　中井文雄　　環境センター長　五里江路人
保健福祉部長　堀口賢司 同部次長兼国保年金課長　佐藤芳雄
同部参事兼健康推進課長　福永冨美子　　福祉総務課長　中岡曰生
高齢者障害者福祉課長　登阪　弘　　こども育成課長　山本和憲
介護保険課長　井口久和

１．出席した議会事務局職員
事務局次長　野杁雄三 同局書記　中井真穂 

１．審査案件（審査順）
議案第　１号　平成１８年度摂津市一般会計予算所管分
議案第　９号　平成１７年度摂津市一般会計補正予算所管分
議案第　７号　平成１８年度摂津市パートタイマー等退職金共済特別会計予算
議案第２９号　摂津市乳幼児医療費の助成に関する条例の一部を改正する条例制定の

件
議案第３２号　摂津市営葬儀条例の一部を改正する条例制定の件
議案第３３号　摂津市立葬儀会館条例の一部を改正する条例制定の件
議案第　３号　平成１８年度摂津市国民健康保険特別会計予算
議案第　４号　平成１８年度摂津市老人保健医療特別会計予算
議案第１１号　平成１７年度摂津市国民健康保険特別会計補正予算
議案第１２号　平成１７年度摂津市老人保健医療特別会計補正予算
議案第３４号　摂津市国民健康保険条例の一部を改正する条例制定の件
議案第２４号　摂津市障害者介護給付費等支給審査会の委員の定数等を定める条例制

定の件
議案第３０号　摂津市老人医療費の助成に関する条例等の一部を改正する条例制定の

件
議案第３１号　摂津市立ふれあいの里条例等の一部を改正する条例制定の件
議案第　８号　平成１８年度摂津市介護保険特別会計予算
議案第１４号　平成１７年度摂津市介護保険特別会計補正予算
議案第３７号　摂津市介護保険条例の一部を改正する条例制定の件
請願第　１号　国民健康保険料の値上げをやめ、減免制度の拡充を求める請願
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（午前１０時３分　開会）

○嶋野委員長　ただいまから民生常任委

員会を開会します。

　理事者からあいさつを受けます。

　森山市長。

○森山市長　おはようございます。

　８日、９日と各会派の皆さんには、代

表質問、大変ご苦労さまでございました。

　きょう、それを受けまして民生常任委

員会を開催していただきまして、大変あ

りがとうございます。

　どうか、慎重審査の上、ご可決賜りま

すようよろしくお願いいたします。

　私は一たん退席いたしますけれども、

在庁いたしておりますので、どうぞよろ

しくお願いします。

○嶋野委員長　あいさつが終わりました。

　本日の委員会記録署名委員は上村委員

を指名します。

　審査の順序につきましては、お手元に

配付しております案のとおり行うことに

異議ありませんか。

（「異議なし」と呼ぶ者あり）

○嶋野委員長　異議なしと認め、そのよ

うに決定します。

　暫時休憩します。

（午前１０時４分　休憩）

（午前１０時５分　再開）

○嶋野委員長　再開いたします。

　議案第１号所管分及び議案第９号所管

分の審査を行います。

　補足説明を求めます。

　保健福祉部長。

○堀口保健福祉部長　おはようございま

す。

　議案第１号、平成１８年度摂津市一般

会計予算のうち、保健福祉部にかかわる

部分につきまして、目を追って主なもの

について補足説明をさせていただきます。

　まず、歳入でございますが、３２ペー

ジ、款１２、分担金及び負担金、項１、

負担金、目１、民生費負担金は、前年度

に比べ９．１％の増となっております。

これは私立保育所の新設並びに定員増に

伴います保育所入所児童の保育料が主な

ものでございます。

　３３ページ、款１３、使用料及び手数

料、項１、使用料、目３、衛生使用料は、

前年度に比べ１３．２％の増となってお

ります。これは市営葬儀使用料及び葬儀

会館使用料の改定によるものでございま

す。

　３７ページ、項２、手数料、目２、衛

生手数料は、飼犬登録及び死獣処理手数

料などでございます。

　３８ページからの、款１４、国庫支出

金、項１、国庫負担金、目１、民生費国

庫負担金は、前年度に比べ０．９％の減

となっております。これは国民健康保険

基盤安定負担金が見込まれることや、私

立保育所入所に係る児童福祉費負担金、

また生活保護費に係る負担金が増額した

ものの、三位一体の改革により児童手当

負担金や児童扶養手当負担金の負担割合

が変更されたことによる減額でございま

す。

　４０ページ及び４１ページの、項２、

国庫補助金、目１、民生費国庫補助金は、

前年度に比べ３４．４％の増となってお

ります。主な内容につきましては、身体

障害者居宅生活支援補助金、次世代育成

支援対策ソフト交付金でございます。

　４３ページ、項３、委託金、目２、民

生費委託金は、前年度に比べ２．２％の

減となっております。これは国民年金事

務委託金でございます。

　４３ページから４５ページの、款１５、

府支出金、項１、府負担金、目１、民生

費府負担金は、前年度に比べ３１．７％

の増となっております。主なものは、節
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２、身体障害者福祉費負担金、及び節３、

知的障害者福祉費負担金の施設訓練等給

付金で、障害者自立支援法の施行に伴い、

府の財政措置が義務づけられたことによ

るものでございます。また、私立保育所

入所児童に対する児童福祉費負担金、児

童手当負担金、生活保護費負担金などで

ございます。

　４５ページ、目２、災害弔慰金府負担

金は、災害救助法適用災害に係る遺族へ

の弔慰金でございます。

　目３、衛生費府負担金は、市民健康診

査等、保健事業に係る補助金でございま

す。

　４６ページから４９ページの、項２、

府補助金、目２、民生費府補助金は、前

年度に比べ１４％の減になっております。

これは節１、社会福祉費補助金が増額し

たものの、老人福祉費補助金、老人医療

費補助金、身体障害者医療費補助金、児

童福祉費補助金、ひとり親家庭医療費補

助金等が減少したことによる減額でござ

います。

　５０ページ、目３、衛生費府補助金は、

予防接種事故救済等対策費及び高齢者歯

科保健事業補助金等でございます。

　５３ページ、項３、委託金、目２、民

生費委託金は、前年度に比べ６％の減と

なっております。これは障害児（者）地

域療育等支援事業委託金でございます。

　５９ページ、款１９、諸収入、項４、

雑入、目１、雑入は、各種検診及び予防

接種に係る自己負担金並びに市立障害者

施設支援費収入、保育所職員給食費負担

金、児童主食費負担金等でございます。

　次に、歳出でございますが、１０５ペー

ジから１１０ページの、款３、民生費、

項１、社会福祉費、目１、社会福祉総務

費は、前年度に比べ、人件費を除き５．

９％の増になっております。これは、事

務の執行に係る経費のほか、新規事業と

いたしまして、ちびっこ広場整備工事、

地域福祉活動拠点整備補助金、障害者自

立支援事業に係る経費、また、その他主

なものは、社会福祉事業運営委託料、地

域生活支援ステップアップ事業委託料、

各種団体補助金、コミュニティソーシャ

ルワーク事業などでございます。

　また、小規模通所授産施設運営補助金、

障害者のホームヘルプやガイドヘルプの

各サービス等の支援費及び特別会計への

繰出金などでございます。

　１１０ページから１１３ページの、目

２、老人福祉費は、前年度に比べ３．８

％の減となっております。これは、主に

紙おむつ等給付の介護用品給付事業が一

部介護保険の地域支援事業に移行したこ

とによる減額、在宅介護支援センター運

営委託の廃止、施設介護サービス委託料

の減額等に伴うものでございます。

　１１３ページ、目３、国民年金総務費

は、前年度に比べ、人件費を除き３８．

５％の増となっております。これは事務

嘱託職員の雇用経費でございます。

　１１４ページ、目４、国民年金事務費

は、前年度に比べ１４．２％の減となっ

ております。これは国民年金事務の執行

に係る経費でございます。

　同じく１１４ページから１１６ページ

の、目５、身体障害者福祉費は、前年度

に比べ０．３％の減になっております。

これは事業の実施に係る経費で、補装具

交付費、援護施設支援費、ホームヘルプ

サービス支援費などでございます。

　１１６ページ、目６、知的障害者福祉

費は、前年度に比べ６．４％の減となっ

ております。これは知的障害者の援護施

設入所に係る経費や地域生活援助支援費

などが主なものでございます。

　１１７ページ、目７、老人医療助成費

－ 3 －



は、前年度に比べ２．７％の増となって

おります。これは老人医療費の助成に係

る経費でございます。

　同じく１１７ページ、目８、身体障害

者医療助成費は、前年度に比べ１２．１

％の増となっております。これは身体障

害者医療費の助成に係る執行経費などで

ございます。

　１１８ページから１２１ページの、項

２、児童福祉費、目１、児童福祉総務費

は、前年度に比べ、人件費を除き５．９

％の減となっております。これは主に民

間保育所運営費補助金及び保育所運営費

負担金等でございます。

　１２１ページ、目２、児童措置費は、

前年度に比べ２４．４％の増となってお

ります。これは主に児童手当の年齢拡大

に伴う扶助費によるものでございます。

　同じく１２１ページから１２３ページ

の、目３、児童福祉施設費は、前年度に

比べ３％の増となっております。これは

市立保育所４園の管理・運営に係る経費

でございます。主なものといたしまして

は、安全安心施策として、カメラ付きイ

ンターホンと正門の電気式ロック錠、そ

して、近隣への非常事態の発生を知らせ

るブザー付き赤色回転灯を設置していく

予定でございます。

　１２３ページ、目４、母子福祉費は、

前年度に比べ５．８％の増となっており

ます。これは母子生活支援施設運営費負

担金、母子家庭の自立支援に係る経費、

また、新規事業として、母子家庭等自立

促進計画策定事業に係る経費でございま

す。

　１２４ページ、目５、乳幼児医療助成

費は、前年度に比べ３．５％の減となっ

ております。これは事務に係る経費と医

療費の一部負担金助成費等でございます。

　１２５ページ、目６、ひとり親家庭医

療助成費は、前年度に比べ２．１％の減

となっております。これは事務に係る経

費と医療費の一部負担金助成費等でござ

います。

　１２６ページ、項３、生活保護費、目

１、生活保護総務費は、前年度に比べ、

人件費を除き３７％の増となっておりま

す。これは主にパソコン借上料の増によ

るものでございます。

　１２７ページ、目２、扶助費は、前年

度に比べ１０．７％の増となっておりま

す。これは被保護世帯に対する扶助費で、

被保護世帯の増によるものでございます。

　１２９ページ、項５、災害救助費、目

１、災害救助費は、災害救助法適用災害

に係る遺族への弔慰金等でございます。

　１３０ページ、款４、衛生費、項１、

保健衛生費、目１、保健衛生総務費は、

前年度に比べ、人件費を除き３０．６％

の増となっております。これは事務執行

に係る経費及び保健センター並びに休日

応急診療所の管理委託料、また各種団体

補助金等でございます。

　１３２ページから１３３ページの、目

２、予防費は、前年度に比べ１．２％の

増となっております。これは、市民健康

診査、各種予防接種やがん検診、乳幼児

健康診査費等でございます。

　１３４ページ、目３、環境衛生費は、

前年度に比べ０．４％の減となっており

ます。これは防疫車両の管理経費の減等

によるものでございます。

　１３５ページ、目６、斎場費は、前年

度に比べ４．４％の増となっております。

これは市営葬儀、斎場及び葬儀会館等の

管理運営業務委託料でございます。

　同じく１３５ページ、目７、墓地管理

費は、前年度に比べ３８．２％の減となっ

ております。これは墓地管理に係る経費

でございます。
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　２１８ページ、款１１、諸支出金、項

１、災害援護資金貸付金、目１、災害援

護資金貸付金は、災害救助法適用災害に

係る貸付金でございます。

　以上、議案第１号、平成１８年度摂津

市一般会計予算の補足説明とさせていた

だきます。

　続きまして、議案第９号、平成１７年

度摂津市一般会計補正予算第６号のうち、

保健福祉部にかかわります部分につきま

して補足説明をさせていただきます。

　まず、７ページ、第２表、繰越明許費

でございますが、款３、民生費、項２、

児童福祉費は、民間保育所２か所の施設

整備補助金のうち、当初内示のなかった

ものが国の補正予算対応となり、１８年

度に繰り越すものでございます。

　それでは、１０ページからの、歳入歳

出補正予算事項別明細書の目を追って、

主なものについて補足説明を申し上げま

す。

　まず、歳入でございますが、１４ペー

ジ、款１４、国庫支出金、項１、国庫負

担金、目１、民生費国庫負担金、節１、

社会福祉費負担金は、老人入所施設措置

費負担金で、三位一体の改革による負担

金制度の廃止によるものでございます。

節５、児童手当負担金は、事務事業の精

査に伴いますもので、節７、生活保護費

負担金は、保護に係る扶助費の増加によ

るものでございます。

　１５ページ、項２、国庫補助金、目１、

民生費国庫補助金は、国の補助金制度の

変更に伴うもののほか、事務事業の精査

によるものでございます。

　１６ページ、款１５、府支出金、項１、

府負担金、目１、民生費府負担金は、事

務事業の精査によるもので、同じく目３、

衛生費府負担金は、大阪府の負担金制度

の変更によるものでございます。

　１７ページ、項２、府補助金、目２、

民生費府補助金は、府の補助金制度の変

更に伴うもののほか、事務事業の精査に

よるものでございます。

　１９ページ、款１６、財産収入、項１、

財産運用収入、目１、財産貸付収入は、

旧みやけ幼稚園用地の貸付収入でござい

ます。

　続きまして、４０ページからの歳出で

ございますが、款３、民生費、項１、社

会福祉費、目１の社会福祉総務費から、

４４ページ、目４、母子福祉費まで、い

ずれも事務事業の精査による減額でござ

います。

　４４ページ、項３、生活保護費、目２、

扶助費の増額は、生活保護費に係る扶助

費のうち、医療扶助の給付の増が著しく、

再度補正をお願いするものでございます。

　４６ページ、款４、衛生費、項１、保

健衛生費、目２、予防費の減額は、結核

予防法の改正及び予防接種制度の変更に

よるものでございます。

　以上、議案第９号、平成１７年度摂津

市一般会計補正予算第６号の補足説明と

させていただきます。

○嶋野委員長　生活環境部長。

○前田生活環境部長　おはようございま

す。

　続きまして、議案第１号、平成１８年

度摂津市一般会計予算のうち、生活環境

部にかかわる主な事項につきまして、目

を追って補足説明をさせていただきます。

　まず、歳入でございますが、３３ペー

ジ、款１３、使用料及び手数料、項１、

使用料、目２、民生使用料のうち、文化

ホール等各施設の使用料は、前年度に比

べ２５．０％の減となっております。減

額の主な原因は、総合福祉会館の閉館と、

市民体育館を教育委員会へ所管替えをし

たものによるものでございます。
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　３６ページ、項２、手数料、目１、総

務手数料のうち、市民課に係る戸籍手数

料等は、前年度に比べ０．９％の減となっ

ております。

　３７ページ、目２、衛生手数料のうち、

塵芥処理手数料は、一般廃棄物の焼却手

数料及び臨時ごみ等の収集運搬手数料な

どでございますが、前年度と比べ３．９

％の減となっております。これはごみの

減量によるものでございます。

　目３、農林水産業手数料は、土地現況

証明手数料でございます。

　４３ページ、款１４、国庫支出金、項

３、委託金、目１、総務費委託金のうち、

戸籍住民基本台帳費委託金は、外国人登

録事務に係るもので、前年度と比べ１３．

３％の減となっております。

　５０ページ、款１５、府支出金、項２、

府補助金、目３、衛生費府補助金のうち、

公害対策費補助金及び違法屋外広告物除

去事務経費補助金は、委任事務等の補助

金でございまして、定額補助となってお

ります。

　目４、農林水産業費府補助金は、農業

委員会に係る府補助金で、前年度と比べ

て３２．１％の減となっております。そ

の主な原因は、数量調整円滑化推進事業

費補助金と米穀流通消費改善対策費補助

金が廃止されたことによるものでござい

ます。

　目５、商工費府補助金は、地域就労支

援事業に伴う事業補助金でございまして、

前年度に比べ４７．５％の減となってお

ります。これは、昨年まで継続しており

ました能力開発講座のパソコン等講座を

一部見直したことによるものでございま

す。

　５２ページ、項３、委託金、目１、総

務費委託金のうち、市民課に係りますも

のとして、人口動態調査に関する事務委

託金でございます。

　５８ページ、款１９、諸収入、項３、

貸付金元利収入、目２、中小企業事業資

金融資預託金収入は、事業資金融資に伴

い、市内の金融機関に預託しております

元金収入でございます。

　６０ページ、項４、雑入、目１、雑入

のうち、自治振興課に係る主なものとし

て、各種講座受講料、文化ホール入場料

などを計上いたしております。

　環境業務課に係るものとして、資源ご

み売却収入は、古紙、古布、缶、びん、

ペットボトル等の資源物の売却収入を見

込んでおります。

　続きまして、歳出でございますが、８

０ページ、款２、総務費、項１、総務管

理費、目７、都市交流費は、都市交流及

び国際交流に係る経費を計上いたしてお

りまして、前年度に比べ１．３％の減と

なっております。

　８３ページ、目１１、防犯対策費は、

前年度に比べ１．０％の増で、防犯灯の

設置及び維持管理に係る経費を計上いた

しております。

　８６ページ、目１４、自治振興費は、

地区振興委員報酬、摂津まつり振興会補

助及び地域活性化補助に係る経費が主な

ものでございまして、前年度に比べ３．

３％の増となっております。

　９５ページ、項３、戸籍住民基本台帳

費、目１、戸籍住民基本台帳費は、市民

課業務に係る経費を計上いたしておりま

して、前年度に比べ５．８％の増となっ

ております。

　１２８ページ、款３、民生費、項４、

生活文化費、目１、生活文化総務費は、

摂津都市開発株式会社及び施設管理公社

への施設管理等の委託並びに総合福祉会

館の代替施設でありますフォルテ２１２、

２１３の借り上げに要する経費が主なも
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のでございまして、前年度に比べ１１．

７％の減となっております。目２、総合

福祉会館費は、前年度に比べ６１．８％

の減となっております。これは、総合福

祉会館の閉館に伴い、施設運営に要する

光熱水費は不要となりましたが、文化ホー

ル、市民体育館への配電設備等の切り替

えに要する費用でございます。

　目３、文化ホール費は、文化ホールに

係ります音響機器及び舞台照明装置の借

上経費でありまして、前年度に比べ１２．

０％の減となっております。

　１３４ページ、款４、衛生費、項１、

保健衛生費、目４、公害対策費は、前年

度に比べ４．６％の増となっております。

　１３５ページ、目５、環境政策費は、

前年度に比べ１４．７％の増となってお

りますが、これは地球温暖化防止対策事

業費の増加によるものでございます。

　１３６ページ、項２、清掃費、目１、

清掃総務費は、前年度に比べ１．２％の

減となっております。

　１３８ページ、目２、塵芥処理費は、

前年度に比べ９．２％の増となっており

ます。その主な理由は、車両等の更新に

よるものでございます。

　１４２ページ、目４、環境センター費

は、焼却施設の運転維持管理に係る経常

経費でございまして、前年度に比べ２．

５％の増となっております。増加の原因

は、電気、計装制御設備の大規模修繕に

よるものでございます。

　１４５ページ、款５、農林水産業費、

項１、農業費、目１、農業委員会費は、

農業委員会に係る経費を計上いたしてお

りまして、前年度に比べ０．４％の増と

なっております。

　目２、農業総務費は、農業総務に係り

ます経費を計上いたしておりまして、前

年度に比べ１．８％の増となっておりま

す。

　１４６ページ、目３、農業振興費は、

前年度に比べ３．５％の減となっており

ます。

　１４９ページ、款６、商工費、項１、

商工費、目１、商工総務費は、前年度に

比べ３２．５％の減となっております。

　１５０ページ、目２、商工振興費は、

前年度に比べ０．４％の増となっており

ます。これは事業所データベース維持管

理の増によるものでございます。

　１５１ページ、目３、消費対策費は、

前年度に比べ３．９％の減になっており

ます。これは全国消費生活相談処理支援

システムにおいて費用負担していた通信

運搬費、データ入力業務委託料、大阪府

地域ネット端末借上料が国民生活センター

の直接負担となったものであります。

　以上、歳入歳出予算の補足説明とさせ

ていただきます。

　続きまして、議案第９号、平成１７年

度摂津市一般会計補正予算第６号のうち、

生活環境部にかかわる部分につきまして、

目を追って主なものについて補足説明を

させていただきます。

　歳出でございますが、２８ページ、款

２、総務費、項１、総務管理費、目７、

都市交流費は、中国蚌埠市からの訪問が

なかったことによる経費、並びに旧国名

連絡会議研修会の旅費を精査し、減額す

るものでございます。

　３０ページ、目１１、防犯対策費の減

額は、防犯灯維持管理費補助金の実績に

応じて精査したものでございます。

　３１ページ、目１４、自治振興費の減

額は、住民活動災害保障保険等の実績に

応じて精査したものでございます。

　４５ページ、款３、民生費、項４、生

活文化費、目１、生活文化総務費は、総

合福祉会館の代替施設でありますふれあ
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いルーム整備に伴う設計委託料、工事請

負費の入札差金、管理委託料の契約差金

を減額いたすものでございます。

　目２、総合福祉会館費は、総合福祉会

館閉館に伴う、株式会社摂津フーズに対

する移転補償として必要とする費用の鑑

定料の契約差金を減額し、鑑定結果によ

る補償金を計上いたすものでございます。

　目３、文化ホール費は、舞台照明装置

借り上げに伴います入札差金を減額いた

すものでございます。

　４６ページ、款４、衛生費、項１、保

健衛生費、目５、環境政策費の減額は、

学識経験者などを交えて、市民、事業者

の皆さんと一緒に地球温暖化防止の方策

について検討するための報償費が、ＮＧ

Ｏ等のご協力をいただいたことにより不

要となったものでございます。

　４７ページ、目４、環境センター費の

減額の主な理由につきましては、経常経

費の実績及び入札に伴う差金でございま

す。

　以上、補正予算の補足説明とさせてい

ただきます。

○嶋野委員長　説明が終わり、質疑に入

ります。

　質疑のある方の挙手を求めます。

　村上委員。

○村上委員　おはようございます。よろ

しくお願いいたします。

　まず、初めなんですけれども、先ほど

ちょっと補足説明がありましたが、一般

会計予算書３３ページ、款１３、使用料

及び手数料、項１、使用料、目２、民生

使用料、節７、ふれあいルーム使用料の

関係なんですが、このふれあいルームと

なる予定のみやけ幼稚園跡の関係で、現

在せっつ保育園の方が入っておられると

いうふうに思うんですけれども、福祉会

館の閉館に伴ってのスケジュール関係を

ちょっと教えていただければなと、そう

いうふうに思います。先ほど、ふれあい

ルームの整備工事費を減額するという補

足説明がありました。その関係で、ちょっ

と私が聞いていたのは、今せっつ保育園

の方が入っておられるという中で、クー

ラー関係が何かいただけるようなお話を

ちらっと聞いてたんですけれども、その

関係の説明をちょっとお願いしたいなと、

そういうふうに思います。

　議案第１号の方で、一般会計予算書４

７ページのところなんですが、款１５、

府支出金、項２、府補助金、目２、民生

費府補助金、節１、社会福祉費補助金の

コミュニティソーシャルワーカー配置促

進事業補助金の件なんですけれども、こ

れ、援護を要する高齢者また障害者など

に必要なサービスとか、また、専門機関

のつなぎ役を行う役をされる方と認識し

ておるんですけれども、平成１７年度当

初の予算では２９０万円ですが、平成１

８年度は２，６００万円に増えていると

いうことで、増額の理由と詳しい事業内

容を教えていただければと、そういうふ

うに思います。

　同じく、議案第１号の、予算書６０ペー

ジなんですけれども、款１９、諸収入、

項４、雑入、目１、雑入、節１、雑収入

の資源ごみ売却収入ということで、先ほ

どちょっとご説明がありました。これ平

成１６年度決算では２９０万円ぐらいで、

平成１７年度当初予算が３７５万８，０

００円ということで、今回は６２２万８，

０００円ということで、平成１７年度に

対して販売の売却収入が約１．７倍に増

えておるということで、倍増の考え方を

教えていただければと、そういうふうに

思います。

　それから、議案第１号、予算書８３ペー

ジの、款２、総務費、項１、総務管理費、

－ 8 －



目１１、防犯対策費、節１９、負担金、

補助及び交付金の防犯灯維持管理費補助

金ということなんですけれども、自治会

の防犯灯管理費、１灯８００円というこ

とでお聞きしとるんですけれども、平成

１７年度と比較して、どれぐらい今回、

数の変更があったのかということでちょっ

とお聞きしたいと思います。

　それから、同じく議案第１号の、予算

書８７ページ、款２、総務費、項１、総

務管理費、目１４、自治振興費、節１９、

負担金、補助及び交付金の摂津まつり振

興会補助金の件なんですけれども、平成

１５年度の参加者の方は３万３，０００

人と、それから、平成１６年度が３万８，

０００人と、平成１７年度が４万３，０

００人ということで、かなり増加してい

るということで、その関係で、人が増え

るということはその分飲食が増えるとい

うことで、ごみが増えるということが考

えられますので、そのごみ対策に対して

どういうふうなことを考えておられるの

かというのをちょっとお聞きしたいとい

うふうに思います。

　それから、同じ議案第１号の、予算書

１２４ページなんですけれども、款３、

民生費、項２、児童福祉費、目４、母子

福祉費、節２０、扶助費ということで、

これは、母子家庭の自立支援促進計画の

策定という関係なんですが、この実績を

ちょっとお聞きしたいなと、そういうふ

うに思います。

　それから、今度、議案第９号の方に移

らせていただきます。

　補正予算書１５ページなんですが、款

１４、国庫支出金、項２、国庫補助金、

目１、民生費国庫補助金、節４、児童福

祉費補助金のファミリーサポートセンター

運営費補助金の件なんですけれども、ファ

ミリーサポートセンター運営費補助金が

減になって、その下に次世代育成支援対

策ソフト交付金というふうに書いてある

んですけれども、これ、内容は全く変わ

らずに名称だけが変わったのかというこ

とと、補助金の考え方というのはどうな

のかということをちょっとお聞きしたい

というふうに思います。

　それと、もう一つ、議案第９号の補正

予算書４２ページなんですが、款３、民

生費、項２、児童福祉費、目１、児童福

祉総務費、節１９、負担金、補助及び交

付金の中で、児童福祉施設整備費補助金

がちょっと減額になっているんですが、

その理由をちょっとお聞きしたいなと思

います。

　それと、議案第９号の補正予算書４７

ページ、款４、衛生費、項２、清掃費、

目４、環境センター費、節１３、委託料

の灰運搬処分委託料ということで、これ

が５６５万６，０００円減額ということ

なんですが、その理由を教えていただき

たいなと、そういうふうに思います。

　１回目、以上です。

○嶋野委員長　それでは、答弁をお願い

いたします。

　紀田参事。

○紀田生活環境部参事　資源ごみ収入の

予算の計上に対する考え方ということで

ご指摘いただいておりますが、平成１７

年度と比較して１．７倍増えているとい

うことなんですが、従来、ペットボトル

は、平成１６年度までは指定法人に流す

ということで、無料なり、若干の経費を

お支払いして指定法人ルートに流しておっ

たんですが、平成１７年度より、一定ペッ

トボトルにつきましては市場で値がつく

ということで、入札により販売というこ

とで方式を変えておりまして、そういっ

たことがございまして、平成１７年度に

つきましては、キロ５円で予算計上させ
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ていただきましたが、今年度はキロ当た

り２０円で予算計上をさせていただいて

おります。それが主たる増加の原因とい

うふうにお考えいただければと思います。

○嶋野委員長　大場次長。

○大場生活環境部次長　１点目の、総合

福祉会館閉館に伴うふれあいルーム、旧

みやけ幼稚園のスケジュールでございま

すが、現在の福祉会館は、一応３月２９

日までの利用ということで、３０、３１

日につきましては引っ越し、あと、４月

６日まで引っ越し等でご利用いただけな

い期間が出てまいります。ですから、福

祉会館については、３０、３１日までは

引っ越しのため閉館と。ふれあいルーム

につきましては、４月６日まで引っ越し

等で利用できないと。４月７日からのス

タートという予定をしております。

　それと、改修に伴う法人さんからのクー

ラーの件でございますが、改修に伴う費

用について、設計の段階で法人さんとい

ろいろ協議する中で、クーラーとか保育

室の中のじゅうたん、そういうものにつ

いてもそのまま残していただけるという

ようなことで聞いております。それにつ

いては改修費用から減額させていただい

たというようなことでございます。

　それと、防犯灯の管理費でございます

が、１７年度当初で、１０４自治会の方

で５，９２０灯分の管理費用で４７３万

６，０００円を計上しております。１６

年度が、５，７７８灯で４６２万２，４

００円というふうに若干増えてきておる

と。これ毎年新規に防犯灯を自治会長さ

んの申請によりまして設置する分が年々

増えてきておるということでございます。

　それから、次に、摂津まつりのごみ対

策ということでございますが、昨年の第

３０回の摂津まつりにおきましては、延

べ４万３，０００人と多くの来場者がご

ざいました。本市の大きなイベントの一

つとなっております。まつり当日に確か

に排出されるごみにつきましてはかなり

の量がございまして、摂津まつり振興会

の方で、数年前からごみにつきまして議

論がございまして、一応分別としまして

は、缶、びんとペットボトル、それから

可燃ごみ、ダンボール、それから、特に

竹ぐしが危ないということで竹ぐし、以

上の六つに分類しまして、来場者の方に

場内放送等でご協力をお願いしておると

ころでございます。

○嶋野委員長　五里江センター長。

○五里江環境センター長　灰運搬処分委

託料の減の理由でございますが、ごみ減

量によりまして、灰の量が減ったことと、

運搬の契約単価の減が主な理由でござい

ます。

○嶋野委員長　山本課長。

○山本こども育成課長　まず、母子家庭

の方に対する自立支援の事業の実績とい

う件でございますが、本市、自立支援の

ための事業といたしまして、母子家庭自

立支援教育訓練給付金並びに母子家庭高

等技能訓練促進費、また、母子家庭常用

雇用転換奨励金という給付事業がござい

ます。

　その中で、平成１６年度につきまして

は、母子家庭高等技能訓練促進費、看護

師さんの資格を取られた方が１件でござ

いました。また、今年度に入りまして、

母子家庭高等技能訓練促進費で１件、母

子家庭自立支援教育訓練給付金で１件を

予定しております。

　来年度の話になろうかと思いますが、

現時点で、母子家庭高等技能訓練促進費

につきまして３件の相談をいただいてお

ります。

　以上のような状況でございます。

　続きまして、補正予算のところで、ファ
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ミリーサポートセンターの国庫補助金が

減になっているという関連でございます

が、委員ご指摘のように、ファミリーサ

ポートセンター運営費補助金につきまし

ては、補正予算書１５ページの、次世代

育成支援対策ソフト交付金に移行になる

ことになりました。その関係で、当初、

単独補助金を組んでおりましたファミリー

サポートセンター運営費補助金につきま

しては減額させていただいて、次世代育

成支援対策ソフト交付金の中に入れさせ

ていただいております。次世代育成支援

対策ソフト交付金の増が３，８９４万円

ということでございますが、次世代育成

支援対策ソフト交付金につきましては、

補正予算書の１７ページの、項２、府補

助金、目２、民生費府補助金、節７、児

童福祉費補助金の保育所運営費補助金で

あったり、家庭訪問支援事業補助金等々

がソフト交付金の方に移行になる関係で、

ソフト交付金の増額が３，８９４万円と

いうぐあいになっております。

　ファミリーサポートセンターの補助金

の考え方でございますが、以前の単独補

助制度であった場合は、補助金を継続し

ていただく際に利用件数の制約がござい

ました。ある一定の利用件数をクリアし

ないと補助金が継続していただけないと

いう制約がございましたが、ソフト交付

金にかわったことにより、その制約がな

くなったというふうに理解をしておりま

す。

　続きまして、補正予算書の４２ページ

の、児童福祉施設整備費補助金の減額で

ございますが、国の補助金の単価が確定

したことに伴いまして減額をするもので

ございます。

○嶋野委員長　登阪課長。

○登阪高齢者障害者福祉課長　予算書の

４７ページ、コミュニティソーシャルワー

カー配置促進事業補助金につきまして、

昨年度に比べまして、今年度、大幅に増

額しているところの理由についてでござ

いますが、本事業につきましては、コミュ

ニティソーシャルワーカー１人当たり、

人件費４８０万円、活動費１００万円、

計５８０万円の補助事業となっておりま

す。ただし、コミュニティソーシャルワー

カーが市職員であったり、あるいはその

配置場所が公立の施設である場合につき

ましては２分の１補助になるということ

でございます。

　したがいまして、平成１７年度につき

ましては、市役所職員がコミュニティソー

シャルワーカーとなっておりますし、市

役所に配置しておりますので、２分の１

の補助の２９０万円ということになって

おります。

　１８年度につきましては、それ以外に、

新たに４名を社会福祉協議会等に委託し

て事業実施してまいりたいと考えており

ますので、その方たちの分につきまして

は、５８０万円掛ける４人分が１０分の

１０、補助金としていただけますので、

そういった金額になっております。

　それから、コミュニティソーシャルワー

カーの業務内容についてでございますけ

れども、委員ご指摘のように、地域の要

援護者等に対する見守り、相談がメイン

でございますが、そのほか、そうした活

動を通じまして、地域におけるセーフティー

ネット体制づくりといいますか、それと、

地域住民活動への支援によりまして、地

域福祉の計画的な推進を支援していくと、

こういったような内容になっております。

○嶋野委員長　村上委員。

○村上委員　ありがとうございます。

　まず、一般会計予算書の３３ページの、

ふれあいルームの件なんですけれども、

この時期まできたら、スケジュールのず
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れはそんなに大きいものはないかという

ふうに思うんですけれども、答弁にあり

ました、４月６日の引っ越しとか、そう

いう日程もしっかり守っていただけるよ

うに、よろしくお願いいたします。

　それと、２点目の、議案第１号の、予

算書４７ページの、コミュニティソーシャ

ルワーカー配置促進事業補助金の件なん

ですけれども、先ほど、４名の増という

ことでお聞きしとるんですが、これは、

各中学校区の拠点への配備というふうに

認識してよろしいんでしょうか。その辺

ちょっと１点だけお聞きしたいと思いま

す。

　それと、拠点をおおむねどういうとこ

ろにというか、拠点の選定への考え方を

ちょっとお聞きしたいなと、そういうふ

うに思います。

　それと、議案第１号の予算書６０ペー

ジの、資源ごみ売却収入の件なんですけ

れども、先ほど説明がありました、売却

収入の中身、古紙とか布とか缶、ペット

ボトルとかそういうことなんですが、要

はその流れですね、どこから入って、ど

こに売却すると、そういうようなものの

流れをちょっと教えていただければなと、

そういうふうに思います。

　議案第１号の予算書８３ページの、防

犯灯の件なんですけれども、１灯８００

円の補助金ということであるんですが、

この防犯灯というのは、結構つけてきて、

経年しているというようなところから老

化が激しいようなところもございます。

そういったところ、防犯灯のがわを一式

変えてしまうと１万円ぐらいかかってく

るようなことも聞いてますし、また、あ

る自治会の方で、一式を交換するという

のはここ数年増えつつあるというような

ところから、地域の方から、ちょっとこ

の８００円、増額をちょっと考えていた

だけないかなと、そういうふうに伺いま

したので、ちょっとその辺の、１灯８０

０円の防犯灯管理費ですね、今後の考え

方というか、そういうものをちょっと教

えていただければなと、そういうふうに

思います。

　それと、もう１点、防犯灯の絡みで、

この１７年３月の定例会ですか、防犯灯

の番号を付与して、それをちょっと緊急

時、連絡する際に、今は結構携帯がはやっ

てますから、もし、例えばどこかで事故

が起きたとか、火災が発生した、たまた

ま通ったときに、自分の位置を消防署な

りに、ちょっとこれは総務の所管になっ

てくるかもしれないんですけれども、一

応相手に伝えるという意味で、防犯灯の

番号を付与したらどうかと、そういう話

がございました。その辺で、また、何か

考え方の進展といいますか、検討してい

るようなことがあれば、教えていただけ

る分があれば、ちょっと教えていただき

たいなと、そういうふうに思います。

　それと、もう１点、議案第１号、予算

書８７ページの、摂津まつり振興会補助

金の件で、先ほど、ごみ問題の方をちょっ

と言っていただきました。

　先日、大阪府の方が、Ｊ１エコマッチ

というような形で、温暖化防止等も含め

まして、万博競技場で開催するサッカー

のガンバ大阪とセレッソ大阪の試合につ

いては、洗浄して使えるようなコップを

使用しますというようなことが新聞に載っ

てました。

　そういうようなことで、リユースカッ

プですね、再利用、そういうようなカッ

プなり、そういうものを使うような考え

方がないのかどうか、ちょっと確認だけ

させていただきたいなと思います。

　それと、議案第１号の予算書１２４ペー

ジ、母子家庭等の自立促進計画の策定の
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関係なんですけれども、この策定の関係、

児童扶養手当が、平成２０年４月、何か

減額になるというようなことをちょっと

お聞きしました。その関係で、市として

アンケートをとるようなことをちょっと

お聞きしたんですけれども、減額の関係

とアンケートの関係をちょっとご説明お

願いしたいなと、そういうふうに思いま

す。

　それから、議案第９号、補正予算書１

５ページの、ファミリーサポートセンター

運営費補助金の件なんですけれども、登

録者の関係で、平成１７年４月は７４名

ですか、平成１７年１２月は１０２名と

増加しているというようなことをちょっ

とお聞きしました。そういう増加という

のは、やっぱり市民のためによりよいも

のだと思いますので、今の啓発の活動内

容と、今後の取り組みをちょっとお聞き

したいなと、そういうふうに思います。

　２回目、以上です。

○嶋野委員長　それでは、大場次長。

○大場生活環境部次長　それでは、防犯

灯の管理費の関係で、防犯灯が老朽化し

ておるということで、灯具の交換の費用

も高くつくということでございますが、

防犯灯につきましては、各自治会の方で、

１灯、年間８００円の金額で維持管理を

お願いしておるところでございますが、

自治会の皆さんにそういう管理をお願い

しておるということで、以前の自治連合

会の総会時にも若干ご質問があったこと

もあります。

　それで、大体、今８００円で約６，０

００灯ということでございますので、ざっ

と４８０万円の費用の補助は出してるん

ですが、仮に、８００円を９００円に１

００円アップとなりますと、年間６０万

円の増額になってくるということになっ

てまいります。今後、防犯灯の管理を自

治会にお願いしているという側面もござ

いますので、１８年度はもう確定してお

るんですが、１９年度予算に向けて、一

回、財政当局といろいろ検討してまいり

たいと思っております。

　それと、防犯灯の番号についての昨年

の一般質問の件でございますが、実は、

昨年の４月ごろに、消防の方からうちの

課に来られまして、防犯灯に番号が付い

ているんですかというようなことで聞い

てこられました。その場合に、もし付い

ておれば、その番号を利用して携帯電話

の１１９番通報での場所の特定に利用し

たいということで、消防の方が来られた

ときに私ども説明しましたのは、約６，

０００灯ぐらいの防犯灯を設置しており

ますと。防犯灯の管理については、位置

をパソコンに入力して、防犯灯の管理に

ついては自治会にお願いしておると。で

すから、自治会に管理をお願いしている

関係で、時には独自に電柱に番号を付け

たりという自治会もございますと。現場

にある防犯灯自体に、市としては特に番

号は付けておりませんというふうに回答

はさせてさせていただきました。

　それで、市としてその管理に、特に防

犯灯自体に番号を付けなくても管理は現

在できておるというような状態でござい

ますが、そういう携帯電話による消防署

の緊急通報で速やかに現場に駆けつける

というようなことは重要であると思いま

す。

　そういうことから、仮に番号を付ける

としたら幾らぐらいかかるのかなという

ことで、昨年、ちょっといろいろお聞き

しますと、アルミ製のそういう札という

んですか、それと、あと、電柱なりに巻

き付けたりというようなバンドが大体５

００円ぐらいするとお聞きしてまして、

取り付け費用、人件費を含めますと１か
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所１，０００円ぐらいかかるかなという

ようなことを試算しますと、約６，００

０灯ございますので、消費税を入れます

と６６０万円ほどかかるということと、

あと、消防でのそういうシステムの費用

もかかるだろうということで、かなり多

額な費用もかかりますので、費用対効果

がどうなのかなということについても、

今後、関係部局、消防とも十分協議して

まいりたいというふうに考えております。

　それから、摂津まつりの再利用のカッ

プの件でございますが、先ほど申しまし

た、まつりにおきましては六つの分類で

やっておるんですけれども、確かに、摂

津まつりで、ちょうど入り口を入ります

と右手の方に市内のいろいろな団体のテ

ントブースがございます。１２団体ほど

が飲食関係の店を出されております。確

かに、その中で使い捨てのカップとかを

使用されていると思いますので、ご提案

のＪ１エコマッチですか、それについて、

地球温暖化防止の方策として、摂津まつ

りの振興会で、役員会なり、そういうこ

とを検討します企画部会もございますの

で、その部会でも検討していただくよう

に、一度、事務局として提案していきた

いというふうに思っております。

○嶋野委員長　紀田参事。

○紀田生活環境部参事　資源物の流れと

いうことでご質問いただいておりますが、

基本的には、市民から分別して出してい

ただいた古紙であるとか、びん、缶、ペッ

トボトル、そういったものをストックヤー

ドに一たん持ち帰りまして、そこで圧縮

なり再分別という形をいたしまして、そ

れをリサイクルとして活用いただける業

者に引き取っていただくということで、

年度当初に見積もり比較であるとか入札

を行いまして、有価で売却いたしており

ます。

　ただ、市場価格がつかないということ

で、茶色以外の色ガラスについては、な

かなかリサイクルが難しいということで

市場価格がついておりません。それにつ

きましては、容器リサイクル法の指定法

人の方で若干の費用を出して、指定を受

けたところが指定法人を通じて入札をし

て、落札したところに市の方が出してい

るということでございます。

○嶋野委員長　登阪課長。

○登阪高齢者障害者福祉課長　コミュニ

ティソーシャルワーカーの配置について

でございますが、１８年度につきまして

は、第２中学校区から第５中学校区まで

に配置してまいりたいと考えております。

そのうち、第３中学校区から第５中学校

区までにつきましては、社会福祉協議会

の方に委託して事業を実施してまいりた

いと考えております。一方で、各中学校

区に拠点施設が必要なことから、地域在

宅介護支援センターでもあります千里丘

協立診療所さん、老健ひかりさん、とり

かい白鷺園さんを拠点施設とさせていた

だきまして、コミュニティソーシャルワー

カーが執務できる場所をお借りしていき

たいというふうに考えております。

　また、第２中学校区につきましては、

地域の在宅介護支援センターがないとい

うことと、この間、精神障害に係る相談

が極めて増えているということから、あ

けぼの福祉会さんの方に委託をいたしま

して、あけぼの工作所を拠点施設として

実施してまいりたいというふうに考えて

おります。

○嶋野委員長　山本課長。

○山本こども育成課長　まず、母子家庭

等自立促進計画と児童扶養手当の減額に

関する関係のご質問でございますけれど

も、児童扶養手当につきまして、平成２

０年４月から減額になるという情報は入っ
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ておりますが、減額率なり額につきまし

ては、まだ明確な情報が入っていないよ

うな状況でございます。

　また、促進計画につきましてアンケー

トを実施するというご質問でございます

が、本市につきましては、平成１６年度

から、１回目に申し上げました、自立支

援のための３事業を実施したり、また、

母子の自立支援員につきましては、週３

回であったものを、平成１７年度からは、

週４回、相談機会を設けて、相談機能の

充実に努めておるというような状況でご

ざいますが、やはり自立支援の計画をつ

くるためには、まず、今以上に母子家庭

の方の生活実態を把握した上で、よりよ

い計画をつくっていきたいということを

考え、アンケートを実施するものでござ

います。

　アンケートでございますが、児童扶養

手当が８月に現況届がございます。その

際に、摂津市の方に届の手続きで市民の

方々がおいでになります。そういう際に

アンケートを実施して、通信運搬費等の

経費がかからないような状況でアンケー

トを実施していきたいというふうに考え

ております。

　次に、ファミリーサポートセンターの

事業啓発というところでございますが、

委員のお話にもございましたように、会

員数につきましては、昨年４月は７４世

帯、今２月現在でございますが、１０３

世帯の方が登録をいただいております。

また、利用回数でございますが、昨年度

半年間、１０月から実施した関係で、１

６年度は半年間で延べ２６回であったも

のが、今年度、２月までの１０か月間で

２８１回利用していただいております。

啓発につきましては、チラシ等をつくり

まして、保育所や幼稚園、小学校などを

通じて保護者の方々の手元に渡るように

お願いをしております。また、リーフレッ

トもつくっておりまして、それも市役所、

保健センター、男女共同参画センター、

公民館等々に設置をして、市民の方々の

目の届くところへなるべく配置をしてい

るような状況でございます。

　また、市の広報紙はもちろん、社会福

祉協議会の方でつくっておられるニュー

スであったりとかホームページであった

りとか、また、奇数月に発行しておられ

ますファミサポニュースというものがご

ざいます。それを会員の方々にも配布し、

また、リーフレット同様、各公共機関に

設置をいたしております。

　また、講習会でございますが、今年度

は年４回、また、説明会を２回、また、

会員さんの交流会を１回実施しておりま

す。来年度につきましても、このような

ことは継続して啓発に努めてまいりたい

というふうに考えております。

○嶋野委員長　村上委員。

○村上委員　ありがとうございます。

　コミュニティソーシャルワーカーの件

なんですけれども、地域の高齢者の方、

障害者の方に必要なサービスを行うとい

うことで、そのつなぎ役を行うという役

なんですが、そういう高齢者の方、障害

者の方、漏れのないような形でしっかり

と取り組んでいただければなと、そうい

うふうに思いますし、また、地域の福祉

の推進が十分に図られたらなと、そうい

うふうに思いますので、しっかりとその

辺は取り組んでいただければなと、そう

いうふうに思います。要望だけさせてい

ただきます。

　資源ごみの売却収入の件なんですけれ

ども、こうして増やしていただけるとい

うのは、市にとっても収入増というよう

な形もありますので、これからもしっか

りと取り組んでいただいて、市内からちょっ
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とでもごみがなくなればなと、そういう

ふうに思いますので、よろしくお願いい

たします。

　それから、防犯灯の絡みの件なんです

けれども、自治会関係で、今、自治会を

退会されるというか、そういう方がちょ

こちょことおられるようなこともお聞き

しております。そういう中、再加入とい

うか、新しく引っ越してこられた方への

自治会の加入の関係で、どういう取り組

みをされているのかというようなことと、

もしわかればなんですが自治会の加入率

ですね、北摂７市等々の数字がわかれば

ちょっと教えていただければと、そうい

うふうに思います。

　それから、摂津まつりの件でごみの話

をさせていただきましたけれども、本当

に摂津まつり、これからどんどん参加さ

れる方も増えると思いますので、それに

比例してごみも増えるというようなとこ

ろがありますので、地球温暖化防止、ご

み減量に向けて、何かそういうもっと知

恵を出していただいて、ごみ減量になる

ような形で取り組みをお願いしたいなと、

そういうふうに思います。

　それから、ファミリーサポートセンター

の件なんですけれども、本当に利用者が

どんどん増えてきているということで、

今後もこういう形でサポートできるよう

な体制を充実していただいて、利用者が

もっと増えるような形で促進をお願いし

たいなと、そういうふうに思います。

○嶋野委員長　大場次長。

○大場生活環境部次長　自治会加入の取

り組みと他市の加入率でございますが、

自治振興課におきまして、自治会の加入

促進といたしましては幾つかやっておる

んですけれども、まず、市民課の窓口に

転入者が来られた場合は、ようこそ自治

会というパンフレットをお渡しすると。

　また、２点目は、分譲住宅なり賃貸住

宅の入居者、開発協議の時点で自治会の

加入促進を開発業者に協力を求めるとい

うようなことで、開発協議の基準を若干

改正させていただいたところでございま

す。

　また、自治会長さん向けに、自治会加

入のメリットというようなチラシを作成

しまして、役員会なり総会でお配りして

おるというようなことでございます。ま

た、広報紙なりホームページでの加入促

進の呼びかけを行っております。

　最近なんですけれども、自治会の加入

率が悪いということで、例えば、去年の

１２月でしたら、ちょうど星翔高校の前

にディアステージ正雀というマンション

が昨年できまして、それについて、自治

会設立の相談も来られた経過がございま

して、そのときに、自治会加入の説明会

をマンションでされたということで、そ

れの説明会にうちの職員が出向きまして、

ちょうど日曜日の夜と平日の夜というよ

うなことで、時間、曜日を分けまして２

回ほど説明に上がらせていただきました。

それで、去年１２月に、マンションとし

て自治会が設立されたというようなこと

がございました。

　また、おとといなんですけれども、新

在家の方で、以前オッペンの会社があっ

た跡地に建て売り住宅ができておるんで

すけれども、そこについても、自治会の

加入促進を開発業者にお願いしとったん

ですけれども、今現在、なかなかできて

おらないというようなことで、たまたま

こども会をされている役員の方で中心的

な方がおられるというようなことで、そ

ういう会合にもおととい出向きまして、

一応お願いしておるというようなことを

やっております。

　また、庁内で自治会に関連する各部署
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がございますが、その部署、５０課中約

半分ぐらい、２３ほどあるんですけれど

も、自治会の委託をしたりとかいろいろ

なかかわりのある課に出席願って、庁内

検討会というようなことを先日、２月２

８日に開催させていただいて、いろいろ

な意見を参考に、今後とも加入促進に向

けて取り組んでいきたいというふうに思っ

ております。

　それと、各市の、ちょっとデータ古い

んですけど、平成１５年でいきますと、

摂津市が７６．６％、高槻市が７３％、

茨木市も７３％でございます。吹田市が

６３％、箕面市が５８％、それから、豊

中市が５４％、池田市が４５％というこ

とで、ちょっと端数は切り捨てておりま

すが、以上でございます。

○嶋野委員長　村上委員。

○村上委員　ありがとうございます。

　自治会の加入の促進ということで取り

組んでいただいておるということで、ちょっ

と安心しとるんですけれども、今後も本

当に自治会の加入率というのをどんどん

上げていただいて、自治会に元気が出れ

ば市全体も元気が出る、また活力も出る

というようなこともあるかと思いますの

で、先ほど、防犯灯の件もあるんですけ

れども、本当に摂津市を明るくするよう

な形で、今後、３６ワットの増設とか、

まちを明るくするという形をちょっとお

願いしたいなと、そういうふうに思いま

す。

　１点、自治会関係なんですけれども、

市民農園が摂津市内７か所というふうに

ちょっとお聞きしたんですけれども、そ

の活用している内容がわかればちょっと

教えていただきたいのと、団体しか活用

できないというようなところもあって、

個人への拡充にという話もございました。

その辺の考え方がわかればちょっと教え

ていただきたいなと、そういうふうに思

うんですが。

○嶋野委員長　市民農園について、中井

参事。

○中井産業振興課参事　市民農園に関し

てのご質問にご答弁申し上げます。

　まず、箇所数や活用内容ということで

ございますが、現在、市内に７か所、５，

８３１平米を２５団体に貸し付けを行っ

ています。活用方法といたしましては、

野菜栽培が主なものでございます。

　次に、貸し付け方法で、個人への拡充

についての考え方でございますが、現在、

老人会、こども会、自治会等の団体に貸

し付けております。これは、摂津市の市

民農園設置要領に決められており、個人

貸し付けは行っていないものでございま

す。しかし、個人貸し付けをしてはどう

かという声も以前から聞いておりまして、

我々の検討課題だと考えているところで

ございます。

○嶋野委員長　村上委員。

○村上委員　ありがとうございます。

　市民農園の件なんですけれども、先日、

ちょっとインターネットを見ましたら、

東海大学の田中さんという日本園芸療法

研究会の会長さんがおられるんですけれ

ども、その方が、病は気からという言葉

を引用されまして、人の心と生体の防御

システムの関係という精神免疫学という

ものの中で、土に取り組むということは

やっぱり人間には必要なんだと、そうい

うふうなお話をされてました。また、大

阪府の方も、先日新聞に載っていました

内容は、遊休農地を皆さんに紹介して、

どんどん使っていただくというような促

進の考えもありますということもされて

ましたので、今後、高齢化等もあります。

本当に土に取り組むということも促進で

きるような形で、また個人への拡充をも
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うちょっと検討していただければなと、

そういうふうに思います。

　もう１点なんですけれども、予算概要

の６８ページなんですが、款４、衛生費、

項１、保健衛生費、目６、斎場費に葬儀

会館補修事業ということがあります。こ

れ、葬儀会館の駐輪場の屋根の件だと思

うんですが、設置方法と設置時期につい

てお聞きしたいなと思いますので、よろ

しくお願いいたします。

○嶋野委員長　葬儀会館の件について、

福永参事。

○福永保健福祉部参事　葬儀会館補修事

業についてお答えいたします。

　駐輪場の屋根の設置を予定しておりま

す。メモリアルホールの東隣りに設けて

おります駐輪スペースに簡易な屋根を設

置するということでございまして、これ

まで、その下に大阪府北部水道事務所が

所管しています水道管が通っているとい

うことで、なかなか認めていただけなかっ

たところなんですが、今回、簡易なもの

であれば、緊急時に容易に取り外せる程

度の簡易なものという条件つきで認めま

すというご回答をいただきましたので、

今までご要望いただいていた簡易な屋根

を駐輪場の屋根ということで計画してお

ります。

　時期でございますが、できれば、梅雨

前にできればいいなと考えております。

それに向けて準備していきたいと思って

おります。

○嶋野委員長　村上委員。

○村上委員　ありがとうございます。

　先ほどの、葬儀会館の駐輪場の屋根の

件なんですけれども、梅雨前にというこ

とで本当にありがとうございます。本当

に、雨が降る前につけていただくという

のは市民のためになるかと思いますので、

よろしくお願いしたいと思います。

　それと、これ要望としてお願いしたい

んですけど、駐輪場のみならず入り口ま

でできればなと、そういうふうに思って

ますので、それも踏まえてちょっと検討

なりしていただければと、そのように思

いますので、よろしくお願いいたします。

○嶋野委員長　それでは、質疑のある方

挙手をいただきます。

　上村委員。

○上村委員　おはようございます。

　私の方から質問させていただきます。

　まず初めに、今年度予算２９０億円と

いうことで今上程されております。若干

税収は、個人市民税、法人市民税は伸び

てきたということでありますけれども、

固定資産税が下がって、最終的には横ば

いということであります。

　そういった中で、この民生常任委員会

に付託されています予算総額、ここにお

る課長さんが管理されておるお金幾らだ

と思いますか。私の推計では約１２４億

円、皆さんが管理しているお金でありま

す。それを我々６人で審査するというこ

とで、約４０％以上ありますね、摂津の

お金、大事なお金であります。この予算、

ここに上程するまでに、各皆さんが慎重

に精査して提案されていると思います。

それを、また、我々がそれをさらにチェッ

クするということでありますけれども、

非常に厳しい財政ということも皆さんご

存じの中でこの予算を上程されておりま

す。

　まして、民生費にかかわる中で、今回

は児童手当が増額されてますし、この歳

出の中で、この民生費にかかわる予算が

増えています。ほとんど、土木、総務等々

は、総務は若干増えてますけども、民生

費にかかわる予算が約３億円ほど増えて

います。

　当然、これは住民の暮らし、福祉とい
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うことで、生活に直結する予算でありま

す。そういった意味で、慎重審議しなけ

ればならないというふうに思っています。

　その中で、今回、児童手当が増えてま

すし、生活保護にかかわる費用も増えて

ます。その中で、特に、児童手当に関し

てですけれども、これは少子化対策とい

うことで、国の三位一体と少子化対策と

いうことで行われているわけですけれど

も、対象人数、平成１７年度、何人対象

がおられて、平成１８年度が何人になっ

たかということで、人数的には、今まで

小学校３年生までであったやつが小学校

６年生までになったということで、基本

的には倍になるんですけど、実際幾らに

なるかなということと、平成１７年度の

予算と平成１８年度の予算の中で、財源

比率がどうなったのかなと。平成１７年

度の一般財源の比率と補助の金額と。平

成１８年度が幾らになったのかなという

ことも教えてください。

　次に、その中でも、少子化対策として

児童扶養手当、これ総額は余り変わって

ないんですけども、一般財源の比率がこ

れ大幅にアップしてますね。これは、国

の三位一体の改革の中でこういうふうに

地方自治体に来とるんですけれども、こ

れも、児童扶養手当の対象人数が平成１

７年度何人であったのかということと、

平成１８年度が何人かなということと、

これも、平成１７年度の一般財源の比率

と平成１８年度の一般財源の比率という

ことをまず教えてください。これが民生

費にかかわる大きな変動の中で一番大き

なウエートを占めてますので、まずここ

をお尋ねいたします。

　それと、今年度から指定管理者制度を

導入されて、この予算を審査する初めて

の予算であります。そういった意味で、

ずっと今まで指定管理者について議論を

してきました。その中で、予算の中でそ

のことについてきっちり当初の目的、指

定管理者制度導入の目的が達成されてい

るのかどうかをチェックしていきたいと

いうふうに言ってましたので、この際、

その中身についてお尋ねします。

　２月１５日号の広報せっつに、この指

定管理者が決まりましたということで載っ

てました。その指定管理者の中で、摂津

市施設管理公社に指定管理料ということ

で１億７，２４１万２，０００円ですか、

契約をしておるわけですけれども、今回、

予算概要の中で、指定管理料ということ

の項目を入れてくれている説明はこの施

設管理公社だけなんです。あとのところ

はわからないんですよ、その予算概要を

見ても。指定管理料が幾らかなというの

はチェックできないんですけれども、こ

の際、聞かせてほしいのは、施設管理公

社に指定管理料として幾ら払ったのか、

契約されたのかということと、摂津都市

開発株式会社、社会福祉事業団、成光苑、

宥和会、保健センター、休日応急診療所

ということで、民生常任委員会で所管の

指定管理者に係るところはこういったと

ころかなというふうに思ってますけども。

　総額は、この予算概要を見たところで

は、施設管理公社が、今言いました１億

７，２４１万２，０００円、摂津都市開

発株式会社が１，３５７万８，０００円、

社会福祉事業団が２億９，８７８万８，

０００円、成光苑が４億１４１万５，０

００円、宥和会が１億８，３０９万８，

０００円、保健センターが９，００５万

２，０００円、休日応急診療所が２，４

３７万５，０００円というふうに私は予

算概要の中から拾い上げたんですけども、

これが、平成１７年度が幾らだったかわ

らないし、どういう振り分けをされてい

るのかということで、この指定管理料と
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指定管理の予算上でいく項目を教えてほ

しいということです。

　これ、いろいろなとこでまたがってま

すのでページで言えないんですけれども、

この指定管理者制度に伴う指定管理料と、

実際の事業の委託内容を教えてください。

　それと、次、保育所関係で、これは予

算書１２０ページ、民間保育所運営費補

助金ということで増加してます。これ、

新しい保育所が、この前の本会議では６

月ぐらいにオープンするということであ

りましたし、せっつ保育園が人数を増や

すという話がありました。それのもう一

遍詳細についてお尋ねしたいと思います。

　その中で、今回、市長の市政方針の中

にも、保育所の一時保育あるいは病後児

保育をされるということが載ってました。

それに伴う一時保育の受け入れされる内

容。それと、この補助金については、補

助金がどういうふうに支給されるのかな

ということを教えてください。

　あと、次に、予算概要の４４ページ、

コミュニティソーシャルワーク事業運営

委託料ということで、２，３２０万円と

いうことで、昨年より大幅増ということ

で、これ、先ほど村上委員が質問されま

した。各中学校区ぐらいに置いていこう

ということであります。この件について

は、私もこれ該当するような相談を受け

て、非常に困ったことがあります。そう

いった意味で、非常に有意義な事業だと

思ってます。

　ここでお尋ねしたいのは、コミュニティ

ソーシャルワーカーの人選というか、資

格といいますか、あと、今後の方向とい

うことを再度お尋ねいたします。

　それと、予算概要の４２ページにあり

ます地域福祉活動拠点整備補助金という

ことで、これは本会議の代表質問の中で

もありました。市の方から７００万円を

補助して、別府のところにつくられると

いうことであります。これは、正雀にも

一つデイハウスがありますけれども、今

回、別府の方につくっていくということ

であります。これについて、ここにつく

られるという理由と、あと、今後の展開

についてどう考えておられるのかなとい

うことを聞かせてください。

　それと、先ほどの、指定管理者制度と

も関係するんですけれども、予算書１３

１ページ、保健センターの運営委託費と

いうことで、この夜間休日応急診療所負

担金というのが物すごく増えてますし、

二次診療体制確保負担金、三次救命救急

センター負担金、これは同額ですね。こ

の夜間休日応急診療所負担金が増えてる、

これ４７０万円予算計上してるんですけ

れども、１７年度は３４１万３，０００

円、二次診療体制確保負担金、これが４

０７万６，０００円計上してますけれど

も、昨年度は１６３万９，０００円、こ

れ、何か制度替えか何かあったのか、そ

こらについて教えていただきたいという

ことと、指定管理者の中で、先ほどお尋

ねしました指定管理者の委託料というこ

とで、保健センターの運営委託費が総額

幾らなのか、私もつかみ切れないんです

けれども、物すごい増額、２，８１８万

７，０００円ぐらい増額しておるかなと

いう感じを受けとるんですけれども、実

際、運営委託費が増えたのであれば、そ

の増えた増加原因について教えてくださ

い。

　それと、予算書１３２ページ、健康診

断に係る委託料ということで、トータル

２億５，３９０万６，０００円というこ

とで計上されています。これはどこに、

どういう形で委託されているのかという

ことと、委託先の決定について、市の関

わりはどうかなということを教えてくだ
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さい。

　それと、もう一つ、保健センターにか

かわることで申しわけないんですけれど

も、この指定管理料を払ってます、契約

してますが、それ以外に、この保健セン

ターへの助成というのがあるんですよね。

これはどういう関係になるんかなという

のが物すごい見えにくいんですよ。これ

についてちょっと説明いただきたい。

　次、環境関係についてですけれども、

予算概要６７ページ、温暖化対策事業と

いうことで今回計上されてます。先ほど、

ＮＧＯに協力いただいて、補正で差金が

出たということでありましたけれども、

この温暖化対策について、摂津市として

具体的な取り組みについてどうされてい

くのかということをまずお聞かせくださ

い。

　次に、予算概要７０ページ、ごみ減量

対策事業ということで、報償金、いつも

聞くんですけれども、２，９８４万３，

０００円払ってます。これは、廃棄物減

量等推進員１２６名と載ってるんですけ

れども、これ１２６で割ると物すごいお

金になるんですけれども、この詳細につ

いて教えてください。

　それと、機械器具費ということで４２

３万３，０００円計上されてますけれど

も、これは何を購入されるんですか。去

年は、この機械器具費の中に不法投棄監

視カメラを設置されたということで、ちょっ

と予算チェック上、聞き逃したんですけ

れども、これは、１７年度に設置されて、

今運用されているわけですけれども、今

回は移設と書いてますけれども、現在何

か所と、どこの場所にあるかということ、

移設費用という絡みを教えてください。

　次に、予算書１４０ページ、塵芥処理

費の機械器具費ということで、先ほど、

車を購入されるというふうに予算の補足

説明で聞いたと思いますけれども、実際、

この機械器具費５，７８８万２，０００

円の内訳について聞かせてください。

　次に、予算概要７３ページ、環境セン

ターの修繕料１億６，０００万円、４，

５００万円ほど増額になっておるんです

けれども、さっき、電気、計装設備の更

新というふうに聞いたように思うんです

けれども、実際、何で電気、計装設備を

更新するのか、その理由を教えてくださ

い。

　それと、同じく予算概要の７１ページ

の、いつも気になっとるんですけれども、

リサイクルプラザ整備事業という項目に

なっとるんです。何を整備、ずっとタイ

トルが整備なんですけれども、もう実際、

予算の中身は整備ではなくて管理運営費

ですよね。タイトルだけいつもリサイク

ル整備事業とかで、このリサイクルプラ

ザ整備というこの事業の今後についてど

う考えておられるのか聞かせてください。

　次に、商工にかかわる話で、予算概要

の７８ページ、商工業活性化対策事業補

助金３００万円、これについて詳細を聞

かせてください。

　次に、先ほど、防犯灯の話がありまし

た。約６，０００灯ぐらいを今つけてい

るということでありますし、今、自治会

から申請があってつけてます。自治振興

課として、防犯灯についてどうしていき

たいのか問いたいというのがあって、要

は、今回、子どもの安全安心都市宣言し

ました。今、対症療法的にあった事象に

対していろいろな対策を打ってます。し

かし、本当にこれで、自治振興課として

子どもの安全安心に対して寄与できるこ

とがあるんではないかなという気もして

ます。

　そういった観点から、本当に自治会か

らだけでいいのかどうか、市としても、
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防犯灯に対する思いが必要ではないかな

と思ってますので、それについてお聞か

せください。

　それと、もう一つ、これに関すること

で、まち美のお金を計上してますけども、

これもある方向性を持ってまち美という

ものを持っていくべきだというふうに思っ

ておるんですけれども、今のこのまち美

の方向性について聞かせてください。

　以上で１回目を終わります。

○嶋野委員長　大場次長。

○大場生活環境部次長　施設管理公社の

委託料、非常に予算概要でわかりにくい

ということで、私どもも、１８年度予算

を作成する段階で、財政当局と査定する

のにいろいろ整理してみました。

　その中で、１７年度当初予算と１８年

度当初予算で比較表をちょっとつくって

みたというところで、１７年度当初予算

では、いろいろな施設の管理関係でいき

ますと、例えば、正雀市民ルーム管理事

業が別に上がってございました。これに

ついては、正雀市民ルーム管理事業で主

に上がっているのは光熱水費ぐらいなも

のです。

　あと、公社委託料としての予算が１７

年度に上がっておりました。それについ

ては、市民文化ホールだとかいろいろな

事業の経費だとか、あと体育館に係る分

が全部入っております。それが１億７，

３００万円ほど１７年度ございます。

　あと、ふれあい広場管理事業というよ

うな事業も上がっておりました。これに

ついても、ふれいあい広場の光熱水費だ

けでございます。

　あと、総合福祉会館管理事業というの

が、予算概要で１７年度上がっておりま

した。それにつきましても、白灯油だと

か光熱水費だとか、これは、福祉会館と

市民体育館、文化ホール、三つ合わせた

光熱水費として２，４００万円ほど上がっ

ておりました。

　それと、文化ホール管理事業というよ

うなことで、これも光熱水費だけなんで

すけれども３５０万円ほど上がっており

まして、非常にややこしい１７年度予算

で、トータルでいきますと、自治振興課

が抱えております費用としては２億１，

７００万円ほどの１７年度予算が上がっ

ておりました。

　１８年度、指定管理者になりまして、

予算の組みかえというんですか、ややこ

しくなったんですが、先ほど言いました、

正雀市民ルーム管理事業の光熱水費は、

今年度の予算からは消えております。

　と申しますのは、施設管理公社の委託

事業という中に全部入ってしまったとい

うようなことで、この１８年度予算概要

に１億７，０００万円ほど上がってるん

ですけれども、その中には、文化ホール

の事業と、あと市民対象の事業、それか

ら、市民ルームの光熱水費だとかが中に

入っております。

　それで、実は、施設管理公社の派遣職

員が１名おったんですけども、それがこ

の３月末でもう派遣がなくなりましたの

で、その分が若干減っておりますのと、

あと事業関係でいきますと、福祉会館の

中でいろいろな講座なりしておりました

が、それについてはかなり精査させてい

ただいて、講座が残っておるのは文化ホー

ル、体育館でやっている事業だけを残さ

せてもらいました、ということで事業の

削減もございます。それと、体育館につ

きましては所管替えがございましたので、

その分も自治振興課の分から教育委員会

の方に移ったというようなことの内容で、

トータルでいきますと、自治振興課の所

管で１億９，１００万円ほど、１８年度

予算で上がっております。
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　差し引きしますと、単純に１７年度当

初予算と１８年度当初予算で比べると、

教育委員会に移った分も入れてですけど、

２，５００万円ほど減っていると。これ

は福祉会館の閉館に伴う分もございます

が、そういう数字をちょっと整理させて

もらいました。

　その２，５００万円の中身としまして

は、先ほど言いました講座関係で１７年

度と１８年度を比べますと２００万円ほ

ど減っております。あと、人件費も、高

齢者職員が２名ほど退職不補充にしてま

すので、それが７６０万円ほど減ってお

ります。あと、燃料費が１００万円ほど

減っております。燃料費といいますのは、

これは白灯油になるんですけれども、暖

房用の白灯油が減っております。あと、

電気、水道、ガスの光熱水費が３７０万

円ほど減になっておると。あと、会館で

エレベーター等いろいろな施設管理費が

ございましたが、それが７００万円ほど

減額されているというようなことで、２，

０００万円以上の金額が減ってきておる

というようなことになろうかなと思って

おります。

　あと、委託内容でございますが、基本

的には、現在の公社へ委託している内容

と仕事の内容自身は変わっておりません。

管理業務の中の受け付けだとか、使用料

の徴収だとか、文化ホールの企画、受け

付け、立案というのは、全部引き続き１

８年度にやっていただきます。ただ、光

熱水費なりが委託料の中に入ってきます

ので、それの事務が増えることになろう

かなというふうに思っております。

　以上が、自治振興課に係ります施設管

理公社関係の数字の内容かなと思ってお

ります。

　それと、防犯灯について、自治振興課

としての対応といいますか、自治会から

の申請だけではなしに、市として、自治

振興課として、子どもの安全に寄与する

上での対策でございますが、実は、１７

年度におきまして、過去１６年度はかな

りひったくりが多かったというようなこ

とで、１７年度は大分減っておるんです

けれども、ひったくりの、いつ、どこで

あったということの場所を示す地図を警

察からいただきまして、その場所に職員

が出向きまして、そこでひったくりがあっ

た、昼間も半分ぐらいあったんですけれ

ども、大体半々ぐらい、昼と晩のひった

くりの状況だったんですけれども、その

うちで現場なりを確認して、自治会長さ

んにも相談した中で、自治会長さんに申

請していただいて、今年、７基ほど防犯

灯をつけたというのが、１７年度、市と

しての状況でございます。

　１６年度は、これも、地域のポリボッ

クスにおられるお巡りさんがふだんパト

ロールしている中で、やっぱりここは暗

いなと、過去にも何かこういう事件が起

きたなというのをリストアップしていた

だいて、それで、そのうち、１６年度は

６３灯ほど防犯灯をつけたというような

ことで実施しておるということでござい

ます。

○嶋野委員長　前川参事。

○前川生活環境部参事　それでは、まず

１点目の、温暖化対策についての具体的

な対策についてですけれども、現在、温

暖化対策の削減計画という形で大阪府が

出されている計画では、運輸部門とか産

業部門とか、民生部門等々、部門別に削

減量を出されてるんですけれども、その

計画の中では、運輸部門と民生部門がか

なり増えているということで、昨年制定

された温暖化防止条例では、そういう運

輸部門について、保有台数をたくさんもっ

ておられる事業所については削減計画な
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り出すような義務づけをされております。

　我々市といたしまして何ができるんで

あろうという形で、我々としては、市民

に密着した行政という形では、民生部門

が一番効率的に、また具体的にできる事

業があるんではなかろうかということで、

今から３年前でしたか、エコライフ事業

という形で、市民の皆さんに環境家計簿

をつけていただいて、その削減効果なり

そういう実績を体験いただいて、実地に

取り組んでいただくという事業を進めて

おります。

　それについて、我々の方といたしまし

ても、年々、少しずつは増加してるんで

すけれども、なかなか伸び悩んでいると

いう実態の中で、新年度におきまして、

そういう普及員を充実させるようなこと

で、そういうエコライフの事業を少しで

も多くの皆さんに取り組んでいただこう

ということを考えております。

　それと、もう１点、温暖化対策とあわ

せて、大都市圏で問題になっております

ヒートアイランドの対策につきましても、

これにつきましては、府の方でも打ち水

大作戦とかそういう市民啓発的な活動を

されております。その辺、我々市といた

しましても、府の事業にあわせた形で、

その辺の取り組みもあわせてやっていき

たいというふうに考えております。

　それと、２点目のまち美の問題でござ

います。

　これにつきましては、摂津市では、昭

和５７年に、摂津市まちを美しくする運

動連絡協議会を設立して、今現在でも活

動していただいております。その中には、

自治会とかそれぞれの団体が加入されて

おりまして、現在、摂津市も入れて２２

団体で運営している状況でございます。

　主なものといたしましては、自治連合

会では、毎月第３日曜日を地域美化活動

の日という形で定められて、隔月に美化

運動をしていただいて、今現在、大体３

分の２程度の自治会でその運動に参加し

ていただいているということでございま

す。

　我々の方といたしましても、イベント

的なことになるんですけれども、８月１

０日に道の日という形で、まち美協のメ

ンバーとか市職員を動員しまして、１０

０名程度の美化活動をやっているという

ことでございます。

　また、違法看板についても、活動員制

度という形でボランティアの皆様のご協

力を得て、今３０団体、大体２０５名程

度で活動していただいております。実績

数値としてまだ少ないんですけれども、

この制度につきましては、やはり行政だ

けじゃなくて、市民、事業者ともに、そ

ういう美化についての活動を共同してや

るという趣旨が一番大事かなというふう

に考えております。

　今後とも、この制度を有効に進めてい

きたいというふうには考えております。

○嶋野委員長　五里江センター長。

○五里江環境センター長　環境センター

の修繕料の増の理由でございますが、電

気、計装制御設備関係の保守によるもの

ですが、これの内容につきましては、４

号炉の分散型制御システム装置及び自動

燃焼制御装置は平成７年に製造中止され

ておりまして、今後、部品供給ができな

くなるという状況でございます。故障が

発生いたしましても修復不能となり、焼

却運転ができなくなるために、これらの

装置の更新、補修を行うものでございま

す。

○嶋野委員長　紀田参事。

○紀田生活環境部参事　質問いただきま

した４点ほどございますが、ご答弁申し

上げます。
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　まず、ごみ減量対策事業の報償金２，

９８４万３，０００円の内訳ですが、こ

の主なものといたしましては、集団回収

でご協力いただいたときに、通常、キロ

５円で、報償費ということでお渡しさせ

ていただいているんですが、それに要す

る費用が２，４９４万８，０００円予定

しております。それ以外に、事業所の関

係で、事業所の古紙登録いただいたとこ

ろにつきまして、回収業者に回っていた

だいてますが、それに対する報償費とい

うことで４３２万円、それが主なもので

ございまして、廃棄物減量等推進員等に

対する謝礼につきましては、通常、２，

５００円の図書券を用意させていただい

て、お渡ししているという状況でござい

ます。

　２点目の、機械器具費の４２３万３，

０００円ですが、これにつきましては、

本年度から本格稼働するということで、

剪定枝のチップ化を行いますが、それは、

従来、レンタルで年１か月程度借りておっ

たものを、機械を購入して通年実施する

というものでございまして、これがチッ

パーシュレッダー機と、まき割り機、こ

れの購入費用として計上させていただい

ております。

　不法投棄の監視カメラにつきましては、

委員ご指摘のとおり、１７年度導入いた

しておりまして、導入場所につきまして

は、一津屋の味生神社前、それと、鳥飼

本町のふるさと公園の入り口、あと、鳥

飼八町の府道の高架下、それと、あと、

鳥飼上の水路横ということの４か所に設

置しております。

　当初、１７年度予算で購入予定しておっ

たのが、カメラと看板の下に足が十字に

ついているような形のものを想定しておっ

たんですが、それを歩道上に置くという

ことになると、足をひっかけたり、自転

車が当たったり、危険性がございますの

で、フェンスに取りつけられるような形

の改良を行っております。また、場所に

よってはソーラー稼働で動くような形を

とっているんですが、高架下でありまし

たらほとんどソーラーがきかないという

ことで、バッテリー式に交換したりとい

うことで、若干工夫していただきながら、

場所に応じた形での機器を導入しており

ます。

　そういったこともございまして、今後

移設する場所に応じて、フェンスである

とか塀であるとか、そういう取りつける

機具なり、そういったものが必要という

ことで、４か所移設した場合の予算とい

うことで計上させていただいております。

　あと、車両の購入ということで、これ

はNＯX規制がかかっておりまして、平

成１６年度から車検でもう乗れないとい

うものについては更新をしておりまして、

本年度につきましては、該当する車両が、

購入が９台、１０台あるんですが、その

うち１台についてはもう廃車するという

ことで、９台の更新を予定しておりまし

て、内容につきましては、１トンダンプ

が１台、２トンダンプが４台、２トンパッ

カー車が３台、あと、４トンパッカー車

が１台ということで、合計５，３５５万

円の予算を計上いたしております。

　あと、リサイクルプラザ整備事業の事

業名称と予算の内容とがあってないとい

うことでご指摘いただいておりますが、

確かに、当初、整備いたしておりますの

は、リサイクルプラザの一つの部分とし

てのストックヤードの整備は行っておる

んですが、今後、当初の計画でいきます

と、不燃物の処理施設であるとか、あと、

啓発棟、そういった市民も利用していた

だけるような施設も含めて、当初、基本

構想の中にうたわれております。それが、
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こういった財政状況のもと、なかなか進

捗していないという状況を踏まえる中で、

この予算費目については、再度検討する

中で考えてまいりたいというふうには思

います。

○嶋野委員長　川上課長。

○川上産業振興課長　商工業活性化対策

補助事業の内容についてご説明申し上げ

ます。

　まず一つ目は、これが個別の経営に対

するものではなくて、いわば団体に対す

るものであると、この点が論点の一つ目

でございます。

　それから、補助の内容でございますけ

れども、簡単に申しますと、いわゆるハー

ド系とソフト系、こういうふうに分かれ

ておるというぐあいにご認識をいただき

たいと思います。

　私どもの用いております名称で申しま

すと、いわゆるそのハード系の方では、

共同施設等設置事業と題しまして、例え

ば、商店街が駐輪場をお設けになる場合

であるとか、あるいは防災設備等をお考

えになる場合であるとか、そういうとき

に補助をさせていただくということでご

ざいます。

　関連いたしまして、商店街としてお持

ちになっている街路灯がございますけれ

ども、これの維持管理、これについても

一定の補助をさせていただいているとい

うことになります。

　一方、ソフト系につきましては、活性

化対策事業補助というぐあいにネーミン

グをしておりまして、これは、商店街が

例えば活性化のための新たな何かプラン

をお考えになるケースであるとか、ある

いは空き店舗の活用をお考えになるとか、

そういうときに補助させていただくとい

うことになってございます。

○嶋野委員長　暫時休憩いたします。

（午後０時３分　休憩）

（午後１時２分　再開）

○嶋野委員長　再開いたします。

　答弁をいただきます。

　大場次長。

○大場生活環境部次長　先ほどの、指定

管理者の委託料の中で、摂津都市開発株

式会社の分が抜けておりましたので、ちょっ

とご答弁申し上げます。

　先ほど、１，３５７万８，０００円と

上村委員がおっしゃった中の、フォルテ

摂津ビルにあります会議室の管理につい

ての分は自治振興課が所管しております

ので、その分の予算が、予算概要５９ペー

ジの、市民ルームフォルテ管理事業の中

のフォルテ管理業務委託料の分でござい

ます。それが、１８年度当初予算で７９

０万８，０００円となっております。こ

れを、１７年度当初予算２３２万３，０

００円と比較しますと、プラス５５８万

５，０００円となっておりますが、昨年

の委託料の中に入っておらない、新しく

代替施設の市民ルームフォルテ２１２と

２１３が入っておりますので、７９０万

８，０００円から、新規の２１２と２１

３分を引きますと、４０１万２，０００

円ということで、去年の消耗品費等を含

めた同じ管理内容とあわせますと、プラ

ス１万４，０００円ほどということにな

りまして、若干消耗品費等の増額があっ

た程度の増となっております。

　また、摂津都市開発株式会社は、社長

を入れて５名の社員構成になっておりま

す。

　それと、ちょっと先ほど、防犯灯のお

話の中で、追加といたしまして、防犯灯

以外の防犯対策といいますか、その分で、

先日、自治連合会の役員会におきまして、

先進事例ということで、京都の桂の方で

ちょっとやっておられる事例で、赤色回
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転灯つき非常ベルというのが、実際、京

都の桂で、自治会が負担されてそういう

防犯活動をやっておられるというふうな

ことを、先日の自治連合会の役員会で事

例をちょっと発表させていただいて、そ

ういう取り組みを摂津の方でもやってい

ただきたいというようなことで皆さんに

お知らせしたということがございます。

○嶋野委員長　山本課長。

○山本こども育成課長　こども育成課に

かかわります何点かのご質問についてご

答弁申し上げます。

　まず、児童手当についてでございます

が、昨年度と１８年度の予算上で、人員

についてどのような状況になっているか

という点でございますが、平成１７年度

当初予算におきまして、児童手当支給対

象児童数といたしまして、延べ８万５，

８７７人を予定しておりました。平成１

８年度でございますが、制度変更がござ

います。もし制度変更なかりせばという

状況で予算組みをさせていただくとすれ

ば、８万６，０６３人で予算計上をした

いというふうに考えていました。プラス

の１８６人でございます。

　児童手当につきましては、まず１点目、

三位一体の改革によりまして、国庫及び

府の補助内容が変わりました。２点目と

いたしまして、所得の基準の変更がござ

いました。並びに、少子化対策等といた

しまして、対象年齢が３年生から６年生

まで拡大になりました。その年齢拡大と

所得の変更によりまして、プラスの延べ

３万６，１４４人を見込んでおります。

ということで、平成１７年度当初、児童

手当支給延べ児童数といたしまして１２

万２，２０７人を予定しております。

　続きまして、児童手当の補助率の変更

でございますが、積算が幾つかございま

すので、お手元の議案第１号、予算書３

９ページをご参照いただきたいと思いま

す。

　こちらの方の、国庫支出金の民生費国

庫負担金、児童手当負担金の中に幾つか

の項目が置かれております。

　順を追ってご説明いたしますと、細節

で申し上げますと、一番上段の、特例給

付児童手当負担金につきましては、変更

なく、昨年度も１０分の１０、１８年度

も１０分の１０でございます。２段目に

いきまして、被用者児童手当負担金につ

きましては、平成１７年度は、国庫の負

担が１０分の９でございました。それが

１０分の８に変更になります。続きまし

て、非被用者児童手当負担金につきまし

ては、平成１７年度は３分の２でござい

ましたが、１８年度は３分の１、以下、

被用者小学校第６学年修了前特例給付負

担金、非被用者小学校第６学年修了前特

例給付負担金も同様でございます。国庫

につきましての負担割合の変更は以上の

とおりでございます。

　続きまして、府の負担金の方に移って

いただきますようにお願いいたします。

　予算書で申し上げますと、４５ページ

の児童手当負担金でございます。

　上段から、被用者児童手当負担金につ

きましては、府の補助率が１０分の１で

ございますが、平成１７年度は１０分の

０．５、以下、非被用者児童手当負担金、

被用者小学校第６学年修了前特例給付負

担金、非被用者小学校第６学年修了前特

例給付負担金につきましては、３分の１

という補助率が三つ並んでおりますが、

１７年度につきましては６分の１という

ことで、国庫の割合が減り、府の割合が

増えるというような変更になっておりま

す。

　続きまして、児童手当につきまして、

児童手当については、制度変更というと
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ころは、財源の負担割合だけが変更にな

りましたので、既存の伸び率を考えまし

て、１７年度の当初予算におきましては、

延べで８，７２０人を予定しておりまし

た。１８年度当初予算におきましては、

延べで９，１５０人を予定しており、プ

ラスの４３０人ということで試算をして

おります。

　補助率につきましては、１７年度は国

庫補助４分の３でございましたが、三位

一体の改革の影響で３分の１というふう

に変更になりました。

　続きまして、保育所の民間保育所運営

費補助金にかかわるところでございます

が、一時保育の２か所でございますが、

現在建築中である鳥飼本町の（仮称）摂

津ひかり保育園並びに増改築をしていた

だいているせっつ保育園の２か所で一時

保育をしていただく予定でございます。

　病後児保育につきましては、先ほど申

しました、（仮称）ひかり保育園の方で

実施していただく予定にしております。

　補助金の関係でございますが、一時保

育につきまして、その２か所が増になる

ということで、市から各保育園、法人さ

んへの補助金は２５２万円の増額を計上

しております。それにつきまして府の補

助金がございます。その内訳といたしま

して、２か所分で１７２万８，０００円、

差額、一般財源といたしまして７９万２，

０００円を予定しております。

　病後児保育の方が国のソフト交付金で

ございまして、市から法人に３１５万円

の支出を予定しており、ソフト交付金で

２分の１の１５７万５，０００円の歳入

を予定しております。差し引き一般財源

といたしまして１５７万５，０００円と

いうふうな予算計上になっております。

○嶋野委員長　中岡課長。

○中岡福祉総務課長　予算概要４２ペー

ジの、地域福祉活動拠点整備補助事業に

ついてご説明申し上げます。

　昨日の本会議でもご答弁させていただ

きましたように、この地域福祉活動拠点

整備補助事業は、昨年策定いたしました

地域福祉計画で、これからの地域福祉活

動を進めるためにはその拠点づくりが必

要であるということで、校区懇談会や住

民団体との懇談会等々で、既存の集会所

では使い勝手が悪い、あるいは車いすで

も入れるようなところが欲しいなという

ような声が多々ございまして、昨年策定

いたしました計画書の中にもこの拠点整

備の項目を載せさせていただきました。

　こういうことで、私ども、この整備を

進めるために、今回、社会福祉協議会に

対する補助として７００万円を議案とし

て上げさせていただきました。社会福祉

協議会が建てられる建設費用に対して、

３分の１程度を限度といたしまして、補

助しようというものでございます。

　やはり１２０平米から１５０平米ぐら

いの予定をしておりますので、やはり一

定の面積が必要でもございますので、市

有地を見ましたところ、やはり別府一丁

目のこの地区の面積７８５平米ほどあり

ますので、ある意味では、この施設を建

てるのに十分な面積であるというふうに

考えました。また、別府公民館で、別府

校区のリハサロンとかいきいきサロンを

されておるんですけれども、やはり２階

でありまして、手狭ですし、それから、

車いすの方は当然上へ上がってこられな

い、抱えて上がっておられるというよう

な状況も承知しておりましたので、今回、

校区福祉委員会の方の強い要望もありま

すので、ここに決定させていただきまし

た。

　それから、今後の展開でございますが、

本会議でも述べさせてもらいましたよう
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に、やはり用地の確保あるいは財源の確

保が重要なことでもございますので、ま

た、私どもの希望としましては、この福

祉計画は小学校を活動拠点としておりま

すので、全校設置を目標にやっておりま

すが、当面は、社会福祉協議会と協議す

る中で、その条件が整ったところから順

次、あまり偏らないようにしながら配置

していきたいなと考えております。

○嶋野委員長　登阪課長。

○登阪高齢者障害者福祉課長　指定管理

者制度に係る高齢者障害者福祉課が担当

する部分につきましてご答弁申し上げま

す。

　まず、予算概要の４２ページ、社会福

祉事業団事業のうち、社会福祉事業運営

委託料が指定管理者制度に係る経費でご

ざいます。その内容は、ふれあいの里の

知的障害者の通所施設はばたき園、ひび

き園、老人身体障害者福祉センターの３

施設と、障害児童センター、第１児童セ

ンターの計５施設の管理に係る経費となっ

ております。

　平成１７年度予算と比較いたしますと、

６０３万５，０００円の増となっており、

これは主に人件費の増によるものでござ

います。

　なお、同事業のうち、摂津市社会福祉

事業団補助金につきましては、ふれあい

の里の障害者職業能力開発センター、せっ

つくすのきに対する補助金でございまし

て、せっつくすのきは事業団の所有となっ

ているため、指定管理者制度の対象外と

なっております。

　次に、予算概要の４７ページ、市立せっ

つ桜苑運営事業につきましては、全体の

３億９，５１８万５，０００円が指定管

理者制度に係る経費でございます。その

内容につきましては、老人福祉センター

とデイサービス、短期入所も含めました

特別養護老人ホームの管理に係る経費で

ございます。

　平成１７年度予算と比較しますと６２

３万円の減となっておりまして、これは

介護報酬の減額によるものでございます。

　次に、予算概要の５１ページ、知的障

害者福祉施設運営事業につきましては、

全体の１億８，３０９万８，０００円が

指定管理者制度に係る経費でございます。

その内容は、デイサービス、短期入所も

含めました知的障害者入所更生施設、み

きの路の管理に係る経費となっておりま

す。

　平成１７年度予算と比較しますと５１

０万４，０００円の増となっており、こ

れも主に人件費の増によるものでござい

ます。

　続きまして、コミュニティソーシャル

ワーカーの人選と資格についてのご質問

でございますが、コミュニティソーシャ

ルワーカーの資格につきましては、社会

福祉士、精神保健福祉士等の資格を有す

る者が望ましいとされておりまして、た

だ、福祉の経験をしながらもそういった

資格のない方につきましても、コミュニ

ティソーシャルワーカーのための研修を

受けることが必要となっております。資

格を持っておられる方につきましては、

その研修の中で幾つかの科目が免除され

ると、こういった仕組みになっておりま

す。

　現在、あけぼの福祉会の方に、精神保

健福祉士につきましては、資格ができま

してからまだ歴史も浅く、経験もあり、

かつ有資格の方というのがなかなか見つ

からないといいますか、確保が難しいと

いうことでございますので、あけぼの福

祉会の方で、有資格で、実際に経験も豊

富な方にCSWをお願いしてまいりたい

というふうに考えております。
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　その他の３人につきましては、公募等

の方法によりまして、できるだけそうし

た資格を有している方を確保していける

ように努めてまいりたいというふうに考

えております。

○嶋野委員長　福永参事。

○福永保健福祉部参事　それでは、指定

管理者に係ります保健センター管理委託

料と、それから、休日応急診療所管理委

託料についてまずご答弁申し上げます。

　保健センター管理委託料は、平成１７

年度、１，２６３万９，０００円でござ

いました。今年度は、管理委託料という

名目で９，００５万２，０００円を予算

計上しておりますが、これは、平成１７

年度の保健センター運営事業補助金と合

算した金額が９，００５万２，０００円

となっております。１８年度の９，００

５万２，０００円のうち、管理費に当た

ります部分は１，６４３万円を計上いた

しております。その増加に係ります要因

でございますが、透視用のＸ線カメラ、

それから、Ｘ線発生装置等の胃がん検診

の一式の費用が計上されております。こ

れは、昭和６３年に機械を導入いたしま

して、１８年を経過しております。もう

数年前からあちこち不備が生じて、その

都度、業者に修理をお願いしていたわけ

なんですが、いよいよ部品がなくなって

きたので、大本からかえていただかない

ともう対応できませんという最後通告を

されまして、それによる機械の更新がご

ざいます。それが３２７万６，０００円

の１８年度の経費で計上してございます。

そのほか、保健センターの受水槽の修理

等が５６万４，０００円となっておりま

す。

　それから、休日応急診療所の管理委託

料についてでございますが、昨年度は、

管理委託料４００万円、それから、運営

事業補助金が４３７万４，０００円であ

りました。合計８３７万４，０００円で

ありましたところを、今年度は、管理委

託料として１，１２７万９，０００円で

計上いたしております。そのうち、管理

費が５０１万５，０００円で計上いたし

ております。休日応急診療所の管理費に

係る増加分につきましては、診療所施設

の給排水管保温材の更新工事が８８万６，

４００円、冷暖房機の修繕が６８万４，

６００円、その他、緊急修繕用５０万円

等々の予算を見込んでおります。

　次に、二次診療の負担金、それから、

夜間休日応急診療所の負担金についてで

ございますが、夜間休日応急診療所の負

担金、これは、高槻島本夜間休日応急診

療所の運営負担金でございます。昨年に

比べ１２８万７，０００円の増額を計上

いたしております。これは患者数の増加

のための増額となっております。

　ちなみに、１７年度の患者数はまだ出

ておりませんが、１５年度患者数が３５

２人、１６年度が４５５人というふうに

増加傾向にございます。

　それから、二次診療体制確保負担金に

ついてでございますが、三島地域におけ

る二次救急医療対策事業という事業を三

島圏域で共同で行っております。それの

運営負担金でございます。この増額は、

平成１７年度から、国庫、それから府の

補助金が三位一体改革により廃止されま

したことにより、三島の３市１町でこの

制度を維持するということになりました。

国・府の負担金が３分の１ずつあったわ

けでございますが、それを３市１町で分

担して負担しているという状況に平成１

７年度からなっておりまして、１７年度

の補正予算でも計上させていただいたも

のです。

　次に、健康診断委託料をどこにどうい
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う形で、市のかかわりはというご質問で

ございますが、予算書で言いますと１３

２ページから１３３ページにかけての、

各健診の委託料についてのご質問かと思

います。

　この中で、乳がん、子宮がん検診につ

いて増額になっております。乳がん、子

宮がん検診は、特に子宮がん検診の方が

府下で最も受診率が低く、大阪府平均に

比べて、罹患率や死亡率がやや高い状態

にありますので、回数を増やして、受診

者を増やし、早期発見・早期治療に結び

つけたいと考えております。

　そのほか、市民健診の委託料につきま

しては、これも増額を予定しております

が、６月から８月にかけて行う医師会委

託健診の受診者の増加を見込んでおりま

す。

　それから、先ほどの、乳がん、子宮が

ん検診の委託先は大阪がん予防検診セン

ターでございます。

　そのほかは、特に大きな増額は予定し

ておりませんが、それぞれ、乳がん、子

宮がん検診、そのほかの検診もでござい

ますが、一部分を医師会やバス検診に委

託しておりまして、担当者はその都度そ

の検診にかかわりを持っておりますと同

時に、検診後の健康管理指導等々で市と

のかかわりが深いものでございます。

　それから、医師会委託の市民健診につ

きましても、健診部分は各医療機関でやっ

ていただいておりますが、結果をすべて

市の方に送り返していただきまして、結

果に関する保健指導等を健康推進課の方

で行っております。

　次に、保健センター管理委託料の増加

についてでございますが、先ほどの管理

関係の増加の部分と、それから、保健セ

ンターで実施しています集団健診、誕生

月健診につきましても、医師会の先生方

のご協力を得たり、それから、医師会委

託でスタッフの方を雇用していただいた

りという形をとらせていただいておりま

す。その健診費用が、１６年度、１７年

度は、消費税対策や、それから国庫負担

金をしっかりいただくために健康推進課

予算でつけておりました。それが、今回、

指定管理者制度にかかわる事業の整理と

いうことで、保健センターの方に事業費

を１，０９４万４，０００円つけており

ます。これらの増加によるものが主なも

のです。

　それから、保健センターに助成金も払っ

ているのかというご質問がございました

が、先ほどご説明しましたように、１７

年度までは補助金という形で支出してお

りましたが、１８年度は管理委託料、一

本化しております。

○嶋野委員長　それでは、指定管理者全

体について、助役から補足答弁をいただ

きます。

　小野助役。

○小野助役　上村委員のご質問は、指定

管理者に移った中での経費の内容がどう

変わってきたのかということが主なお問

いだというふうに思うんですが、昨年の

第４回定例会で、１８件の議案で、現在

の委託先を指定先として議会で議決いた

だきました。それまでの間に、おおむね

約５０ほどの施設を、指定管理者制度で

いくか、それとも直営でいくかというこ

とで整理をした上で、この１８議案とし

てお示しをしたという中身であります。

　当然、この指定管理者制度は上村委員

も期待されているといいますか、効果を

見ておられるように、住民にとりまして

は、公の施設のサービスが向上するんだ

ということをうたっておりますし、行政

としては、住民ニーズへの多様な対応が

可能になると。もちろん、公の施設管理
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で経費削減が図れたり、効率化ができる

と。民間事業者は、こういう公共分野で

の事業機会の拡大が図れると、こういう

ことが大きい中身でございました。

　それで、なぜこの時点で現在の委託先

を指定先にしたかということは、若干そ

の中でも申し上げたというふうにも考え

ておるんですけれども、大きな中身とい

いますのは、今日までのこの指定管理者

制度に移行したときに、この運営管理を

委託した団体が、その多くが、市がその

業務を委託させるために設立してきたと

いうような大きな経過がございます。言

えば、地方公務員じゃございませんが、

準公務員的な性格を帯びておるというの

が一つあります。

　そういうことがありますので、各委託

先の団体、すなわち指定管理団体におい

ては、その多くが、今説明申し上げまし

たように、管理運営経費と申し上げてお

りますような中身、人件費問題を抱えて

おります。それで、そこにはプロパーの

採用を抱えておることが一つ大きな問題

がございます。もちろん、今後、民間参

入を含めた公募等、また５年後になった

場合に、この雇用問題が一つ大きな課題

になるということの、そのために最長の

５年間を必要と考えて今回もさせていた

だいたということでございまして、例え

ば、民間企業の参入企業が持ちますと、

それは、それぞれ核になる業務を持って

おりますから、指定管理者にして、それ

でなくても雇用調整は可能というふうに

判断いたします。しかし、この外郭団体

は、今日の業務だけで運営しておると。

そうしますと、一気に民間市場にさらし

ますとその雇用問題がどういうふうにな

るかと。そのときに考えたときに、市が

その職員を全部受け取りますということ

であれば、それはそれで解決するんです

が、その辺の問題があります。

　また、そういうことの中で５年は長い

というふうに思われるかもしれませんが、

そういうことも考えた上で、全国的にも、

近隣市、若干先進市というのは即切りか

えたところもありますけれども、施設に

よりましては。おおむね５年間というの

は妥当性があったということを考えてお

ります。

　それで、今、今後５年後に向けて何が

一番大事かと言いますと、今申し上げま

した、例えば、給与制度におきましても、

市の職員に準じているところと、それか

ら、そうでないところとが若干のばらつ

きが出ておりまして、それはそれの、各

設立のときの経過がありますので、一概

に否定するものではありませんが、その

辺をどういうふうに考えるかというのが

一つあります。

　それから、万一、５年後に民間とした

ときに、その雇用問題とあわせて退職金

問題は、職員に準じている団体と中退金

等で運用している団体があると。それか

ら、シルバー人材センターとまた違う、

例えば、保健センターとまた社会福祉協

議会の賃金が違うとか、そういうところ

を整理すべきなのか、整理しなくてもあ

る程度尊重していくべきなのか、これは、

この１月に内部で議論をさせております。

こういったことも整理をしながらやって

いくということでございます。

　ただ、委員もご指摘のように、ならば、

前回の議論もご指摘いただきましたが、

甘えるような形でもって、市からもらっ

てるもんだからこれでいいんだというこ

とではないと思うんです。いわゆる、指

定管理者を指定したわけですから、５年

後に、再度、現在の指定団体を指定する

のかしないかは、やはり一つ大きな内部

努力が問われるということであります。
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　そういうことでの１８年度が初年度で

あるんですが、そういうことは、委員ご

指摘のように強く求めてまいりたいと思

います。

　なお、５年後について、当然、選定委

員会を設けて、その基準を設けて選定す

ることになるわけでございますが、私は、

その中には、これからの議論に、単に安

価だということで選定などできないだろ

うなと。やはり行政水準のサービスを維

持してもらう。ましてやみきの路とか、

障害者がおられるところになりますと、

何が起こるかということは自明の理でご

ざいますから、そういうことも含めなが

ら、きちっと指定管理者に、民間にいけ

るもの、また条件付すもの、現在の指定

団体にお願いするのであればもっと内部

努力を、これは設備だけではなくて、人

件費もそういった問題も内部努力してい

ただくというようなことも、時間をいた

だいておりますので、十分そのことを議

論し進めてまいりたいと。

　なお、これは、来年度また同じ額だと

いうことではないように、内部でいろい

ろ各団体にもお願いしながら、また指導

もしながら、この人件費をどういうふう

に絞り込んでもらうとか、また、設備は

こちらが持つものであったとしても、そ

れはどういうふうに有効利用し、そうい

うことを持ってもらうかとか、そういっ

たいろいろな議論をしながら進めてまい

りたいなというふうに考えておりますの

で、よろしくお願い申し上げます。

○嶋野委員長　上村委員。

○上村委員　ありがとうございます。

　そしたら、まず指定管理者の件からさ

せていただきます。

　昨年、指定管理者制度の指定先が決まっ

たということであります。我々は、この

２９０億円の中の１２４億円を審査する

ということで、これは、予算は皆さんが

もう精査して、もうこれが限界だという

ぐらい絞り込んで出してきておる予算な

んですけれども、それを審査する我々と

してもずっと予算書を見ているわけです

けれども、指定管理者になって非常に見

にくいというか、チェックしにくいんで

すよ。我々もチェックしやすいように予

算書を今後もつくり上げていくというこ

とも、今年は初めてなんで試行的な感じ

もありますけれども、本来、もっときちっ

と指定管理者ごとに予算がきっちりわか

るように、ましてや、中身もきっちりわ

かるようにしてほしいというふうに思い

ます。

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分でご

ざいますが、一番多いのが茨木市、年間

、一人当たり１万７，７８９円、次いで

、吹田市が１万５８５円、

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次い

で、吹田市が１万５８５円、３番目が摂

津市で１万１９０円、４番目が高槻市で

９，３０６円、５番目が豊中市の７，６

０８円、６番目が池田市の５，０４２円

、７番目が箕面市の３，００５円という

ような内容になっております。まででき

ていないのが正直なところでございます

。ただ、遊休地を何点か見ていっている

というところはありますので、それを社

会福祉協議会と同時にうまく設置できる

方向、また、ただ建物ができても、今度

は運営の問題もございますので、やはり

運営をお願いする校区福祉委員会等々の

活動の状況もそこにはありましょうし、

また反面、施設ができることによって活

動が活発になるということもありますの

で、どちらが先かということがあります

が、そういう方向で今後展開していきた
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いなと思っております。ことが必要では

ないかと思ってますので、その辺の考え

をちょっとお聞かせください。るんです

が、その辺の

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次い

で、吹田市が１万５８５円、３番目が摂

津市で１万１９０円、４番目が高槻市で

９，３０６円、５番目が豊中市の７，６０

８円、６番目が池田市の５，０４２円、

７番目が箕面市の３，０

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次い

で、吹田市が１万５８５円、３番目が摂

津市で１万１９０円、４番目が高槻市で９

，３０６円、５番目が豊中市の７，６０

８円、６番目が池田市の５，０４２円、

７番目が箕面市の３，００５円というよ

うな

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次い

で、吹田市が１万５８５円、３番目が摂津

市で１万１９０円、４番目が高槻市で９

，３０６円、５番目が豊中市の７，６０８

円、６番目が池田市の５，０４２円、

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次い

で、吹田市が１万５８５円、３番目が摂

津市で１万１９０円、４番目が高槻市で

９，３０６円、５番目が豊中市の７，６

０８円、６番目が池田市の５，０４２円

、７番目が箕面市の３，００５円というよ

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次い

で、吹田市が１万５８５円、３番目が摂

津市で１万１９０円、４番目が高槻市で

９，３０６円、５番目が豊中市の７，６０

８円、６番目が池田市の５，０４２円、

７番目が箕面市の３，００５円というよう

な内容になっております。までできてい

ないのが正直なところでございます。た

だ、遊休地を何点か見ていっているとい

うところはありますので、それを社会福

祉協議会と同時にうまく設置できる方向

、また、ただ建物ができても、今度は運

営の問題もございますので、やはり運営

をお願いする校区福祉委員会等々の活動

の状況もそこにはありましょうし、また

反面、施設ができることによって活動が

活発になるということもありますので、

どちらが先かということがありますが、

そういう方向で今後展開していきたいな

と思っております。ことが必要ではない

かと思ってますので、その辺の考えをち

ょっとお聞かせください。るんですが、

その辺の問題があり

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分でご

ざいますが、一番多いのが茨木市、年間

、一人当たり１万７，７８９円、次いで

、吹田市が１万５８５円、３番目が摂津市

で１万１９０円、４番目が高槻市で９，

３０６円、５番目が豊中市の７，６０８

円、６番目が池田市の５，０４２円、７

番目が箕面市の３，００５円というよう

な内容になっております。までできてい

ないのが正直なところでございます。た

だ、遊休地を何点か見ていっているとい

うところはありますので、それを社会福

祉協議会と同時にうまく設置できる方向

、また、ただ建物ができても、今度は運

営の問題もございますので、やはり運

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次いで

、吹田市が１万５８５円、３番目が摂津
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市で１万１９０円、４番目が高槻市で９

，３０６円、５番目が豊中市の７，６０

８円、６番目が池田市の５，０４２円、

７番目が箕面市の３，００５円というよ

うな内容になっております。までできてい

ないのが正直なところでございます。た

だ、遊休地を何点か見ていっているとい

うところはありますので、それを社会福

祉協議会と

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次い

で、吹田市が１万５８５円、３番目が摂

津市で１万１９０円、４番目が高槻市で

９，３０６円、５番目が豊中市の７，６０

８円、６番目が池田市の５，０４２円、

７番目が箕面市の３，００５円というよ

うな内容になっております。までで

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分でご

ざいますが、一番多いのが茨木市、年間

、一人当たり１万７，７８９円、次いで、

吹田市が１万５８５円、３番目が摂津市

で１万１９０円、４番目が高槻市で９，

３０６円

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次い

で、吹田市が１万５８５円、３番目が摂

津市で１万１９０円、４番目が高槻市で

９，３０６円、５番目が豊中市の７，６

０８円、６番目が池田市の５，０４２円、７

番目が箕面市の３，００５円というような

内容になっております。までできていな

いのが正直なところでございます。ただ

、遊休地を何点か見ていっているという

ところはありますので、それを社会福祉

協議会と同時にうまく設置できる方向、

また、ただ建物ができても、今度

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次い

で、吹田市が１万５８５円、３番目が摂

津市で１万１９０円、４番目が高槻市で

９，３０６円、５番目が豊中市の７，６０

８円、６番目が池田市の５，０４２円、

７番目が箕面市の３，００５円というよ

うな内容になっております。までできて

いないのが正直なところでございます。

ただ、遊休地を何点か見ていっていると

いうところはありますので、それを社会

福祉協議会と同時にうまく設置できる方

向、

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次い

で、吹田市が１万５８５円

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次い

で、吹田市が１万５８５円、３番目が摂

津市で１万１９０円、４番目が高槻市で

９，３０６円、５番目が豊中市の７，６

０８円、６番目が池田市の５，０４２円

、７番目が箕面市の３，００５円という

ような内容になっております。までできて

いないのが正直なところでございます。

ただ、遊休地を何点か見ていっていると

いうところはありますので、それを社会

福祉協議会と同時にうまく設置できる方

向、また、ただ建物ができても、今度は

運営の問題もございますので、やはり運

営をお願いする校区福祉委員会等々の活

動の状況もそこにはありましょうし、ま

た反面、施設ができることによって活動

が活発になるということもありますので

、どちらが先かということがありますが

、そういう方向で今後展開していきたいな

と思っております。ことが必要ではない

かと思ってますので、その辺の考えをち

ょっとお聞かせ
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　あと、次、リサイクルプラザにつきま

しては、先ほどは、このリサイクルプラ

ザ整備事業のタイトルと中身が違う、た

だそれだけです、みたいなことでしたけ

れども、実際、この土地は、リサイクル

プラザということで、ストックヤードと、

あと啓発活動に使うということで購入し

ました。しかし、今の財政状況から見て、

あのまま土地をほったらかしとっていい

のかなということが非常に疑問に思う。

やはりこれはせっかく買った資産なんで、

やっぱり資産を運用して、市民に還元し

て、初めて値打ちが出るんで、これでは、

ある面では税金のむだ遣いというか、買っ

て何もしないでほったらかしというのも

税金のむだ遣いなんで、このことについ

て、リサイクルプラザというか、この跡

地について、近々の何か方向性を見せて

いかないと困るんではないかなと思って

ますので、今結論が出てなくても、やっ

ぱり議論の俎上に上げて、ある方向性を

見つけていくことが必要ではないかと思っ

てますので、その辺の考えをちょっとお

聞かせください。

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次い

で、吹田市が１万５８５円、３番目が摂

津市で

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次い

で、吹田市が１万５８５円、３番目が摂

津市で１万１９０円、４番目が高槻市で

９，３０６円、５番目が豊中市の７，６

０８円、６番目が池田市の５，０４２円

、７番目が箕面市の３，００５円というよ

うな内容になっております。までできて

いないのが正直なところでございます。た

だ、遊休地を何点か見ていっているとい

うところはありますので、それを社会福

祉協議会と同時にうまく設置できる方向、

また、ただ建物ができても、今度は運営

の問題もございますので、やはり運営を

お願いする校区福祉委員会等々の活動の

状況もそこにはあ

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次い

で、吹田市が１万５８５円、３番目が摂

津市で１万１９０円、４番目が高槻市で

９，３０６円、

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分でご

ざいますが、一番多いのが茨木市、年間

、一人当たり１万７，７８９円、次いで

、吹田市が１万５８５円、３番目が摂津

市で１万１９０円、４番目が高槻市で９

，３０６円、５番目が豊中市の７，６０

８円、６番目が池田市の５，０４２円、

７番目が箕面市の３，００５円というよ

うな内容になっております。までできて

いないのが正直なところでございます。

ただ、遊休地を何点か見ていっていると

いうところはありますので、それを社会

福祉協議会と同時にうまく設置できる方

向、また、ただ建物ができても、今度は

運営の問題もございますので、やはり運

営をお願いする校区福祉委員会等々の活

動の状況もそこにはありましょうし、ま

た反面、施設ができることによって活動

が活発になるということもありますので

、どちらが先かということがありますが

、そういう方向で今後展開していきたい

なと思っております。ことが必要ではな

いかと思ってますので、その辺の考えを

ちょっとお聞かせください。るんですが

、その辺の問題があります。水槽の修理

－ 36 －



等が５６万４，０００円となっておりま

す。いけるというような方法を取れれば

なと思ってるだけです。以上で結構でご

ざいます。ざいます。調整交付金が、若

い市である、また、所得階層的にも低い

方と高い方、基準５段階ありますが、１

、２の低い方と４、５の高い方のこの比

べ合わせでもって全国平均を上回ってい

ると。ですから補正係数が高くなりま

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次い

で、吹田市が１万５８５円、３番目が摂

津市で１万１９０円、４番目が高槻市で

９，３０６円、５番目が豊中市の７，６

０８円、６番目が池田市の５，０４２円

、７番目が箕面市の３，００５円という

よう

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次い

で、吹田市が１万５８５円、３番目が摂

津市で１万１９０円、４番目が高槻市で９

，３０６円、５番目が豊中市の７，６０８

円、６番目が池田市の５，０４２円、７

番目が箕面市の３，００５円

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次い

で、吹田市が１万５８５円、３番目が摂

津市で１万１９０円、４番目が高槻市で

９，３０６円、５番目が豊中市の７，６

０８円、６番目が池田市の５，０４２円、

７番目が箕面市の３，００５円というよう

な内容になっております。までできてい

ないのが正直なところでございます。た

だ、遊休地を何点か見ていっているとい

うところはありますので、それを社会福

祉協議会と同時にうまく設置できる方向

、また、ただ建物ができても、今度は運

営の問題もございますので、やはり運営

をお願いする校区福祉委員会等々の活動

の状況もそこにはありまし

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年間

、一人当たり１万７，７８９円、次いで

、吹田市が１万５８５円、３番目が摂津

市で１万１９０円、４番目が高槻市で９，

３０６円、５番目が豊中市の７，６０８

円、６番目が池田市の５，０４２円、７

番目が箕面市の３，００５円というような

内容になっております。までできていな

いのが正直なところでございます。ただ

、遊休地を何点か見ていっているという

ところはありますので、それを社会福祉

協議会と同時にうまく設置できる方向、ま

た、ただ建物ができても、今度は運営の

問題もございますので、やはり運営をお

願いする校区福祉委員会等々の活動の状

況もそこにはありましょうし、また反面

、施設ができることによって活動が活発

になるということもありますので、どち

らが先かということがありますが、そう

いう方向で今後展開し

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次い

で、吹田市が１万５８５円、３番目が摂

津市で１万１９０円、４番目が高槻市で

９，３０６円、５番目が豊中市の７，６

０８円、６番目が池田市の５，０４２円

、７番目が箕面市の３，００５円というよ

うな内容になっております。までできて

いないのが正直なところでございます。

ただ、遊休地を何点か見て

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次い

で、吹田市が１万５８５円、３番目が摂

津市で１万１９０円、４番目が高槻市で
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９，

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次い

で、吹田市が１万５８５円、３番目が摂

津市で１万１９０円、４番目が高槻市で

９，３０６円、５番目が豊中

　一方、保険料軽減分の繰り入

　一方、保険

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次い

で、吹田市が１万５８５円、３番目が摂

津市で１万１９０円、４番目が高槻市で

９，３０６円、５番目が豊中市の７，６

０８円、６番目が池田市の５，０４２円

、７番目が箕面市の３，００５円という

ような内容になっております。まででき

ていな

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次いで

、吹田市が１万５８５円、３番目が摂津市

で１万１９０円、４番目が高槻市で９，

３０６円、５番目が豊中市の７，６０８

円、６番目が池田市の５，０４２円、７

番目が箕面市の３，００５円というよう

な内容になっております。までできてい

ないのが正直なところでございます。た

だ、遊休地を何点か見ていっているとい

うところはありますので、それを社会

　一方、保険料軽減分の繰

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次い

で、吹田市が１万５８５円、３番目が摂

津市で１万１９０円、４番目が高槻市で９

，３０６円、５番目が豊中市の７，６０８

円、６番目が池田市の５，０４２円、７番

目が箕面市の３，００５円というような

内容になっております。までできていな

いのが正直なところでございます。ただ、

遊休地を何点か見ていっているというと

ころはありますので、そ

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次い

で、吹田市が１万５８５円、３番目が摂

津市で１万１９０円、４番目が高槻市で

９，３０６円、５番目が豊中市の７，６

０８円、６番目が池田市の５，０４２円

、７番目が箕面市の３，００５円という

ような内容になっております。まででき

ていないのが正直なところでございます

。ただ、遊休地を何点か見ていっている

というところはありますので、それを社

会福祉協議会と同時にうまく設置できる

方向、また、ただ建物ができても、今度

は運営の問題もございますので、やはり

運営をお願いする校

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次い

で、吹田市が１万５８５円、３番目が摂

津市で１万１９０円、４番目が高槻市で

９，３０６円、５番目が豊中市の７，６

０８円、６番目が池田市の５，０４２円

、７番目が箕面市の３，００５円という

ような内容になっております。まででき

ていないのが正直なところでご

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次い

で、吹田市が１万５８５円、３番目が摂

津市で１万１９０円、４番目が高槻市で

９，３０６円、５番目が豊中市の７，６

０８円、６番目が池田市の５，０４２円
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、７番目が箕面市の３，００５円という

ような内容になっております。まででき

ていないのが正直なところでございます

。ただ、遊休地を何点か見ていっている

というところはありますので、それを社

会福祉協議会と同時にうまく設置できる

方向、また、ただ建物ができても、今度

は運営の問題もございますので、やはり

運営をお願いする校区福祉委員会等々の活

動の状況もそこにはありましょうし、ま

た反面、施設ができることによって活動

が活発になるということもありますので、

どちらが先かということがありますが、

そういう方向で今後展開していきた

　一方、保険料軽減分の繰

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次い

で、吹田市が１万５８５円、３番目が摂

津市で１万１９０円、４番目が高槻市で

９，３０６円、５番目が豊中市の７，６

０８円、６番目が池田市の５，０４２円

、７番目が箕面市の３，００５円という

ような内容になっております。まででき

ていないのが正直なところでございます

。ただ、遊休地を何点か見ていっている

というところはあ

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次い

で、吹田市が１万５８５円、３番目が摂津

市で１万１９０円、４番目が高槻市で９

，３０６円、５番目が豊中市の７，６０

８円、６番目が

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次い

で、吹田市が１万５８５円、３番目が摂

津市で１万１９０円、４番目が高槻市で

９，３０６円、５番目が豊中市の７，６

０８円、６番目が池田市の５，０４２円

、７番目が箕面市の３，００５円という

ような内容になっております。まででき

ていないのが正直なところでございます

。ただ、遊休地を何点か見ていっている

というところはありますので、それを社

会福祉協議会と同時にうまく設置できる

方向、また、ただ建物が

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分でご

ざいますが、一番多いのが茨木市、年間

、一人当たり１万７，７８９円、次いで

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次い

で、吹田市が１万５８５円、３番目が摂

津市で１万１９０円、４番目が高槻市で

９，３０６円、５番

　一方、保険料軽減分の繰

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分でご

ざいますが、一番多いのが茨木市、年間

、一人当たり１万７，７８９円、次いで

、吹田市が１万５８５円、３番目が摂津

市で１万１９０円、４番目が高槻市で９

，３０６円、５番目が豊中市の７，６０

８円、６番目が池田市の５，０４２円、

７番目が箕面市の３，００５円というよ

うな内容になっております。までできて

いないのが正直なところでございます。

ただ、遊休地を何点か見ていっていると

いうところはありますので、それを社会

福祉協議会と

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次いで

、吹田市が１万５８５円、３番目が摂津

市で１万１９０円、４番目が高槻市で９

，３０６円、５番目が豊中市の７，６０８

円、６番目が池田市の５，０４２円、７

番目が箕面市の３，００５円というよう

な内容になっております。までできてい
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ないのが正直なところでございます。た

だ、遊休地を何点か見ていっているとい

うところはありますので、

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分でご

ざいますが、一番多いのが茨木市、年間

、一人当たり１万７，７８９円、次いで

、吹田市が１万５８５円、３番目が摂津

市で１万１９０円、４番目が高槻市で９

，３０６円、５番目が豊中市の７，６０

８円、６番目が池田市の５，０４２円、

７番目が箕面市の３，００５円というよ

うな内容になっております。までできて

いないのが正直なところでございます。

ただ、遊休地を何点か見ていっていると

いうところはありますので、それを社会

福祉協議会と同時にうまく設置できる方

向、また、ただ建物ができても、今度は

運営の問題もございますので、やはり運

営をお願いする校区福祉委員会等々の活

動の状況もそこにはありましょうし、ま

た反面、施設ができることによって活動

が活発になるということもありますので

、どちらが先かということがありますが

、そういう方向で今後展開していきたい

なと思っております。ことが必要ではな

いかと思ってますので、その辺の考えを

ちょっとお聞かせください。るんですが

、その辺の問題があります。水槽の修理

等が５６万４，０００円となっておりま

す。いけるというような方法を取れれば

なと思ってるだけです。以上で結構でご

ざいます。ざいます。調整交付金が、若

い市である、また、所得

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次い

で、吹田市が１万５８５円、３番目が摂

津市で１万１９０円、４番目が高槻市で

９，３０６円、５番目が豊中市の７，６

０８円、６番目が池田市の５，０４２円

、７番目が箕面市の３，００５円という

ような内容に

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次い

で、吹田市が１万５８５円、３番目が摂

津市で１万１９０円、４番目が高槻市で

９，３０６円、５番目が豊中市の７，６

０８円、６番目が池田市の５，０４２円

、７番目が箕面市の３，００５円という

ような内容になっております。までできて

いないのが正直なところでございます。

ただ、遊休地を何点か見ていっていると

いうところはありますので、それを社会福

祉協議会と同時にうまく設置できる方向

、また、ただ建物ができても、今度は運

営の問題もございますので、やはり運営を

お願いする校区福祉委員会等々の活動の

状況もそこにはありましょうし、また反

面、施設ができることによって活動が活

発にな

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次い

で、吹田市が１万５８５円

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次い

で、吹田市が１万５８５円、３番目が摂

津市で１万１９０円、４番目が高槻市で

９，３０６円、５番目が豊中市の７，６

０８円、６番目が池田市の５，０４２円

、７番目が箕面市の３，００５円という

ような内容になっております。まででき

ていないのが正直なところでございます

。ただ、遊休地を何点か見ていっている

というところはありますので、それを社

会福祉協議会と同時にうまく設置できる

方向、また、ただ建物ができても、今度
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は運営の問題もございますので、やはり

運営をお願いする校区福祉委員会等々の

活動の状況もそこにはあ

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次い

で、

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いの

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次い

で、吹田市が１万５８５円、３番目が摂

津市で１万１９０円、４番目が高槻市で

９，３０６円、５番目が豊中市の７，６０

８円、６番目が池田市の５，０４２円、

７番目が箕面市の３，００５円というよう

な内容になっております。までできてい

ないのが正直なところでございます。た

だ、遊休地を何点か見ていっているという

ところはありますので、それを社会福祉

協議会と同時にうまく設置できる方向、

また、ただ建物ができても、今度は運営

の問題もございますので、やはり運営を

お願いす

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次い

で、吹田市が１万５８５円、３番目が摂津

市で１万１９０円、４番目が高槻市で９

，３０６円、５番目が豊中市の７，６０

８円、６番目が池田市の５，０４２円、

７番目が箕面市の３，００５円というよ

うな内

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次い

で、吹田市が１万５８５円、３番目が摂

津市で１万１９０円、４番目が高槻市で

９，３０６円、５番目が豊中市の７，６

０８円、６番目が池田市の５，０４２円

、７番目が箕面市の３，００５円という

ような内容に

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次い

で、吹田市が１万５８５円、３番目が摂

津市で１万１９０円、４番目が高槻市で

９，３０６円、５番目が豊中市の７，６

０８円、６番目が池田市の５，０４２円

、７番目が箕面市の３，００５円という

ような内容になっております。まででき

ていないのが正直なところでございます。

ただ、遊休地を何点か見ていっていると

いうところはありますので、それを社会

福祉協議会と同時にうまく設置できる方

向、ま

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次い

で、吹田市が１万５８５円、３番目が摂

津市で１万１９０円、４番目が高槻市で

９，３０６円、５番目が豊中市の７，６

０８円、６番目が池田市の５，０４２円

、７番目が箕面市の３，００５円というよ

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次い

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年間

、一人当たり１万７，７８９円、次いで

、吹田市が１万５８５円、３番目が摂津

市で１万１９０円、４番目が高槻市で９，

３０６円、５番目が豊中市の７，６０８

円、６番目が池田市の５，０４２円、７
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番目が箕面市の３，００５円というよう

な内容になっております。までできてい

ないのが正直なところでございます。た

だ、遊休地を何点か見ていっているとい

うところはありますので、それを社会福

祉協議会と同時にうまく設置できる方向

、また、ただ建物ができても、今度は運

営の問題もございますので、やはり運営

をお願いする校区福祉委員会等々の活動

の状況も

　一方、保険料軽減分の繰

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多い

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次い

で、吹田市が１万５８５円、３番目が摂

津市で１万１９０円、４番目が高槻市で

９，３０６円、５番目が豊中市の７，６

０８円、６番目が池田市の５，０４２円

、７番目が箕面市の３，００５円という

ような内容になっております。まででき

ていないのが正直なところでございます

。ただ、遊休地を何点か見ていっている

というところはありますので、それを社

会福祉協議会と同時にうまく設置できる

方向、また、ただ建物ができても、今度

は運営の問題もございますので、やはり

運営をお願いする校区福祉委員会等

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次い

で、吹田市が１万５８５円、３番目が摂

津市で１万１９０円、４番目が高槻市で

９，３０６円、５番目が豊中市の７，６０

８円、６番目が池田市の５，０４２円、７

番目が箕面市の３，００５円というよう

な内容になっております。までできてい

ないのが正直なところでございます。た

だ、遊休地を何点か見ていっているという

ところはありますので、それを社会福祉

協議会と同時にうまく設置できる方向、

また、ただ建物ができても、今度は運営

の問題もございますので、やはり運営をお

願いする校区福祉委員会等々の活動の状

況もそこにはありましょうし、また反面

、施設ができることによって活動が活発に

なるということもありますので、どちら

が先かということがありますが、そうい

う方向で今後展開していきたいなと思っ

ております。ことが必要ではないかと思

ってますので、その辺の考えをちょっと

お聞かせください。るんですが、その辺

の問題があります。水槽の修理等が５６

万４，

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分でご

ざいますが、一番多いのが茨木市、年間

、一人当たり１万７，７８９円、次いで
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０８円、６番目が池田市の５，０４２円、

７番目が箕面市の３，００５円というよ

うな内容になっております。までできてい

ないのが正直なところでございます。た

だ、遊休地を何点か見ていっているとい

うところはありますので、それを社会福祉

協議会と同時にうまく設置できる方向、

また、ただ建物ができても、今度は運営

の問題もございますので、やはり運営を

お願いする校区福祉委員会等々の活動の

状況もそこにはありましょうし、また反面

、施設ができることによって活動が活発

になるということもありますので、どち

らが先かということがありますが、そう

いう方向で今後展開していきたいなと思

っております。ことが必要ではないかと思

ってますので、その辺の考えをちょっとお

聞かせください。るんですが、その辺の
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０８円、６番目が池田市の５，０４２円

、７番目が箕面市の３，００５円という
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ていないのが正直なところでございます
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というところはありますので、それを社

会福祉協議会と同時にうまく設置できる

方向、また、ただ建物ができても、今度は

運営の問題もございますので、やはり運

営をお願いする校区福祉委員会等々の活

動の状況もそこにはありましょうし、ま

た反面、施設ができることによって活動

が活発になるということもありますので

、どちらが先かということがありますが

、そういう方向で今後展開していきたい
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間、一人当たり１万７，７８９円、次い

で、吹田市が１万５８５円、３番目が摂

津市で１万１９０円、４番目が高槻市で

９，３０６円、５番目が豊中市の７，６

０８円、６番目が池田市の５，０４２円

、７番目が箕面市の３，００５円という

ような内容になっております。まででき

ていないのが正直なところでございます

。ただ、遊休地を何点か見ていっていると

　一方、保険料軽減分の繰

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分でご

ざいますが、一番多いのが茨木市、年間

、一人当たり１万７

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年
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市で１万１９０円、４番目が高槻市で９

，３０６円、５番目が豊中市の７，６０

８円、６番目が池田市の５，０４２円、

７番目が箕面市の３，００５円というよ

うな内容になっておりま

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次い

で、吹田市が１万５８５円、３番目が摂

津市で１万１９０

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次いで

、吹田市が１万５８５円、３番目が摂津

市で１万１９０円、４番目が高槻市で９

，３０６円、５番目が豊中市の７，６０

８円、６番目が池田市の５，０４２円、

７番目が箕面市の３，００５円というよ

うな内容になっております。までできて

いないのが正直なところでございます。

ただ、遊休地を何点か見ていっているとい

うところはありますので、それを社会福

祉協議会と同時にうまく設置できる方向

、また、ただ建物ができても、今度は運

営の問題もございますので、やはり運営

をお願いする校区福祉委員会等々の活動

の状況もそこにはありましょうし、また

反面、施設ができることによって活動が

活発になるということもあります

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次い

で、吹田市が１万５８５円、３番目が摂

津市で１万１９０円、４番目が高槻市で

９，３０６円、５番目が豊中市の７，６

０８円、６番目が池田市の５，０４２円

、７番目が箕面市の３，００５円という

ような内容になっております。まででき

ていないのが正直なところでございます
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いないのが正直なところでございます

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で
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向、また、ただ建物ができても、今度は
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営をお願いする校区福祉委員会等々の活

動の状況もそこにはありましょうし、また

反面、施設ができることによって活動が

活発になるということもありますので、

どちらが先かということがありますが、

そういう方向で今後展開していきたいなと

思っております。ことが必要ではないかと

思ってますので、その辺の考えをちょっと
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お聞かせください。るんですが、その辺

の問題があります。水槽の修理等が５６

万４，０００円となっております。いけ

るというような方法を取れればなと思っ

てるだけです。以上で結構でございます

。ざいます。調整交付金が、若い市であ

る、また、所得階層的にも低い方と高い

方、基準５段階ありますが、１、２の低

い方と４、５の高い方のこの比べ合わせ

でもって全国平均を上回っていると。で

すから補正係数が高くなりまして、思っ

たような、平均５％の調整交付金がいただ

けないという状況でございます。少し多

いのかなというふうに今のところつかんで

おりますが、第４段階の一番高い方につ

きましては、まだ数が確定していま

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次い

で、吹田市が１万５８

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次い

で、吹田市が１万５８５円、３番目が摂

津市で１万１９０円、４番目が高槻市で

９，３０６円、５番目が豊中市の７，６

０８円、６番目が池田市の５，０４２円

、７番目が箕面市の３，００５円という

ような内容になっております。まででき

ていないのが正直なところでございます

。ただ、遊休地を何点か見ていっている

というところはありますので、それを社

会福祉協議会と同時にうまく設置できる

方向、また、ただ建物ができても、今度

は運営の問題もございますので、やはり

運営をお願いする校区福祉委員会等々の活

動の状況もそこにはありましょうし、ま

た反面、施設ができることによって活動が

活発になるということもありますので、

どちらが先かということがありますが、

そういう方向で今後展開していきたいな

と思っております。ことが必要ではない

かと思ってますので、その辺の考えをち

ょっとお聞かせください。るんですが、

その辺の問題があります。水槽の修理等が

５６万４，０００円となっております。

いけるというような方法を取れればなと

思ってるだけです。以上で結構でござい

ます。ざいます。調整交付金が、若い市

である、また、所得階層的にも低い方と

高い方、基準５段階ありますが、１、２

の低い方と４、５の高い方のこの比べ合

わせでもって全国平均を上回っていると

。ですから補正係数が高くなりまして、思

ったような、平均５％の調整交付金がい

ただけないという状況でございます。少

し多いのかなというふうに今のところつ

かんでおりま

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次い

で、吹田市が１万５８５円、３番目が摂津

市で１万１９０円、４番目が高槻市で９

，３０６円、５番目が豊中市の７，６０

８円、６番目が池田市の５，０４２円、

７番目が箕面市の３，００５円と

　一方、保険料軽減分の繰

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次い

で、吹田市が１万５８５円、３番目が摂

津市で１万１９０円、４番目が高槻市で

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次い

で、吹田市が１万５８５円、３番目が摂

津市で１万１９０円、４番目が高槻市で

９，３０６円、５番目が豊中市の７，６

０８

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で
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ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次い

で、吹田市が１万５８５円、３番目が摂

津市で１万１９０円、４番目が高槻市で９

，３０６円、５番目が豊中市の７，６０

８円、６番目が池田市の５，０４２円、

７番目が箕面市の３，００５円というよ

うな内容になっております。までできて

いないのが正直なところでございます。

ただ、遊休地を何点か見ていっていると

いうところはありますので、それを社会

福祉協議会と同時にうまく設置できる方

向、また、ただ建物ができても、今度は

運営の問題もございますので、やはり運

営をお願いする校区福祉委員会等々の活

動の状況もそこにはありましょうし、ま

た反面、施設ができることによって活動

が活発になるということもありますので

、どちらが先かということがありますが、

そういう方向で今後展開していきたいな

と思っております。ことが必要ではない

かと思ってますので、その辺の考えをち

ょっとお聞かせください。るんですが、

その辺の問題があります。水槽の修理等

が５６万４，０００円となっております

。いけるというような方法を取れればなと

思ってるだけです。以上で結構でござい

ます。ざいます。調整交付金が、若い市

である、また、所得階層的にも低い方と

高い方、基準５段階ありますが、１、２

の低い方と４、５の高い方のこの比べ合

わせでもって全国平均を上回っていると

。ですから補正係数が高くなりまして、

思ったような、平均５

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次い

で、吹田市が１万５８５円、３番目が摂

津市で１万１９０円、４番目が高槻市で

９，３０６円、５番目が豊中市の７，６０

８円、６番目が池田市の５，０４２円、

７番目が箕面市の３，００５円というよ

うな内容になっております。までできて

いないのが正直なところでございます。

ただ、遊休地を何点か見ていっていると

いうところはありますので、それを社会

福祉協議会と同時にうまく設置できる方

向、また、ただ建物ができても、今度は

運営の問題もございますので、やはり運

営をお願いする校区福祉委員会等々の活動

の状況もそこにはありましょうし、また

反面、施設ができることによって活動が

活発になるということもあ

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年間

、一人当たり１万７，７８９円、次いで

、吹田市が１

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次い

で、吹田市が１万５８５円、３番目が摂

津市で１万１９０円、４番目が高槻市で

９，３０６円、５番目が豊中市の７，６

０８円、６番目が池田市の５，０４２円

、７番目が箕面市の３，００５円という

ような内容になっております。まででき

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次い

で、吹田市が１万５８５円、３番目が摂

津市で１万１９０円、４番目が高槻市で

９，３０６円、５番目が豊中市の７，６０

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次い
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で、吹田市が１万５８５円、３番目が摂

津市で１万１９０円、４番目が高槻市で

９，３０６円、５番目が豊中市の７，６

０８円、６番目が池田市の５，０４２円

、７番目が箕面市の３，００５円という

ような内容になっております。まででき

ていないのが正直なところでございます

。ただ、遊休地を何点か見ていっていると

いうところはありますので、それを社会

福祉協議会と同時にうまく設置できる方

向、また、ただ建物ができても、今度は運営

の問題もございますので、やはり運営を

お願いする校区福祉委員会等々の活動の

状況もそこにはありましょうし、また反

面、施設ができることによって活動が活

発になるということもありますので、ど

ちらが先かということがありますが、そ

ういう方向で今後展開していきたいなと

思っております。ことが必要ではないか

と思ってますので、その辺の考えをちょ

っとお聞かせください。るんですが、そ

の辺の問題があります。水槽の修理等が

５６万４，０００円となっております。

いけるというような方法を取れればなと

思ってるだけです。以上で結構でござい

ます。ざいます。調整交付金が、若い市

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次い

で、吹田市が１万５８５円、３番目が摂

津市で１万１９０円、４番目が高槻市で

９，３０６円、５番

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次いで

、吹田市が１万５８５円、３番目が摂津

市で１万１９０円、４番目が高槻市で９

，３０６円、５番目が豊中市の７，６０

８円、６番目が池田市の５，０４２円、

７番目が箕面市の３，００５円というよ

うな内容になっております。までできて

いないのが正直なところでございます。

ただ、遊休地を何点か見ていっていると

いうところはありますので、それを社会

福祉協議会と同時にうまく設置できる方

向、また、ただ建物ができても、今度は

運営の問題もございますので、やはり運

営をお願いする校区福祉委員会等々の活

動の状況もそこにはありましょうし、ま

た反面、施設ができることによって活

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分でご

ざいますが、一番多いのが茨木市、年間

、一人当たり１万７，７８９円、次いで

、吹田市が１万５８５円、３番目が摂津

市で１万１９０円、４番目が高槻市で９

，３０６円、５番目が豊中市の７，６０

８円、６番目が池田市の５，０４２円、

７番目が箕面市の３，００５円というよ

うな内容になっております。までできて

いないのが正直なところでございます。

ただ、遊休地を何点か見ていっていると

いうところはありますので、それを社会

福祉協議会と同時にうまく設置できる方

向、また、ただ建物ができても、今度は

運営の問題もございますので、や

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次い

で、吹田市が１万５８５円、３番目が摂

津市で１万１９０円、４番目が高槻市で

９，３０６円、５番目が豊中市の７，６

０８円、６番目が池田市の５，０４２円

、７番目が箕面市の３，００５円という

ような内容になっております。まででき

ていないの

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次い

で、吹田市が１万５８５円、３番目が摂

津市で１万１９０円、４番目が高槻市で
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９，３０６円、５番目が豊中市の７，６

０８円、６番目が池田市の５，０４２円

、７番目が箕面市の３，００５円という

ような内容になっております。までで

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次い

で、吹田市が１万５８５円、３番目が摂

津市で１万１９０円、４番目が高槻市で

９，３０６円、５番目が豊中市の７，６

０８円、６番目が池田市の５，０４２円

、７番目が箕面市の３，００５円という

ような内容になっております。まででき

ていないのが正直なところでございます

。ただ、遊休地を何点か見ていっている

というところはありますので、それを社

会福祉協議会と同時にうまく設置できる

方向、また、ただ建物ができ

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次い

で、吹田市が１万５８５円、３番目が摂

津市で１万１９０円、４番目が高槻市で９

，３０６円、５番目が豊中市の７，６０

８円、６番目が池田市の５，０４２円、

７番目が箕面市の３，

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分でご

ざいますが、一番多いのが茨木市、年間、

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次い

で、吹田市が１万５８５円、３番目が摂

津市で１万１９０円、４番目が高槻市で

９，３０６円、５番目が豊中市の７，６

０８円、６番目が池田市の５，０４２円

、７番目が箕面市の３，００５円という

ような内容になっております。まででき

ていないのが正直なところでございます

。ただ、遊休地を何点か見ていっている

というところはありますので、それを社

会福祉協議会と同時にうまく設置できる

方向、また、ただ建物が

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次い

で、吹田市が１万５８５円、３番目が摂

津市で１万１９０円、４番目が高槻市で

９，３０６円、５番目が豊中市の７，６

０８円、６番目が池田市の５，０４２円、

７番目が箕面市の３，００５円というよ

うな内容になっております。までできてい

ないのが正直なところでございます。た

だ、遊休地を何点か見ていっているとい

うところはありますので、それを社会福

祉協議会と同時にうまく設置できる方向

、また、ただ建物ができても、今度は運

営の問題もございますので、やはり運営

をお願いする校区福祉委員会等々の活動

の状況もそこにはありましょうし、また

反面、施設ができることによって活動が

活発

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次い

で、吹田市が１万５８５円、３番目が摂

津市で１万１９０円、４番目が高槻市で

９，３０６円、５番目が豊中市の７，６

０８円、６番目が池田市の５，０４２円

、７番目が箕面市の３，００５円という

ような内容になっております。まででき

ていないのが正直なところでございます

。ただ、遊休地を何点か見ていっている

というところはありますので、それを社

会福祉協議会と同時にうまく設置できる

方向、ま

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次い

で、吹田市が１万５８５円、３番目が摂

津市で１万１９０円、４番目が高槻市で
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９，３０６円、５番目が豊中市の７，６

０８円、６番目が池田市の５，０４２円

、７番目が箕面市の３，００５円という

ような内容になっております。まででき

ていないのが正直なところでござ

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次い

で、吹田市が１万５８５円、３番目が摂

津市で１万１９０円、４番目が高槻市で

９，３０６円、５番目が豊中市の７，６

０８円、６番目が池田市の５，０４２円

、７番目が箕面市の３，００５円という

ような内容になっております。まででき

ていないのが正直なところでございます

。ただ、遊休地を何点か見ていっている

というところはありますので、それを社

会福祉協議会と同時にうまく設置できる

方向、また、ただ建物ができても、今度

は運営の問題もございますので、やはり

運営をお願いする校区福祉委員会等々の

活動の状況もそこにはありましょうし、

また反面、施設ができることによって活

動が活発になるということもありますの

で、どちらが先かということがあります

が、そういう方向で今後展開していきた

いなと思っております。ことが必要ではな

いかと思ってますので、その辺の考えを

ちょっとお聞かせください。るんですが

、その辺の問題があります。水槽の修理

等が５６万４，０００円となっておりま

す。いけるというような方法を取れれば

なと思ってるだけです。以上で結構でご

ざいます。ざいます。調整交付金が、若

い市である、また、所得階層的にも低い

方と高い方、基準５段階ありますが、１

、２の低い方と４、５の高い方のこの比

べ合わせでもって全国平均を上回ってい

ると。ですから補正係数が高くなりまし

て、思ったような、平均５％の調整交付

金がいただけないという状況でございます

。少し多いのかなというふうに今のとこ

ろつかんでおりますが、第４段階の一番

高い方につきましては、まだ数が確定し

ていませんので、これだけをもって負担

減だということはち

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次いで

、吹田市が１万５８５円、３番目が摂津

市で１万１９０円、４番目が高槻市で９

，３０６円、５番目が豊中市の７，６０

８円、６番目が池田市の５，０４２円、

７番目が箕面市の３，００５円というよ

うな内容になっております。までできて

いないのが正直なところでございます。

ただ、遊休地を何点か見ていっていると

いうところはありますので、それを社会

福祉協議会と同時にうまく設置できる方

向、また、ただ建物ができても、今度は

運営の問題もございますので、やはり運

営をお願いする校区福祉委員会等々の活動

の状況もそこにはありましょうし、また

反面、施設ができることによって活動が

活発になるということもありますので、

どちらが先かということがありますが、

そういう方向で今後展開していきたいな

と思っております。ことが必要ではない

かと思ってますので、その辺の考えをち

ょっとお聞かせください。るんですが、

その辺の問題があります。水槽の修理等

が５６万４，０００円となっ

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次い

で、吹田市が１万５８５円、３番目が摂

津市で１万１９０円、４番目が高槻市で９

，３０６円、５番目が豊中市の７，６０

８円、６番目が池田市の５，０４２円、

７番目が箕面市の３，００５円というよ
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うな内容になっております。までできて

いないのが正直なところでございます。

ただ、遊休地を何点か見ていっていると

いうところはありますので、それを社会

福祉協議会と同時にうまく設置できる方

向、また、ただ建物ができても、今度は

運営の問題もございますので、やはり運

営をお願いする校区福祉委員会等々の活

動の状況もそこにはありましょうし、ま

た反面、施設ができることによって活動

が活発になるということもありますので

、どちらが先かということがありますが

、そういう方向で今後展開していきたい

なと思っております。ことが必要で

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次い

で、吹田市が１万５８５円、３番目が摂津

市で１万１９０円、４番目が高槻市で９

，３０６円、５番目が豊中市の７，６０

８円、６番目が池田市の５，０４２円、７

番目が箕面市の３，００５円というよう

な内容になっております。までできてい

ないのが正直なところでございます。た

だ、遊休地を何点か見ていっているとい

うところはありますので、それを社会福祉

協議会と同時にうまく設置できる方向、ま

た、ただ建物ができても、今度

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次い

で、吹田市が１万５８５円、３番目が摂

津市で１万１９０円、４番目が高槻市で

９，３０６円、５番目が豊中市の７，６

０８円、６番目が池田市の５，０４２円、

７番目が箕面市の３，００５円というよ

うな内容になっております。までできてい

ないのが正直なところでございます。た

だ、遊休地を何点か見ていっているとい

うところはありますので、それを

　もう一つは、これはうちの自治会なり

周囲から出てた話なんですが、できるだ

け、市民から街路灯に対する関心と協力

を仰いでいきたいというようなことで、

例えば、企業なり学校なりのその面して

いる塀ですね、壁などにできたら何灯か

協力して、道路側に対して防犯灯なり街

路灯を設置してもらえないのかなという

ようなことも言うておられました。

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次い

で、吹田市が１万５８５円、３番目が摂

津市で１万１９０円、４番目が高槻市で

９，３０６円、５番目が豊中市の７，６

０８円、６番目が池田市の５，

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次い

で、吹田市が１万５８５円、３番目が摂

津市で１万１９０円、４番目が高槻市で

９，３０６円、５番目が豊中市の７，６

０８円、６番目が池田市の５，０４２円

、７番目が箕面市の３，００５円という

ような内容になっております。までできて

いないのが正直なところでございます。

ただ、遊休地を何点か見ていっていると

いうところはありますので、それを社会

福祉協議会と同時にうまく設置できる方

向、また、ただ建物ができても、今度は

運営の問題もございますので、やはり運

営をお願

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分

　一方、保険料軽減分の繰

　一方、保険料軽減分の繰

　一方、保険料軽減分の繰り入れ

　一方、保険料軽減

　一方、保険
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○川上産業振興課長　それでは、まず、

新生活運動推進協議会補助金の件からお

答え申し上げます。

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次い

で、吹田市が１万５８５円、３番目が摂

津市で１万１９０円、４番目が高槻市で

９，３０６円、５番目が豊中市の７，６０

８円、６番目が池田市の５，０４２円、

７番目が箕面市の３，００５円というよ

うな内容になっております。までできて

いないのが正直

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年間

、一人当たり１万７，７８９円、次いで

、吹田市が１万５８５円、３番目が摂津

市で１万１９０円、４番目が高槻市で９

，３０６円、５番目が豊中市の７，６０

８円、６番目が池田市の５，０４２円、７

番目が箕面市の３，００５円というよう

な内容になっております。までできてい

ないのが正直なところでございます。た

だ、遊休地を何点か見ていっているとい

うところはありますので、それを社会福祉

協議会と同時にうまく設置できる方向、

また、ただ建物ができても、今度は運営

の問題もございますので、やはり運営を

お願いする校区福祉委員会等々の活動の

状況もそこにはありましょうし、また反

面、施設ができることによって活動が活

発になるということもありますので、ど

ちらが先かということがありますが、そ

ういう方向で今後展開していきたいなと

思っております。ことが必要ではな

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次いで、

吹田市が１万５８５円、３番目が摂津市

で１万１９０円、４番目が高槻市で９，

３０６円、５番目が豊中市の７，６０８

円、６番目が池田市の５，０４２円、７

番目が箕面市の３，００５円というよう

な内容になっております。までできてい

ないのが正直なところでございます。た

だ、遊休地を何点か見ていっているとい

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次い

で、吹田市が１万５８５円、３番目が摂

津市で１万１９０円、４番目が高槻市で

９，３０６円、５番目が豊中市の７，６

０８円、６番目が池田市の５，０４２円、

７番目が箕面市の３，００５円というよ

うな内容になっております。までできて

いないのが正直なところでございます。

ただ、遊休地を何点か見ていっていると

いうところはありますので、それを社会

福祉協議会と同時にうまく設置できる方

向、また、ただ建物ができても、今度は

運営の問題もございますので、やはり運

営をお願いする校区福祉委員会等々の活

動の状況もそこにはありましょ

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次い

で、吹田市が１万５８５円、３番目が摂

津市で１万１９０円、４番目が高槻市で

９，３０６円、５番目が豊中市の７，６

０８円、６番目が池田市の５，０４２円

、７番目が箕面市の３，００５円という

ような内容になっております。まででき

ていないのが正直なところでございます

。ただ、遊休地を何点か見ていっている

というところはありますので、それを社

会福祉協

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次いで

、吹田市が１万５８５円、３番目が摂津
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市で１万１９０円、４番目が高槻市で９

，３０６円、５番目が豊中市の７，６０

８円、６番目が池田市の５，０４２円、

７番目が箕面市の３，００５円というよ

うな内

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次い

で、吹田市が１万５８５円、３番目が摂

津市で１万１９０円、４番目が高槻市で

９，３０６円、５番目が豊中市の７，６

０８円、６番目が池田市の５，０４２円

、７番目が箕面市の３，００５円という

ような内容になっております。まででき

ていないのが正直なところでございます

。ただ、遊休地を何点か見ていっていると

いうところはありますので、それを社会

福祉協議会と同時にうまく設置できる方

向、また、ただ建物ができても、今度は

運営の問題もございますので、やはり運

営をお願いする校区福祉委員会等々の活

動の状況もそこにはありましょうし、ま

た反面、施設ができることによって活動

が活発になるということもありますので

、どちらが先かということがありますが

、そういう方向で今後展開していきたい

なと思っております。ことが必要ではな

いかと思ってますので、その辺の考えを

ちょっとお聞かせください。るんですが

、その辺の問題があります。水槽の修理

等が５６万４，０００円となっておりま

す。いけるというような方法を取れれば

なと思ってるだけです。以上で結構でご

ざいます。ざいます。調整交付金が、若

い市である、また、所得階層的にも低い

方と高い方、基準５段階ありますが、１

、２の低い方と４、５の高い方のこの比

べ合わせでもって全国平均を上回ってい

ると。で

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年間

、一人当たり１万７，７８９円、次いで

、吹田市が１万５８５円、３番目が摂津

市で１万１９０円、４番目が高槻市で９

，３０６円、５番目が豊中市の７，６０

８円、６番目が池田市の５，０４２円、

７番目が箕面市の３，００５円というよ

うな内容になっております。までできて

いないのが正直なところでございます。

ただ、遊休地を何点か見ていっていると

いうところはありますので、それを社会

福祉協議会と同時にうまく設置できる方

向、また、ただ建物ができても、今度は

運営の問題もございますので、やはり運

営をお願いする校区福祉委員会等々の活

動の状況もそこにはありましょうし、ま

た反面、施設

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次い

で、吹田市が１万５８５円、３番目が摂

津市で１万１９０円、４番目が高槻市で

９，３０６円、５番目が豊中市の７，６

０８円、６番目が池田市の５，０４２円

、７番目が箕面市の３

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年間

、一人当たり１万７，７８９円、次いで

、吹田市が１万５８５円、３番目が摂津

市で１万１９０円、４番目が高槻市で９

，３０６円、５番目が豊中市の７，６０

８円、６番目が池田市の５，０４２円、

７番目が箕面市の３，００５円というよ

うな内容になっておりま

　一方、保険料軽減分の繰

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

－ 54 －



間、一人当たり１万７，７８９円、次い

で、吹田市が１万５８５円、３番目が摂

津市で１万１９０円、４番目が高槻市で

９，３０６円、５番目が豊中市の７，６

０８円、６番目が池田市の５，０４２円

、７番目が箕面市の３，００５円という

ような内容になっております。までできて

いないのが正直なところでございます。た

だ、遊休地を何点か見ていっているとい

うところはありますので、それを社会福

祉協議会と同時にうまく設置できる方向

、また、ただ建物ができ

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７

　一方、保険料軽減分の繰

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次い

で、吹田市が１万５８５円、３番目が摂

津市で１万１９０円、４番目

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次い

で、吹田市が１万５８５円、３番目が摂

津市で１万１９０円、４番目が高槻市で

９，３０６円、５番目が豊中市の７，６

０８円、６番目が池田市の５，０４

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年間

、一人当たり１万７，７８９円、次いで、

吹田市が１万５８５円、３番目が摂津市で

１万１９０円、４番目が高槻市で９，３

０６円、５番目が豊中市の７，６０８円

、６番目が池田市の５，０４２円、７

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次い

で、吹田市が１万５８５円、３番目が摂

津市で１万１９０円、４番目が高槻市で９

，３０６円、５番目が豊中市の７，６０８

円、６番目が池田市の５，０４２円、７

番目が箕面市の３，００５円というよう

な内容になっております。までできてい

ないのが正直なところでございま

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分でご

ざいますが、一番多いのが茨木市、年間

、一人当たり１万７，７８９円、次いで

、吹田市が１万５８５円、３番目が摂津

市で１万１９０円、４番目が高槻市で９

，３０６円、５番目が豊中市の７，６０

８円、６番目が池田市の５，０４２円、

７番目が箕面市の３，００５円というよ

うな内容になっております。までできて

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次い

で、吹田市が１万５８５円、３番目が摂

津市で１万１９０円、４番目が高槻市で

９，３０６円、５番目が豊中市の７，６

０８円、６番目が池田市の５，０４２円

、７番目が箕面市の３，００５円という

ような内容になっております。まででき

ていないのが正直なところでございます

。ただ、遊休地を何点か見ていっている

というところはありますので、それを社

会福祉協議会と同時にうまく設置できる方

向、また、ただ建物ができても、今度は

運営の問題もございますので、やはり運

営をお願いする校区福祉委員会等々の活

動の状況もそこにはありましょうし、ま

た反面、施設ができることによって活動

が活発になるということもありますので

、どちらが先かということがあります

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次い
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で、吹田市が１万５８５円、３番目が摂

津市で１万１９０円、４番目が高槻市で

９，３０６円、５番目が豊中市の７，６

０８円、６番目が池田市の５，０４２円

、７番目が箕面市の３，００５円という

ような内容になっております。まででき

ていないのが正直なところでございます

。ただ、遊休地を何点か見ていっている

というところはありますので、それを社

会福祉協議会

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次い

で、吹田市が１万５８５円、３番目が摂

津市で１万１９０円、４番目が高槻市で９

，３０６円、５番目が豊中市の７，６０

８円、６番目が池田市の５，０４２円、

７番目が箕面市の３，００５円というよ

うな内容になっております。までできて

いないのが正直なところでございます。

ただ、遊休地を何点か見ていっていると

いうところはありますので、それを社会

福祉協議会と同時にうまく

　一方、保険料軽減分の繰

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分でご

ざいますが、一番多いのが茨木市、年間

、一人当たり１万７，７８９円、次いで

、吹田市が１万５８５円、３番目が摂津

市で１万１９０円、４番目が高槻市で９

，３０６円、５番目が豊中市の７，６０８

円、６番目が池田市の５，０４２円、７

番目が箕面市の３，００５円というよう

な内容になっております。までできてい

ないのが正直なところでございます。ただ

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分でご

ざいますが、一番多いのが茨木市、年間

、一人当たり１万７，７８９円、次いで

、吹田市が１万５８５円、３番目が摂津

市で１万１９０円、４番目が高槻市で９

，３０６円、５番目が豊中市の７，６０

８円、６番目が池田市の５，０４２円、

７番目が箕面市の３，００５円というよ

うな内容になっております。までできて

いないのが正直なところで

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次い

で、吹田市が１万５８５円、３番目が摂

津市で１万１９０円、４番目が高槻市で

９，３０６円、５番目が豊中市の７，６

０８円、６番目が池田市の５，０４２円

、７番目が箕面市の３，００５円という

ような内容になっております。まででき

ていないのが正直なところでございます

。ただ、遊休地を何点か見ていっていると

いうところはありますので、それを社会

福祉協議会と同時にうまく設置できる方

向、また、ただ建物ができても、今度は

運営の問題もございますので、やはり運

営をお願いする校区

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次い

で、吹田市が１万５８５円、３番目が摂

津市で１万１９０円、４番目が高槻市で

９，３０６円、５番目が豊中市の７，６

０８円、６番目が池田市の５，０４２円

、７番目が箕面市の３，００５円という

ような内容になっております。まででき

ていないのが正直なところでございます

。ただ、遊休地を何点か見ていっていると

いうところはありますので、それを社会

福祉協議会と同時にうまく設置できる方向

、また、ただ建物ができても、今度は運

営の問題もございますので、やはり運

　一方、保険料軽減分の繰

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分でご

ざいますが、一番多いのが茨木市、年間
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、一人当たり１万７，

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次いで

、吹田市が１万５８５円、３番目が摂津

市で１万１９０円、４番目が高槻市で９

，３０６円、５番目が豊中市の７，６０

８円、６番目が池田市の５，０４２円、

７番目が箕面市の３，００５円とい

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分でご

ざいますが、一番多いのが茨木市、年間

、一人当たり１万７，７８９円、次いで

、吹田市が１万５８５円、３番目が摂津

市で１万１９０円、４番目が高槻市で９

，３０６円、５番目が豊中市の７，６０

８円、６番目が池田市の５，０４２円、

７番目が箕面市の３，００５円というよう

な内容になっております。までできてい

ないのが正直なところでございます。た

だ、遊休地を何点か見ていっているという

ところはありますので、それを社会福祉

協議会と同時にうまく設置できる方向、

また、ただ建物ができても

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次い

で、吹田市が１万５８５円、３番目が摂

津市で１万１９０円、４番目が高槻市で

９，３０６円、５番目が豊中市の７，６

０８円、６番目が池田市の５，０４２円

、７番目が箕面市の３，００５円という

ような内容になっております。までできて

いないのが正直なところでございます。

ただ、遊休地を何

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次い

で、吹田市が１万５８５円、３番目が摂津

市で１万１９０円、４番目が高槻市で９

，３０６円、５番目が豊中市の７，６０８

円、６番目が池田市の５，０４２円、７

番目が箕面市の３，００５円というよう

な内容になっております。までできてい

ないのが正直なところでございます。た

だ、遊休地を何点か

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次い

で、吹田市が１万５８５円、３番目が摂

津市で１万１９０円、４番目が高槻市で

９，３０６円、５番目が豊中市の７，６０

８円、６番目が池田市の５，０４２円、

７番目が箕面市の３，００５円というよ

うな内容になっております。までできて

いないのが正直なところでございます。

ただ、遊休地を何点か見ていっていると

いうところはありますので、それを社会

福祉協議会と同時にうまく設置

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次い

で、吹田市が１万５８５円、３番目が摂

津市で１万１９０円、４番目が高槻市で

９，３０６円、５番目が豊中市の７，６

０８円、６番目が池田市の５，０４２円

、７番目が箕面市の３，００５円という

ような内容になっております。まででき

ていないのが正直なところでございます

。ただ、遊休地を何点か見ていっている

というところはありますので、それを社

会福祉協議会と同時にうまく設置できる

方向、また、ただ建物ができても、今度

は運営の問題もございますので、やはり

運営をお願いする校区福祉委員会等々の

活動の状況もそこにはありましょうし、

また反面、施設ができることによって活

動が活発になるということもありますの

で、どちらが先かということがあります

が、そういう方向で今後展開していきた

いなと思っております。ことが必要では
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ないかと思ってますので、その辺の考え

をちょ

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次い

で、吹田市が１万５８５円、３番目が摂

津市で１万１９０円、４番目が高槻市で

９，３０６円、５番目が豊中市の７，６

０８円、６番目が池田市の５，０４２円

、７番目が箕面市の３，００５円という

ような内容になっ

　一方、保険料軽減分の繰

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次い

で、吹田市が１万５８５円、３番目が摂

津市で１万１９０円、４番目が高槻市で

９，３０６円、５番目が豊中市の７，６

０８円、６番目が池田市の５，０４２円

、７番目が箕面市の３，００５円という

ような内容になっております。まででき

ていないのが正直なところでございます

。ただ、遊休地を何点か見ていっている

というところはありますので、それを社

会福祉協議会と同時にうまく設置できる

方向、また、ただ建物ができても、今度

は運営の問題もございますので、やはり

運営をお願いする校区福祉委員会等々の

活動の状況もそこにはありましょうし、ま

た反面、施設ができることによって活動

が活発になるということもありますので

、どちらが先かということがありますが

、そういう方向で今後展開していきたい

なと思っております。ことが必要ではな

いかと思ってますので、その辺の考えを

ちょっとお聞かせください。るんですが

、その辺の問題があります。水槽の修理

等が５６万４，０００円となっておりま

す。いけるというような方法を取れれば

なと思ってるだけです。以上で結構でござ

います。ざいます。調整交付金が、若い

市である、また、所得階層的にも低い方

と高い方、基準

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次い

で、吹田市が１万５８５円、３番目が摂

津市で１万１９０円、４番目が高槻市で

９，３０６円、５番目が豊中市の７，６

０８円、６番目が池田市の５，０４２円

、７番目が箕面市の３，００５円という

ような内容になっております。まででき

ていないのが正直なところでございます

。ただ、遊休地を何点か見ていっている

というところはありますので、それを社

会福祉協議会と同時にうまく設置できる

方向、また、ただ建物ができても、今度

は運営の問題もございますので、やはり運

営をお願いする校区福祉委員会等々の活

動の状況もそこにはありましょ

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分でご

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次い

で、吹田市が１万５８５円、３番目が摂

津市で１万１９０円、４番目が高槻市で

９，３０６円、５番目が豊中市の７，６

０８円、６番目が

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次い

で、吹田市が１万５８５円、３番目が摂

津市で１万１９０円、４番目が高槻市で９

，３０６円、５番目が豊中市の７，６０

８円、６番目が池田市の５，０４２円、

７番目が箕面市の３，００５円というよ

うな内容になっております。までできて
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いないのが正直なところでございます。た

だ、遊休地を何点か見ていっているとい

うところはありますので、それを社会福

祉協議会と同時にうまく設置できる方向

、また、ただ建物ができても、今度は運

営の問題もございますので、やはり運営

をお願いする校区福祉委員会等々の活動

の状況もそこにはありましょうし、

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次い

で、

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次いで

、吹田市が１万５８５円、３番目が摂津

市で１万１９０円、４番目が高槻市で９

，３０６円、５番目が豊中市の７，６０

８円、６番目が池田市の５，０４２円、

７番目が箕面市の３，００５円というよ

うな内容になっております。までできてい

ないのが正直なところでございます。た

だ、遊休地を何点か見ていっているとい

うところはありますので、それを社会福

祉協議会と同時にうまく設置できる方向

、また、ただ建物ができても、今度は運

営の問題もございますので

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次い

で、吹田市が１万５８５円、３番目が摂

津市で１万１９０円、４番目が高槻市で

９，３０６円、５番目が豊中市の７，６

０８円、６番目が池田市の５，０４２円

、７番目が箕面市の３，００５円という

ような内容になっております。まででき

ていないのが正直なところでございます

。ただ、遊休地を何点か見ていっている

というところはありますので、それを社

会福祉協議会と同

　これは、やっぱり正雀が、また、あの

周辺が魅力のあるまちになるように、私

はぜひこの折に、そういうことも含めた

研究検討会なども開いていただきたいと

いうふうに思っておりますので、よろし

くお願いいたしておきます。

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次い

で、吹田市が１万５８５円、３番目が摂

津市で１万１９０円、４番目が高

　一方、保険料軽減分の繰り

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ござ

　一方、保険

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次い

で、吹田市が１万５８５円、３番目が摂

津市で１万１９０円、４

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分でご

ざいますが、一番多いのが茨木市、年間

、一人当たり１万７，７８９円、次いで

、吹田市が１万５８５円、３番目が摂津

市で１万１９０円、４番目が高槻市で９

，３０６円、５番目が豊中市の７，６０

８円、６番目が池田市の５，０４２円、

７番目が箕面市の３，００５円というよ

うな内容になっております。までできて

いないのが正直なところでございます。

ただ、遊休地を何点か見ていっていると

いうところはありますので、それを社会

福祉協議会と

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次い

で、吹田市が１万５８５円、３番目が摂

津市で１万１９０円、４番目が高槻市で
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９，３０６円、５番目が豊中市の７，６

０８円、６番目が池田市の５，０４２円

、７番目が箕面市の３，００５円という

ような内容になっております。まででき

ていないのが正直なところでございます

。ただ、遊休地を何点か見ていっている

というところはありますので、それを社

会福祉協議会と同時にうまく設置できる

方向、また、ただ建物ができても、今度

は運営の問題もございますので、やはり

運営をお願いする校区福祉

　一方、保険料軽減分の繰

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次い

で、吹田市が１万５８５円、３番目が摂

津市で１万１９０円、４番目が高槻市で９

，３０６円、５番目が豊中市の７，６０

８円、６番目が池田市の５，０４２円、

７番目が箕面市

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次い

で、吹田市が１万５８５円、３番目が摂

津市で１万１９０円、４番目が高槻市で９

，３０６円、５番目が豊中市の７，６０

８円、６番目が池田市の５，０４２円、

７番目が箕面市の３，００５円というよ

うな内容になっております。までできて

いないのが正直なところでございます。

ただ、遊休地を何点か見ていっていると

いうところはありますので、それを社会

福祉協議会と同時にうまく設置できる方

向、また、ただ建物ができても、今度は

運営の問題もございますので、やはり運

営をお願いする校区福祉委員会等々の活

動の状況もそこにはありましょうし、ま

た反面、施設ができることによって活動

が活発になるということもありますので

、どちらが先かということがありますが

、そういう方向で今後展開していきたい

なと思っております。ことが必要ではな

いかと思ってますので、その辺の考えを

ちょっとお聞かせください。るんですが

、その辺の問題があります。水槽の修理

等が５６万４，０００円となっておりま

す。いけるというような方法を取れれば

なと思ってるだけです。以上で結構でご

ざいます。ざいます。調整交付金が、若い

市である、また、所得階層的にも低い方と

高い方、基準５段階ありますが、１、２

の低い方と４、５の高い方のこの比べ合

わせでもって全国平均を上回っていると

。ですから補正係数が高くなりまして、

思ったような、平均５％の調整交付金が

いただけないという状況でございます。

少し多いのかなとい

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分でご

ざいますが、一番多いのが茨木市、年間、

一人当たり１万７，７８９円、次いで、

吹田市が１万５８５円、３番目が摂津市

で１万１９０円、４番目が高槻市で９，

３０６円、５番目が豊中市の７，６０８

円、６番目が池田市の５，０４２円、７

番目が箕面市の３，００５円というよう

な内容になっております。までできてい

ないのが正直なところでございます。た

だ、遊休地を何点か見ていっているとい

うところはありますので、それを社会福

祉協議会と同時にうまく設置できる方向

、また、ただ建物ができても、今度は運

営の問題もございますので、やはり運営

をお願いする校区福祉委員会等々の活動

の状況もそこにはありましょうし

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年間

、一人当たり１万７，７８９円、次いで

、吹田市が１万５８５円、３番目が摂津

市で１万１９０円、４番目が高槻市で９

，３０６円、５番目が豊中市の７，６０８
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円、６番目が

　一方、保険料軽減分の繰

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ござ

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次い

で、吹田市が１万５８５円、３番目が摂

津市で１万１９０円、４番目が高槻市で

９，３０６円、５番目が豊中市の７，６

０８円、６番目が池田市の５，０４２円

、７番目が箕面市の３，００５円というよ

　一方、保険料軽減分の繰

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございます

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次い

で、吹田市が１万５８５円、３番目が摂

津市で１万１９０円、４番目が高槻市で

９，３０６円、５番目が豊中市の７，６０

８円、６番目が池田市の５，０４２円、７

番目が箕面市の３，００５円というよう

な内容になっております。までできてい

ないのが正直なところでございます。た

だ、遊休地を何点か見ていっているとい

うところはありますので、それを社会福

祉協議会と同時にうまく設置できる方向

、また、ただ建物ができても、今度は運

営の問題もございますので、やはり運営

をお願いする校区福祉委員会等々の活動

の状況もそこにはありましょうし、また

反面、施設ができることによって活動が

活発になるということもあります

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次い

で、吹田市が１万５８５円、３番目が摂

津市で１万１９０円、４番目が高槻市で

９，３０６円、５番目が豊中市の７，６

０８円、６番目が池田市の５，０４２円

、７番目が箕面市の３，００５円という

ような内容になっております。まででき

ていない

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次い

で、吹田市が１万５８５円、３番目が摂津

市で１万１９０円、４番目が高槻市で９

，３０６円、５番目が豊中市の７，６０

８円、６番目が池田市の５，０４２円、

７番目が箕面市の３，００５円というよ

うな内容になっております。までできて

いないのが正直なところでございます。

ただ、遊休地を何点か見ていっていると

いうところはありますので、それを社会

福祉協議会と同時にうまく設置できる方

向、また、ただ建物ができても、今度は運

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分でご

ざいますが、一番多いのが茨木市、年間

、一人当たり１万７，７８９円、次いで

、吹田市が１万５８５円、３番目が摂津

市で１万１９０円、４番目が高槻市で９

，３０６円、５番目が豊中市の７，６０

８円、６番目が池田市の５，０４２円、

７番目が箕面市の３，００５円というよ

うな内容になって

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次い

で、吹田市が１万５８５円

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分でご

ざいますが、一番多いのが茨木市、年間

、一人当たり１万７，７８９円、次いで

、吹田市が１万５８５円、３番目が摂津

市で１万１９０円、４番目が高槻市で９

，３０６円、５番目が豊中市の７，６０
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８円、６番目が池田市の５，０４２円、

７番目が箕面市の３，００５円というよ

うな内容になっております。までできて

いないのが正直なところでございます。

ただ、遊休地を何点か見ていっていると

いうところはありますので、それを社会

福祉協議会と同時にうまく設置できる方

向、また、ただ建物ができても、今度は

運営の問題もございますので、やはり運

営をお願いする校区福祉委員会等々の活

動の状況もそこにはありましょうし、ま

た反面、施設ができることによって活動

が活発になるということもありますので

、どちらが先かということがありますが

、そういう方向

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次い

で、吹田市が１万５８５円、３番目が摂

津市で１万１９０円、４番目が高槻市で

９，３０６円、５番目が豊中市の７，６

０８円、６番目が池田市の５，０４２円

、７番目が箕面市の３，００５円という

ような内容になっております。まででき

ていないのが正直なところでございます

。ただ、遊休地を何点か見ていっている

というところはありますので、それを社

会福祉協議会と同時にうまく設置できる

方向、また、ただ建物ができても、今度

は運営の問題もございますので、やはり

運営をお願いする校区福祉委員会等々の

活動の状況もそこにはありましょうし、

また反面、施設ができることによって活

動が活発になるということもありますの

で、どちらが先かということがあります

が、そういう方向で今後展開していきた

いなと思っております。ことが必要では

ないかと思ってますので、その辺の考え

をちょっとお聞かせください。るんです

が、その辺の問題があります。水槽の修

理等が５６万４，０００円となっており

ます。いけるというような方法を取れれば

なと思ってるだけです。以上で結構でご

ざいます。ざ

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次い

で、吹田市が１万５８５円、３番目が摂

津市で１万１９０円、４番目が高槻市で

９，３０６円、５番目が豊中市の７，６

０８円、６番目が池田市の５，０４２円

、７番目が箕面市の３，００５円という

ような内容になっております。まででき

ていないのが正直なところでございます

。ただ、遊休地を何点か見ていっている

というところはありますので、それを社

会福祉協議会と同時にうまく設置できる

方向、また、ただ建物ができても、今度

は運営の問題もございますので、やはり

運営をお願いする校区福祉委員会等々の

活動の状況もそこにはありましょうし、

また反面、施設ができることによって活

動が活発になるということもありますの

で、どちらが先かということがあります

が、そういう方向で今後展開していきた

いなと思っております。ことが必要では

ないかと思ってますので、その辺の考えをち

ょっとお聞かせください。るんですが、

その辺の問題があります

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年間

、一人当たり１万７，７８９円、次いで

、吹田市が１万５８５円、３番目が摂津

市で１万１９０円、４番目が高槻市で９

，３０６円、５番目が豊中市の７，６０

８円、６番目が池田市の５，０４２円、

７番目が箕面市の３，

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年
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間、一人当たり１万７，７８９円、次い

で、吹田市が１万５８５円、３番目が摂

津市で１万１９０円、４番目が高槻市で

９，３０６円、５番目が豊中市の７，６

０８円、６番目が池田市の５，０４２円

、７番目が箕面市の３，００５円という

ような内容になっております。まででき

ていないのが正直なところでございます

。ただ、遊休地を何点か見ていっている

というところはありますので、それを社

会福祉協議会と同時にうまく設置できる

方向、また、ただ建物ができても、今度

は運営の問題もございますので、やはり

運営をお願いする校区福祉委員会等々の

活動の状況もそこにはありましょうし、

また反面、施設ができることによって活

動が活発になるということもありますの

で、どちら

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次い

で、吹田市が１万５８５円、３番目が摂

津市で１万１９０円、４番目が高槻市で

９，３０６円、５番目が豊中市の７，６

０８円、６番目が池田市の５，０４２円、

７番目が箕面市の３，００５円というよ

うな内容になっております。までできて

いないのが正直なところでございます。

ただ、遊休地を何点か見ていっていると

いうところはありますので、それを社会

福祉協議会と同時にうまく設置できる方

向、また、ただ建物ができても、今度は

運営の問題もございますので、やはり運

営をお願いする校区福祉委員会等々の活

動の状況もそこにはありましょうし、ま

た反面、施設ができることによって活動が

活発になるということもありますので、

どちらが先かということがありますが、

そういう方向で

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次い

で、吹田市が１万５８５円、３番目が摂

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年間

、一人当たり１万７，７８９円、次いで

、吹田市が１万５８５円、３番目が摂津

市で１万１９０円、４番目が高槻市で９

，３０６円、５番目が豊中市の７，６０

８円、６番目が池田市の５，０４２円、

７番目が箕面市の３，００５円というよ

うな内容になっております。までできて

いないのが正直なところでございます。

ただ、遊休地を何点か見ていっていると

いうところはありますので、それを社会

福祉協議会と同時にうまく設置できる方

向、また、ただ建物ができても、今度は

運営の問題もございますので、やはり運

営をお願いする校区福祉委員会等々の活

動の状況もそこにはありましょうし、ま

た反面、施設ができることによって活動

が活発になるということもありますので

、どちらが先かということがありますが、

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次いで

、吹田市が１万５８５円、３番目が摂津

市で１万１９０円、４番目が高槻市で９

，３０６円、５番目が豊中市の７，６０

８円、６番目が池田市の５，０４２円、

７番目が箕面市の３，００５円というよう

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分でご

ざいますが、一番多いのが茨木市、年間

、一人当たり１万７，７８９円、次いで

、吹田市が１万５８５円、３番目が摂津

市で１万１９０円、４番目が高槻市で９

，３０６円、５番目が豊中市の７，６０

８円、６番目が池田市の５，０４２円、

７番目が箕面市の３，００５円というよ

うな内容になっております。までできて
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いないのが正直なところでございます。た

だ、遊休地を何点か見ていっているとい

うところはありますので、それを社会福

祉協議会と同時にうまく設置できる方向

、また、ただ建物ができても、今度は運営

の問題もございますので、やはり運営を

お願いする校区福祉委員会等々の活動の

状況もそこにはありましょうし、また反

面、施設ができることによって活動が活

発になるという

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次い

で、吹田市が１万５８５円、３番目が摂

津市で１万１９０円、４番目が高槻市で

９，３０６円、５番目が豊中市の７，６

０８円、６番目が池田市の５，０４２円

、７番目が箕面市の３，００５円という

ような内容になっております。まででき

ていないの

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次い

で、吹田市が１万５８５円、３番目が摂

津市で１万１９０円、４番目が高槻市で

９，３０６円、５番目が豊中市の７，６

０８円、６番目が池田市の５，０４２円

、７番目が箕面市の３，００５円という

ような内容になっております。まででき

ていないのが正直なところでございます

。ただ、遊休地を何点か見ていっていると

いうところはありますので、それを社会

福祉協議会と同時にうまく設置できる方向

、また、ただ建物ができても、今度は運

営の問題もございますので、やはり運営

をお願いする校区福祉委員会

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次い

で、吹田市が１万５８５円、３番目が摂

津市で１万１９０円、４番目が高槻市で

９，３０６円、５番目が豊中市の７，６

０８円、６番目が池田市の５，０４２円、

７番目が箕面市の３，００５円というよ

うな内容になっております。までできて

いないのが正直なところでございます。

ただ、遊休地を何

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次い

で、吹田市が１万５８５円、３番目が摂津

市で１万１９０円、４番目が高槻市で９

，３０６円、５番目が豊中市の７，６０

８円、６番目が池田市の５，０４２円、

７番目が箕面市の３，００５円というよ

うな内容になっております。までできて

いないのが正直なところでございます。た

だ、遊休地を何点か見ていっているとい

うところはありますので、それを社会福

祉協議会と同時にうまく設置できる方向

、また、ただ建物ができても、今度は運

営の問題もございますので、やはり運営

をお願いする校区福祉委員会等々の活動の

状況もそこにはありましょうし、また反

面、施設ができることによって活動が活

発になるということもありますので、ど

ちらが先かということがありますが、そ

ういう方向で今後展開していきたいなと思

っております。ことが必要ではないかと

思ってますので、その辺の考えをちょっ

とお聞かせください。るんですが、その

辺の問題があります。水槽の修理等が５６万

４，０００円となっております。いける

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次い

で、吹田市が１万

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

－ 64 －



ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次い

で、吹田市が１万５８５円、３番目が摂

津市で１万１９０円、４番目が高槻市で

９，３０６円、５番目が豊中市の７，６０

８円、６番目が池田市の５，０４２円、

７番目が箕面市の３，００５円というよ

うな内容になっております。までできて

いないのが正直なところでございます。

ただ、遊休地を何点か見ていっていると

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年間

、一人当たり１万７，７８９円、次いで

、吹

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次い

で、吹田市が１万５

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次い

で、吹田市が１万５８５円、３番目が摂

津市で１万１９０円、４番目が高槻市で

９，３０６円、５番目が豊中市の７，６

０８円、６番目が池田市の５，０４２円

、７番目が箕面市の３，００５円という

ような内容になっております。まででき

ていないのが正直なところでございます

。ただ、遊休地を何点か見ていっている

というところはありますので、それを社

会福祉協議会と同時にうまく設置できる

方向、また、ただ建物ができても、今度

は運営の問題もございますので、やはり

運営をお願いする校区福祉委員会等々の

活動の状況もそこにはありましょうし、

また反面、施設ができることによって活

動が活発になるということもありますの

で、どちらが先かということがあります

が、そういう方向で今後展開していきた

いなと思っております。ことが必要では

ないかと思ってますので、その辺の考えを

ちょっとお聞かせください。るんですが

、その辺の問題があります。水槽の修理

等が５６万４，０００円となっておりま

す。いけるというような方法を取れれば

なと思ってるだけです。以上で結構でご

ざいます。ざいます。調整交付金が、若

い市

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多い

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次い

で、吹田市が１万５８５円、３番目が摂

津市で１万１９０円、４番目が高槻市で

９，３０６円、５番目が豊中市の７，６

０８円、６番目が池田市の５，０４２円

、７番目が箕面市の３，００５円という

ような内容になっております。まででき

ていないのが正直なところでございます

。ただ、遊休地を何点か見ていっている

というところはありますので、それを社

会福祉協議会と同時にうまく設置できる

方向、また、ただ建物ができても、今度

は運営の問題もございますので、やはり

運営をお願いする校区福祉委員会等々の

活動の状況もそこにはありまし

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次い

で、吹田市が１万５８５円、３番目が摂

津市で１万１９０円、４番目が高槻市で

９，３０６円、５番目が豊中市の７，６

０８円、６番目が池田市の５，０４２円

、７番目が箕面市の３，００５円という

ような内容になっております。まででき

ていないのが正直なところでございます

。ただ、遊休地を何点か見ていっている

というところはありますので、それを社

会福祉協議会と同時にうまく設置できる
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方向、また、ただ建物ができても、今度

は運営の問題もございますので、やはり

運営をお願いする校区福祉委員会等々の

活動の状況もそ

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次い

で、吹田市が１万５８５円、３番目が摂

津市で１万１９０円、４番目が高槻市で

９，３０６円、５番目が豊中市の７，６

０８円、６番目が池田市の５，０４２円

、７番目が箕面市の３，００５円という

ような内容になっております。まででき

ていないのが正直なところでございます。

ただ、遊休地を何点か見ていっていると

いうところはありますので、それを社会福

祉協議会と同時にうまく設置できる方向

、また、ただ建物ができても、今度は運

営の問題もございますので、やはり運営

をお願いする校区福祉委員会等々の活動

の状況もそこにはありましょうし、また

反面、施設がで

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次い

で、吹田市が１万５８５円、３番目が摂

津市で１万１９０円、４番目が高槻市で

９，３０６円、５番目が豊中市の７，６０

８円、６番目が池田市の５，０４２円、

７番目が箕面市の３，００５円とい

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分でご

　一方、保険

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分でご

ざいますが、一番多いのが茨木市、年間

、一人当たり１万７，７８９円、次いで

、吹田市が１万５８５円、３番目が摂津

市で１万１９０円、４番目が高槻市で９

，３０６円、５番目が豊中市の７，６０

８円、６番目が池田市の５，０４２円、７

番目が箕面市の３，００５円というよう

な内容になっております。までできてい

ないのが正直なところでございます。た

だ、遊休地を何点か見ていっているとい

うところはありますので、それを社会福祉

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次い

で、吹田市が１万５８５円、３番目が摂

津市で１万１９０円、４番目が高槻市で

９，３０６円、５番目が豊中市の７，６

０８円、６番目が池田市の５，０４２円、

７番目が箕面市の３，００５円というよ

うな内容になっております。までできてい

ないのが正直なところでございます。た

だ、遊休地を何点か見ていっているとい

うところはありますので、それを社会福

祉協議会と同時にうまく設置できる方向

、また、ただ建物ができ

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次い

で、吹田市が１万５８５円、３番目が摂

津市で１万１９０円、４番目が高槻市で

９，３０６円、５番目が豊中市の７，６

０８円、６番目が池田市の５，０４２円

、７番目が箕面市の３，００５円という

ような内容になっております。まででき

ていないのが正直なところでございます

。ただ、遊休地を何点か見ていっている

というところはありますので、それを社

会福祉協議会

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次い

で、吹田市が１万５８５円、３番目が摂

津市で１万１９０円、４番目が高槻市で

９，３０６円、５番目が豊中市の７，６

０８円、６番目が池田市の５，０４２円

、７番目が箕面市の３，００５円という

ような内容になっております。まででき
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ていないのが正直

　一方、保険料軽減分の繰

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次い

で、吹田市が１万５８５円、３番目が摂

津市で１万１９０円、４番目が高槻市で

９，３０６円、５番目が豊中市の７，６

０８円、６番目

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次い

で、吹田市が１万５８５円、３番目が摂

津市で１万１９０円、４番目が高槻市で

９，３０６円、５番目が豊中市の７，６

０８円、６番目が池田市の５，０４２円

、７番目が箕面市の３，００５円という

ような内容になっております。まででき

ていないのが正直なところでございます

。ただ、遊休地を何点か見ていっている

というところはありますので、それを社

会福祉協議会と同時にうまく設置できる

方向、また、ただ建物ができても、今度

は運営の問題もございますので、やはり

運営をお願いする校区福祉委員会等々の

活動の状況もそこにはありましょうし、

また反面、施設ができることによって活

動が活発になると

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年間

、一人当たり１万７，７８９円、次いで

、吹田市が１万５８５円、３番目が摂津

市で１万１９０円、４番目が高槻市で９

，３０６円、５番目が豊中市の７，６０

８円、６番目が池田市の５，０４２円、

７番目が箕面市の３，００５円というよ

うな内容になっております。までできて

いないのが正直なところでございます。

ただ、遊休地を何点か見ていっていると

いうところ

　それから、市全体の計画というのは、

先ほど言いましたように、例えば、社会

福祉協議会がこれから地域福祉活動計画

を立てていかれることもありますので、

その中でも、当然拠点整備は出てくると

思いますので、我々としては一緒に協力

してやっていきたいなと思っています。

ただ、きちっとした、何年度にどこどこ、

何年度どこどこというところまでできて

いないのが正直なところでございます。

ただ、遊休地を何点か見ていっていると

いうところはありますので、それを社会

福祉協議会と同時にうまく設置できる方

向、また、ただ建物ができても、今度は

運営の問題もございますので、やはり運

営をお願いする校区福祉委員会等々の活

動の状況もそこにはありましょうし、ま

た反面、施設ができることによって活動

が活発になるということもありますので、

どちらが先かということがありますが、

そういう方向で今後展開していきたいな

と思っております。

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次い

で、吹田市が１万５８５円、３番目が摂

津市で１万１９０円、４番目が高槻市で

９，３０６円、５番目が豊中市の７，６

０８円、６番目が池田市の５，０４２円

、７番目が箕面市の３，００５円という

ような内容になっております。まででき

ていないのが正直なところでございます

。ただ、遊休地を何点か見ていっている

というところはありますので、それを社

会福祉協議会と同時にうまく設置できる

方向、また

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次いで

、吹田市が１万５８５円、３番目が摂津

－ 67 －



市で１万１９０円、４番目が高槻市で９，

３０６円、５番目が豊中市の７，６０８円

、６番目が池田市の５，０４２円、７番

目が箕面市の３，００５円というような

内容になっております。までできていな

いのが正直なところでございます。

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次い

で、吹田市が１万５８５円、３番目が摂

津市で１万１９０円、４番目が高槻市で

９，３０６円、５番目が豊中市の７，６

０８円、６番目が池田市の５，０４２円

、７番目が箕面市の３，００５円という

ような内容になっております。まででき

ていないのが正直なところでございます

　一方、保険料軽減分の繰

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分でご

ざいますが、一番多いのが茨木市、年間

、一人当たり１万７，７８９円、次いで、

吹田市が１万５８５円、３番目が摂津市

で１万１９０円、４番目が高槻市で９，

３０６円、５番目が豊中市の７，６０８

円、６番目が池田市の５，０４２円、７

番目が箕面市の３，００５円というよう

な内容になっ

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次い

で、吹田市が１万５８５円、３番目が摂

津市で１万１９０円、４番目が高槻市で９

，３０６円、５番目が豊中市の７

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円

　一方、保険料軽減分の繰

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次い

で、吹田市が１万５８５円、３番目が摂

津市で１万１９０円、４番目が高槻市で

９，３０６円、５番目が豊中市の７，６

０８円、６番目が池田市の５，０４２円

、７番目が箕面市の３，００５円という

ような内容になっております。まででき

ていないのが正直なところでございます

。た

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次い

で、吹田市が１万５８５円、３番目が摂

津市で１万１９０円、４番目が高槻市で

９，３０６円、５番目が豊中市の７，６

０８円、６番目が池田市の５，０４２円、

７番目が箕面市の３，００５円というよ

うな内容になっております。までできて

いないのが正直なところでございます。

ただ、遊休地を何点か見ていっているとい

うところはありますので、それを社会福

祉協議会と同時にうまく設置できる方向

、また、ただ建物ができても、今度は運

営の問題もございますので、やはり運営

をお願いする校区福祉委員会等々の活動

の状況もそこにはありましょうし、また

反面、施設ができることによって活動が

活発になるということもありますので、

どちらが先かということがありますが、

そういう方向で今後展開していきたいな

と思っております。ことが必要ではない

かと思ってますので、その辺の考えをち

ょっとお聞かせください。るんですが、そ

の辺の問題があります。水槽の修理等が

５６万４，０００円となっております。

いけるというような方法を取れればなと

思ってるだけです。以上で結構でござい

ます。ざいます。調整交付金が、若い市

である、また、所得階層的にも低い方と

高い方、基準５段階ありますが、１、２

の低い方と４、５の高い方のこの比べ合

わせ
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　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次い

で、吹田市が１万５８５円、３番目が摂

津市で１万１９０円、４番目が高槻市で

９，３０６円、５番目が豊中市の７，６

０８円、６番目が池田市の５，０４２円、

７番目が箕面市の３，００５円というよ

うな内容になっております。

　一方、保険料軽減分の繰

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次い

で、吹田市が１万５８５

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年間

、一人当たり１万７，７８９円、次いで

、吹田市が１万５８５円、３番目が摂津市

で１万１９０円、４番目が高槻市で９，

３０６円、５番目が豊中市の７，６０８

円、６番目が池田市の５，０４２円、７

番目が箕面市の３，００５円というよう

な内容になっております。までできてい

ないのが正直なところでございます。た

だ、遊休地を何点か見ていっているとい

うところ

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次い

で、吹田市が１万５８５円、３番目が摂

津市で１万１９０円、４番目が高槻市で

９，３０６円、５番目が豊中市の７，６

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分でご

ざいますが、一番多いのが茨木市、年間

、一人当たり１万７，７８９円、次いで

、吹田市が１万５８５円、３番目が摂津

市で１万１９０円、４番目が高槻市で９

，３０６円、５番目が豊中市の７，６０

８円、６番目が池田市の５，０４２円、

７番目が箕面市の３，００５円というよ

うな内容になっております。までで

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次い

で、

　一方、保険料軽減分の繰

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次い

で、吹田市が１万５８５円、３番目が

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次い

で、吹田市が１万５８５円、３番目が摂

津市で１万１９０円、４番目が高槻市で

９，３０６円

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次い

で、吹田市が１万５８５円、３番目が摂

津市で１万１９０円、４番目が高槻市で

９，３０６円、５番目が豊中市の７，６

０８円、６番目が池田市の５，０４２円

、７番目が箕面市の３，００５円という

ような内容になっております。まででき

ていないのが正直なところでございます。

ただ、遊休地を何点か見ていっていると

いうところは

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分でご

ざいますが、一番多いのが茨木市、年間

、一人当たり１万７，７８９円、次いで

、吹田市が１万５８５円、３番目が摂津

市で１万１９０円、４番目が高槻市で９

，３０６円、５番

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分でご

ざいますが、一番多いのが茨木市、年間

、一人当たり１万７，７８９円、次いで
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、吹田市が１万５８５円、３番目が摂津

市で１万１９０円、４番目が高槻市で９

，３０６円、５番目が豊中市の７，６０

８円、６番目が池田市の５，０４２円、

７番目が箕面市の３，００５円というよ

うな内容になっております。まで

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次い

で、吹田市が１万５８５円、３番目が摂

津市で１万１９０円、４番目が高槻市で

９，３０６円、５番目が豊中市の７，６

０８円、６番目が池田市の５，０４２円

、７番目が

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次いで

、吹田市が１万５８５円、３番目が摂津

市で１万１９０円、４番目が高

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次い

で、吹田市が１万５８５円、３番目が摂

津市で１万１９０円、４番目が高槻市で

９，３０６円、５番目が豊中市の７，６

０８円、６番目が池田市の５，０４２円、

７番目が箕面市の３，００５円というよう

な内容になっております。までできてい

ないのが正直なところでございます。た

だ、遊休地を何点か見てい

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分でご

ざいますが、一番多いのが茨木市、年間

、一人当たり１万７，７８９円、次いで

、吹田市が１

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次い

で、吹田市が１万５８５円、３番目が摂

津市で１万１９０円、４番目が高槻市で

９，３０６円、５番目が豊中市の７，６

０８円、６番目が池田市の５，０４２円

、７番目が箕面市の３，００５円という

ような内容になっております。まででき

ていないのが正直なところでございます

。ただ、遊休地を何点か見ていっている

というところはありますので、それを社

会福祉協議会と同時にうまく設置できる

方向、また、ただ建物ができても、今度は

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次い

で、吹田市が１万５８５円、３番目が摂

津市で１万１９０円、４番目が高槻市で

９，３０６円、５番目が豊中市の７，６

０８円、６番目が池田市の５，０４２円

、７番目が箕面市の３，００５円という

ような内容になっております。まででき

ていないのが正直なとこ

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７

　一方、保険料軽減分の繰

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分でご

ざいますが、一番多いのが茨木市、年間

、一人当たり１万７，

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次い

で、吹田市が１万５８５円、３番目が摂

津市で１万１９０円、４番目が高槻市で

９，３０６円、５番目が豊中市の７，６

０８円、６番目が池田市の５，０４２円

、７番目が箕面市の３，００５

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次いで

、吹田市が１万５８５円、３番目が摂津市

で１万１９０円、４番目が高槻市で９，

３０６円、５番目が豊中市の７，６０８

円、６番目が池田市の５，０４２円、７
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番目が箕面市の３，００５円というよう

な内容になっております。までできてい

ないのが正直なところでございます。た

だ、遊休地を何点か見ていっているとい

うところはありますので、それを社会福祉

協議会と同時にうまく設置できる方向、

また、ただ建物ができても、今度は運営

の問題もございますので、やはり運営を

お願いする校区福祉委員会等々

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次い

で、吹田市が１万５８５円、３番目が摂

津市で１万１９０円、４番目が高槻市で

９，３０６円、５番目が豊中市の７，６

０８円、６番目が池田市の５，０４２円

、７番目が箕面市の３，００５円という

ような内容になっ

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次い

で、吹田市が１万５８５円、３番目が摂津

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次い

で、吹田市が１万５８５円、３番目が摂

津市で１万１９０円、４番目が高槻市で

９，３０６円、５番目が豊中市の７，６

０８円、６番目が池田市の５，０４２円

、７番目が箕面市の３，００５円という

ような内容になっております。まででき

ていないの

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次い

で、吹田市が１万５８５円、３番目が摂

津市で１万１９０円、４番目が高槻市で

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次い

で、吹田市が１万５８５円、３番目が摂

津市で１万１９０円、４番目が高槻市で

９，３０６円、５番目が豊中市の７，６

０８円、６番目が池田市の５，０４２円

、７番目が箕面市の３，００５円という

ような内容になっております。まででき

ていないのが正直なところでございます。

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次い

で、吹田市が１万５８５円、３番目が摂

津市で１万１９０円、４番目が高槻市で

９，３０６円、５番目が豊中市の７，６０

８円、６番目が池田市の５，０４２円、

７番目が箕面市の３，００５円というよ

うな内容になっております。までできて

いないのが正直なところでございます。

ただ、遊休地を何点か見ていっていると

いうところはありますので、それを社会

福祉協議会と同時にうまく設置できる方

向、また、ただ建物ができても、今度は

運営の問題もございますので、やはり運

営をお願いする校区福祉委員会等々の活

動の状況

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次い

で、吹田市が１万５８５円、

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次い

で、吹田市が１万５８５円、３番目が摂

津市で１万１９０円、４番目が高槻市で

９，３０６円、５番目が豊中市の７，６

０８円、６番目が池田市の５，０４２円

、７番目が箕面市の３，００５円という

ような内容になっております。まででき

ていないのが正直なところでございます

。ただ、遊休地を何点か見ていっている

というところはありますので、それを社
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会福祉協議会と同時にうまく設置

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次い

で、吹田市が１万５８５円、３番目が摂

津市で１万１９０円、４番目が高槻市で９

，３０６円、５番目が豊中市の７，６０

８円、６番目が池田市の５，０４２円、

７番目が箕面市の３，００５円というよ

うな内容になっております。までできて

いないのが正直なところでございます。

ただ、遊休地を何点か見ていっていると

いうところはありますの

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分でご

ざいますが、一番多いのが茨木市、年間

、一人当たり１万７，７８９円、次いで

、吹田市が１万５８５円、３番目が摂津

市で１万１９０円、４番目が高槻市で９

，３０６円、５番目が豊中市の７，６０

８円、６番目が池田市の５，０４２円、

７番目が箕面市の３，００５円というよ

うな内容になっております。までできて

いないのが正直なところでございます。

ただ、遊休地を何点か見ていっていると

いうところはありますので、それを社会

福祉協議会と同時にうまく設置できる方

向、また、ただ建物ができても、今度は運

営の問題もございますので、やはり運営

をお願いする校区福祉委員会等々の活動

の状況もそこにはありましょうし、また

反面、施設ができることによって活動が

活発になるということもありますので、

どちらが先かということがありますが、

そういう方向で今後展開していきたいな

と思って

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次い

で、吹田市が１万５８５円、３番目が摂

津市で１万１９０円、４番目が高槻市で

９，３０６円、５番目が豊中市の７，６

０８円、６番目が池田市の５，０４２円

、７番目が箕面市の３，００５円という

ような内容になっております。まででき

ていないのが正直なところでございます

。た

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次い

で、吹田市が１万５８５円、３番目が摂

津市で１万１９０円、４番目が高槻市で

９，３０６円、５番目が豊中市の７，６

０８円

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次いで

、吹田市が１万５８５円、３番目が摂津

市で１万１９０円、４番目が高槻市で９

，３０６円、５番目が豊中市の７，６０

８円、６番目が池田市の５，０４２円、７番

目が箕面市の３，００５円というような

内容になっております。までできていな

いのが正直なとこ

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次い

で、吹田市が１万５８５円、３番目が摂

津市で１万１９０円、４番目が高槻市で

９，３０６円、５番目が豊中市の７，６

０８円、６番目が池田市の５，０４２円

、７番目が箕面市の３，００５円という

ような内容になっており

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次い

で、吹田市が１万５８５円、３番目が摂

津市で１万１９０円、４番目が高槻市で

９，３０６円、５番目が豊中市の７，６

０８円、６番目が池田市の５，０４２円、

７番目が箕面市の３，００５円というよ
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うな内容になっております。までできて

いないのが正直なところでございます。

ただ、遊休地を何点か見ていっていると

いうところはありますので、それを社会

福祉協議会と同時にうまく設置できる方

向、また、ただ建物ができても、今度は

運営の問題もございますので、やはり運

営をお願いする校区福祉委員会等々の活

動の状況もそこにはありましょうし、ま

た反面、施設ができることによって活動

が活発になるということもありますので

、どちらが先かということがありますが

、そういう方向で今後展

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次い

で、吹田市が１万５８５円、３番目が摂

津市で１万１９０円、４番目が高槻市で９

，３０６円、５番目が豊中市の７，６０

８円、６番目が池田市の５，０４２円、

７番目が箕面市の３，００５円というよ

うな内容になっております。までできて

いないのが正直なところでございます。

ただ、遊休地を何点か見ていっていると

いうところはありますので、それを社会

福祉協議会と同時にうまく設置できる方

向、ま

　一方、保険料軽減分の繰

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次いで

、吹田市が１万５８５円、３番目が摂津

市で１万１９０円、４番目が高槻市で９，

３０６円、５番目が豊中市の７，６０８

円、６番目が池田市の５，０４２円、７

番目が箕面市の３，００５円というよう

な内容

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次い

で、吹田市が１万５８５円、３番目が摂

津市で１万１９０円、４番目が高槻市で

９，３０６円、５番目が豊中市の７，６

０８円、６番目が池田市の５，０４２円

、７番目が箕面市の３，００５円という

ような内容になっております。まででき

ていないのが正直なところでございます

。ただ、遊休地を何点か見ていっている

というところはありますので、それ

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年間

、一人当たり１万７，７８９円、次いで、

吹田市が１万５８５円、３番目が摂津市で

１万１９０円、４番目が高槻市で９，３

０６円、５番目が豊中市の７，６０８円

、６番目が池田市の５，０４２円、７番

目が箕面市の３，００５円というような

内容になっております。までできていな

いのが正直なところでございます。ただ

、遊休地を何点か見ていっているという

ところはありますので、それを社会

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次い

で、吹田市が１万５８５円、３番目が摂

津市で１万１９０円、４番目が高槻市で

９，３０６円、５番目が豊中市の７，６

０８円、６番目が池田市の５，０４２円

、７番目が箕面市の３，００５円という

ような内容になっております。まででき

ていないのが正直なところでございます

。ただ、遊休地を何点か見ていっている

というところはありますので、それを社

会福祉協議会と同時にうまく設置できる

方向、また、ただ建物ができても、今度
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は運営の問題もございますので、やはり

運営をお願いする校区福祉委員会等々の

活動の状況もそこにはありましょうし、

また反面、施設ができることによって活

動が活発になるということもあり

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次い

で、吹田市が１万５８５円、３番目が摂

津市で１万１９０円、４番目が高槻市で９

，３０６円、５番目が豊中市の７，６０

８円、６番目が池田市の５，０４２円、７

番目が箕面市の３，００５円というよう

な内容になっております。までできてい

ないのが正直なところでございます。た

だ、遊休地を何点か見ていっているとい

うところはありますので、それを社会福祉

協議会と同時にうまく設置できる方向、

また、ただ建物ができても、今度は運営

の問題もございますので、やはり運営を

お願いする校区福祉委員会等々の活動の

状況もそこにはありましょうし、また反

面、施設ができることによって活動が活

発になるということもありますので、ど

ちらが先かということがありますが、そ

ういう方向で今後展開していきたいなと

思っております。ことが必要ではないか

と思ってますので、その辺の考えをちょ

っと

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次い

で、吹田市が１万５８５円、３番目が摂

津市で１万１９０円、４番目が高槻市で

９，３０６円、５番目が豊中市の７，６

０８円、６番目が池田市の５，０４２円

、７番目が箕面市の３，００５円という

ような内容になっております。まででき

ていないのが正直なところでございます

。ただ、遊休地を何点か見ていっている

というところはありますので、それを社

会福祉協議会と同時にうまく設置できる

方向、また、ただ建物ができても、今度

は運営の問題もございますので、やはり

運営をお願いする校区福祉委員会等々の

活動の状況もそこにはありましょうし、

また反面、施設ができることによって活動

が活発になるということもありますので

、どちらが先かということがありますが

、そういう方向で今後展開していきた

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次い

で、吹田市が１万５８５円、３番目が摂

津市で１万１９０円、４番目が高槻市で

９，３０６円、５番目が豊中市の７，６

０８円、６番目が池田市の５，０４２円

、７番目が箕面市の３，００５円という

ような内容になっております。まででき

ていないのが正直なところでございます

。ただ、遊休地を何点か見ていっている

というところはありますので、それを社

会福祉協議会と同時にうまく設置できる

方向、また、ただ建物ができ

　一方、保険料軽減分の繰り入

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次い

で、吹田市が１万５８５円、３番目が摂

津市で１万１９０円、４番目が高槻市で

９，３０６円、５番目が豊中市の７，６

０８円、６番目が池田市の５，０４２円

、７番目が箕面市の３，００５円という

ような内容になっております。まででき

てい

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次い

で、吹田市が１万５８５円、３番目が摂

津市で１万１９０円、４番目が高槻市で
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９，３０６円、５番目が豊中市の７，６

０８円、６番目が池田市の５，０４２円

、７番目が箕面市の３，００５円という

ような内容になっております。まででき

ていないのが正直なところでございます

。ただ、遊休地を何点か見ていっていると

いうところはありますので、それを社会

福祉協議会と同時に

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次い

で、吹田市が１万５８５円、３番目が摂

津市で１万１９０円、４番目が高槻市で

９，３０６円、５番目が豊中市の７，６

０８円、６番目が池田市の５，０４２円

、７番目が箕面市の３，００５円という

ような内容になっております。まででき

ていないのが正直なところで

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次い

で、吹田市が１万５８５円、３番目が摂

津市で１万１９０円、４番目が高槻市で

９，３０６円、５番目が豊中市の７，６

０８円、６番目が池田市の５，０４２円

、７番目が箕面市の３，００５円という

ような内容になっております。まででき

ていないのが正直なところでございます

。ただ、遊休地を何点か見ていっている

というところはありますので、それを社

会福祉協議会と同時にうまく設置できる

方向、また、ただ建物ができても、今度

は運営の問題もございますので、やはり

運営をお願いする校区福祉

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年間

、一人当たり１万７，７８９円、次いで

、吹田市が１万５８５円、３番目が摂津

市で１万１９０円、４番目が高槻市で９

，３０６円、５番目が豊中市の７，６０

８円、６番目が池田市の５，０４２円、

７番目が箕面市の３，００５円というよ

うな内容になっております。までできて

いないのが正直なところでございます。

ただ、遊休地を何点か見ていっていると

いうところはありますので、それを社会

福祉協議会と同時にうまく設置できる方

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次いで

、吹田市が１万５８５円、３番目が摂津

市で１万１９０円、４番目が高槻市で９

，３０６円、５番目が豊中市の７，６０

８円、６番目が池田市の５，０４２円、

７番目が箕面市の３，００５円というよ

うな内容になっております。までできて

いないのが正直なところでございます。

ただ、遊休地を何点か見ていっていると

いうところはありますので、それを社会福

祉協議会と同時にうまく設置できる方向

、また、ただ建物ができても、今度は運

営の問題もございますので、やはり運営

をお願いする校区福祉委員会等々の活動

の状況もそこにはありましょうし、また

反面、施設ができることによって活動が活

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次い

で、吹田市が１万５８５円、３番目が摂

津市で１万１９０円、４番目が高槻市で

９，３０６円、５番目が豊中市の７，６

０８円、６番目が池田市の５，０４２円

、７番目が箕面市の３，００５円という

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次い

で、吹田市が１万５８５円、３番目が摂

津市で１万１９０円、４番目が高槻市で
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９，３０６円、５番目が豊中市の７，６

０８円、６番目が池田市の５，０４２円

、７番目が箕面市の３，００５円という

ような内容になっております。まででき

ていないのが正直なところでございます

。ただ、遊休地を何点か見ていっている

というところはありますので、それを社

会福祉協議会と同時にうまく設置できる

方向、また、ただ建物ができても、今度

は運営の問題もございますので、やはり

運営をお願いする校区福祉委員会等々の

活動の状況もそこにはあり

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次い

で、吹田市が１万５８５円、３番目が摂

津市で１万１９０円、４番目が高槻市で

９，３０６円、５番目が豊中市の７，６０

８円、６番目が池田市の５，０４２円、

７番目が箕面市の３，００５円というよ

うな内容になっております。までできてい

ないのが正直なところでございます。た

だ、遊休地を何点か見ていっているとい

うところはありますので、それを社会福

祉協議会

　一方、保険料軽減分の繰り入れ

　一方、保険料軽減分の繰

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次い

で、吹田市が１万５８５円、３番目が摂

津市で１万１９０円、４番目が高槻

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次い

で、吹田市が１万５８５円、３番目が摂

津市で１万１９０円、４番目が高槻市で

９，３０６円、５番目が豊中市の７，６

０８円、６番目が池田市の５，０４２円

、７番目が箕

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございますが、一番多いのが茨木市、年

間、一人当たり１万７，７８９円、次い

で、吹田市が１万５８５円、３番目が摂

津市で１万１９０円、４番目が高槻市で

９，３０６円、５番目が豊中市の７，６

０８円、６番目が池田市の５，０４２円

、７番目が箕面市の３，００５円という

ような内容になっており

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございます

　一方、保険料軽減分の繰

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分でご

　一方、保険料軽減

　一方、保険料軽減分の繰

　一方、保険料軽減分の繰

　一方、保険料軽減分の繰り入れ

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございます

　一方、保険料軽減分の繰

　一方、保険料軽減分の繰り入れ部分で

ございます
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